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DIARIO INDEPENDIENTE

•^ministro de Sanidad se comprometió ayer públicamente en el Senado

ffl hospital de Ciudad Real se
«iniciara en 1997. sesún Romay
lorpií
^ José Manuel Romay Bocearía, ministro de Sanidad, aseguró 
Cailb^^rante la Comisión de Sanidad del Senado que las obras para 
jg^^ 1 la construcción del nuevo Hospital de Ciudad Real comenzará en 
idRs ’l'l^rcer trimestre de 1997, según las previsiones de su departa-

Maji

ell 
ápidf 
íbAI 
raí

ento. De esta forma, el titular de la cartera respondía a la pro
nta que le dirigió el senador socialista por la provincia Lorenzo 

das, al que además recordó que la partida presupuestaria para

esta obra se incrementó de 30 a 100 millones de pesetas por una 
enmienda en el Congreso. Para Romay este cambio presupuestario 
viene a demostrar el interés del Ejecutivo en la realización de esta 
obra. Por su parte, el senador popular y alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, agradeció a Selas su pregunta, que permitió
conocer la fecha de inicio de las obras.

(Pág. 3)
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Sentencia 
absolutoria 
para G“ Tapia 
por el accidente 
(lela Pandorga

, El concejal de Feste
jos del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Isidoro 
García Tapia y Rafael 
Cafuente Pinel, emplea
do de la empresa Piroté- 
aicaZaragozana, han sido 
absueltos de una falta de 
’oiprudencia o negligen- 
oiapor los hechos ocurri
os el 31 de julio del 95 

00 la Plaza Mayor de 
’odad Real en el trans- 

oarso de la fiesta de la 
andorga, al explotar un 

oonete cerca del suelo y 
orir de diversa conside- 
aoión a 18 personas.

(Pág.4)

Diciembre 1996

Ciudad Real 
rebasa la barrera 
de los 30.000 
desempleados

El paro de la provincia de 
Ciudad Real superó en el mes de 
noviembre los 30.000 desem
pleados, lo que la sitúa como 
provincia con más paro de la 
región. El número de desemplea
dos subió el pasado mes en 700 
personas según datos de la di
rección provincial del INEM.

En el resto del estado, el paro 
subió en noviembre en 16.344 
personas, un 0,73 por ciento 
sobre el mes de octubre. Así el 
número total de parados al final 
del mes pasado alcanzaba la cifra 
de 2.251.332, el 14,04 por cien
to de la población activa.

(Pág.3y23)

Cuéllar apoyará a los remolacheros

r®*> fe'

Casi dos millones 
de funcionarios 
convocados a la 
huelga de hoy

(Págs.6 y 23)

Mercedes Cuéllar, gobernadora civil de Ciudad Real, visitó ayer la Azucarera, como 
muestra la imagen de T. FERNANDEZ. Visita en la que estuvo acompañada por el presidente 
de la Asociación de Remolacheros, Domingo Triguero; el alcalde de la capital, Francisco Gil- 
Ortega; y el delegado provincial de Agricultura, Pedro Aránguez, y durante la cual la

C07 
lOlTí

in^

aprobado el 

'•Supuesto de 
® Diputación

gobernadora se comprometió a defender los intereses de los remolacheros. ó)

El escritor ovetense 
José García Nieto, 
Premio Cervantes 
de las Letras 
españolas 1996

(Pág. 26)

se» 
hí

f

presupuestos de la 
csbiu ^^^” P^^ ®^ ^0 97, 

tac f ruillones de pese- 
aprobados por 

^^^ ^®^ P^P mientras 
siciá^^í^’^^’^^ron la opo
la 01? ^rupo socialis- 

^^ definió a tra-

^®^aracomo «ano- 

p Ores y cobardes».

ftenu^.^’r 'ricremento 
C’l<lel año pasado 
"“’s<ie525 millones.

(Pág. 5)

Ortiz Urculo expedienta a 5 
físcales de la Audiencia

El fiscal General del Estado, 
Juan Ortiz Úrculo decidió abrir 
expediente a cinco fiscales de la 
Audiencia Nacional, entre los 
que se encuentra el propio fis
cal jefe, José Aranda, el tenien
te fiscal, Eduardo Fungairiño y 
el fiscal Pedro Rubira.

Asimismo, se propone el tras
lado forzoso para los fiscales, 
María Dolores Márquez e Igna
cio Gordillo.

La Fiscalía General del Es
tado considera que tanto Aran
da como Márquez de Prado y 
Gordillo, incurrieron en la falta

muy grave, contemplada por el 
artículo 40 del Estatuto del 
Ministerio Fiscal, por el que se 
dispone que podrán ser trasla
dados los fiscales por disiden
cias graves con el fiscal jefe 
respectivo o por enfrentamien
tos graves con el Tribunal.

Los fiscales doblemente ex
pedientados, Ignacio Gordillo y 
María Dolores Márquez, permi
tían que licenciados en Derecho 
en prácticas hicieran dictámenes 
fiscales.

(Pág.20)

SERVICIOS DE: 
ARREGLOS, TRANSFORMACION, UMPIEZA, 

TINTE Y CONSERVACION

LOZ^hO
C/Real, 26 

Teléfono 926 / 24 02 54 
13170 MIGUELTURRA"

LOZhhO 

peleteros

C/Ciruela, 5 
Teléfono 926 / 22 95 52

CIUDAD REAL

JUAN 
ARMON

C/Gran Capitán, 11 
leféfom 926 7 43 28 09 

PUERTOLLANO

M.C.D.2022
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HORARIO DE AUTOBUSES

ENTREGA GRATUITA A DOMICILIO DE BILLETES A^E RENFE

O

COPON DE LA ONCEBONOLOTO

24 13

33H2a

148.062 137

06/12/96 08/12/96 10/12/96

|
 

C
O

NIEBLA

j

ONCE

MALAGON .. 
NAVALPINQ

LLUVIA

si
c:

(sábados) 
MADRID

ti 
e

AGUDO.........................................
ALBACETE ..................................
(de lunes a sábados no festivos)

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENQO 

PEREZ

.........................................................................................................15,00
07,00 -09,30 -11,00 -14,00 -16,30

ivos)................................................................................ 09,00 -18,00
..............................................................................13,00 -14,00 -17,00

*08,00 -09,30 -*11,00 -*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30-19,00

....................................... 18,00

11,00 -12,15 -15,00 -1800
..........................09,30 - 14,’Ofl

£ 

(1 
¡h 
le 
eí

HORARIO DE TRENES
LLA - (malagaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRIDOSEVI

1 Info-Renfe
22 02 02

LANZ 
(1) AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ 

(2 y 5) TALGO AVE 
O)

LANZ 
(4)

W

j MADRID 8'10 9'40 9,55 11'40 13'40 13,55 16,40 18,25 18'35 20,40 21,25 22'35 22'40 00,15
’ CIUDAD REAL 7'17 8'43 9'02 10'43 12,47 12,53 15,47 17,32 17'42 19,47 20,21 21'42 21'47 23,14

PUERTOLLANO 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12,36 15'30 17,15 17'25 19,30 20,04 21'25 21'30 22'57
1 CORDOBA 7'43 9'43 X?^te 11'47 X^E 16'43 xa^E 19'15 20'43 X»?^E 22,09
1 SEVILLA 7'00 Xí^E 9'00 XUS^E X^E xa^E 16,00 xaí^E 18'00 20'00 XÜ^E XlS^E

I HUELVA ZJÍ^IE X^E X^^E xaí^E x*Í^E xa?<rE x*^E xa^^E 17'00 x«V^E .X*^E xaí^E
I MALAGA X^E Xsi^E xa^E 9'30 xaí^E xa^E xa^E xa^E Xí^E X0Í^E xa^E 19'40
1 CADIZ XS^E Xí^E xa^E XOS^E ZÍ?^E xa^E xaí^E xa^E 16'25 X^E X¡^E X!^E

(1) Excepto domingos.
(2) Excepto sábados.

(3) Precios Lanzadera para Madrid - Ciudad Real 
- Puertollano, excepto sábados y domingos.

(4) Sólo sábados y domingos.
(5) No circula del 21 de julio al 31 de agosto

^^ EdLLFrE^fí£dr:VÍAJE^tirESTU6lAl^ ^^Úmííl£S 
PAQUETE VACACIONES-RESERVA DE HOTELES - VIAJES EMPRESA

SOLICITA NUESTRA TARJETA DE CREDITO GRATUITA "ViP TRAVEL CARD

Información facilitada por:

C/ Marfa Cristina, 1-1“ 
Telts.: 25 56 44 - 22 44 12 - 23 27 59

ALBALADEJO...........................
ALMADEN .................................
ALCAZAR....................................
ALDEA DEL REY ....................  
ALMAGRO................................. 
ALMODOVAR...........................  
ARGAM. CVA............................. 
AZUAGA......................................  
BARCELONA (L-S)................
(DOMINGOS).............................
CABEZA BUEY.........................  
CHILLON..................................... 
CORDOBA...................................
DAIMIEL......................................
EL CRISTO..................................
FUENTE EL FRESNO..............  
HERENCIA.................................  
HORCAJO.................................... 
INFANTES..................................  
JAEN.............................................. 
(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS..........................  
LA SOLANA................................ 
(de lunes a viernes).................... 
LA SOLANA................................

*d7,00*-‘*T2?30‘TÍ3,0Ó'-*TW 
......................................11,00 -13,30 -15,00 -19M
.........08,30 -11,00 -13,30 -15,00 -16,45 -19^
............................................................................ 11^00
............................................................................ 21,45
............................................................................ 19,30
............................................................................ 12,15
.................................................................11,00-12,15
i/////////T//Ó7'Ó0'TÓ930‘4T"ÓÓ"Í4^^

i//>08róÓTÓ9;3Ó'-Í‘L00TT4;b0'^ 
................................................................09,30 -1400
...........................................*15,30 (Sábados 14,00)
.................................................................13,00-17,01)

............................................................................ 14,30

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA «a-ags- SEVILLA C™)

(3) Excepto sábados y domingos.

Info-Renfe 
22 02 02

AVE 
(4) AVE 

(3.4 y 5) AVE LANZ. TALGO TALGO (D LANZ. LANZ. AVE
LANZ. 

(2 y 5)
TALGO

(2) LANZ. AVE LANZ.

1 MADRID 7'00 7,30 9'00 9,15 10,00 12,55 13'15 15,15 16,00 17,30 18,30 19,30 20,00 22,15
CIUDAD REAL 7'51 8,19 9,49 10,06 11'01 13,56 14'06 16,06 16,49 18'21 19,31 20,21 20,49 23,06
PUERTOLLANO 8'08 8,35 10'05 10'25 11'18 14,13 14,25 16,25 17,05 18'40 19,48 20,40 21,05 23,25

1 CORDOBA 8'57 9,22 10,52 Xí^E 12'08 15,02 XIÍ^E xa^E 17,52 X^E 20,36 Xií^E 21,52 XV^E
1 SEVILLA 9'40 10,05 11,35 xaí^E 13,25 xC^E xa^E Xt^E 18,35 XSÍ^E ^ei X^E 22,35 xO^E
1 HUELVA xUÍ^E XI?^E 14,35 X^E xaS^E XS^E X»í^E XB^E X«?^E XS^E XI^E
I MALAGA XX^E xa^E XB^E xa?^E 14,35 17,30 X^E X)^E X^E xa?^E 23,05 XX^E X^E
1 CADIZ xa^E x«í^E X!>?^E Xt?^E 15,00 X»^E X^E X«í^E XB?^E jaí^E Xlí^E J^1£ xa^E Xí^E

(1) Excepto domingos.
(2) Excepto sábados.

El tiempo en la capital 
PRESION: 704,5 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Sureste, 4 krn/h.
MAXIMA; 11,4° 
MINIMA: 4,2° 
HUMEDAD: 76% 
EVAPORACION: 0,5 mm.

^*^ Pj?®!®® 1-a'^zadera para Madrid (5) nq circula del 21 de julio al 31 de agosto 
- Ciudad Real - Puertollano. ”

PEDRO MUÑOZ..................................... 
PIEDRABUENA......................................  
PORZUNA ................................................ 
POZOBLANCO........................................  
DEL REY-CALZADA...........................
GRANATULA-CALZADA ..................  
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL 
PUERTOLLANO ..................... ...............
PUERTOLLANO-VALDEPENAS.....  
SOCUELLAMOS .................................... 
SACERUELA............................................ 
TOLEDO
TOMELLOSO........................................... 
TORRENUEVA.......................................  
VALENCIA..... .........................................  
VILLARTA................................................
VILLARRUBIA.......................................  
VALDEPEÑAS........................................
(*) Sábados no circula.

.......................... *15,30 (Sábados 14,00)

...............................................09,30 -14,M
*11,00 -*13,00 -15,30 -18,00 -*19,15 
. 13,00 (Sábados 14,00) -15,30-19,15

-11,00 
11,15 
18,15 
19,15

... 08,30 -11,00 -*13,30 -15,00 -19,30

...............................................07,30 -14,00 

........................................................... 14,00

........................................................... 14,45
*08,00

.............................*13,00 -14,00 -*17,00
*14,00 

09,30 
14,00-*18,30

.................09,30 -*11,00 -14,00-19,00
*07,00 -*12,3 0 -13,00 -17,00 -*19,00

SOLEADO

NIEVE

• Dote» recogidos hasta tas ? de ta tarde de ayer

EI pluviómetro
Datos del año hidrológico actua
Septiembre 1996: 79,817m\

Octubre 1996: 19,3 Vm’.

Noviembre 1996: 30,4 l/m\

Diciembre 1996: 33,8 Vm’.

Total acumulado: 164,3 l./m^.

Total año hidrológico
1995 -1996: 515,7 L/m\

Media 1930 -1990: 426,7 L/año.
Año más seco:
1994-95 con 196,4 L/m\

Año más lluvioso:
1968-69 con 719,4 l,/m\

C/ Los Coches,

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

15 - Telófono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

PRIMITIVA
5

1610 12

12 17

3121 33

33 37

42 4336

R C 

3 « 
04^2/98

3934

Martes 

Miércoles 

Jueves 

Viernes 

Lunes

03
04
05
06
09

66.459
38.416
34.940
28.565
83.484

R C R C 
0 O 6 41

R C

0 49/

I
o § 8

Sueldazo", series 001 a 010 del 
número anterior y posterior.

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: JOAQUIN 
HERNANDEZ. Postas, 27. 
MAÑANA: ROGELIO 
BURGOS. Calatrava, 40.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: TOMAS E. GARCIA.
Avda, de Quero, 2. 
MAÑANA: JOAQUIN 
DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R.
SAINZ. Pl. Constitución.
DAIMIEL
HOY: HERMANOS CRUZ.
Mártires, 2.
MAÑANA: NARCISO
LOZANO. Arenas, 19.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: 
ANTONIO MUÑOZ. Jesús del 
Perdón, 17.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: 
GONZALO GOMEZ. P" 
Cervantes, 15.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JUAN 
ANTEQUERA. Monjas, 6.
TOMELLOSO
HOY: PILAR RUBIO. Santa 
Rita, 37.
MAÑANA: GABRIEL
MENCHEN. J. Antonio, 23

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 6, 8,15 y 10,30
"LA CELESTINA" 
CINES CASTILLO 2 
Unico pase: 6,05 
"SOLAMENTE SE VIVE 
UNA VEZ"
Pases: 8,20 y 10,35 
"MAS QUE AMOR,
FRENESI"
CINES CASTILLO!
Unico pase: 6,15 
"WALLACE & GROMITY
SUS AMIGOS"
Pases: 8,20 y 10,35
"FANATICO"
MARIA CRISTINA!
Pases: 5,30, 8 y 10,40 
"MEMORIA LETAL"
MARIA CRISTINA!
Pases: 4,30, 7,30 y 10,30
"SLEEPERS"
MARIA CRISTINA!
Pases: 5,30, 8 y 10,40 
"UN PADRE EN APURON
LA SOLANA
CINE CERVANTES
HOY NO HAY FUNCION
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 5, 7, 9 y 11 
"CORAZON DE DRAGUE
TOMELLOSO
CINE TORRES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS:
Femando Alañón Ruiz, hijo de Luis y María Antonia. Sergio 
Hernández Rodríguez, hijo de Justo y M“ del Prado. Solera 
Amorós Villaverde, hija de Eduardo y M“ Asunción. Alvaro 
Castro Román, hijo de Leopoldo y Margarita del Carm®’^' 
Carlos Heras Romero, hijo de Carlos y Belén.
MATRIMONIOS:
José Infante Prieto y M“ Carmen Castellanos Chamero. Ma 
nuel Fernández Bravo Francés y M® Inmaculada Carranza j 
Martín Pozuelo. i
DEFUNCIONES:
Antonia González Nanio, de 81 años. Blas Carabaño Lópo^ ; 
Lorenzo, de 81 años. Aniceta Carmen Romero Esteve, de 
años. José Domínguez Pérez, de 79 años.
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El Consejo de Ministros aprobará en 
marzo la autorización del gasto para las 
obras del nuevo hospital, que se 
adjudicarán y contratarán en septiembre

» ^
_

^

1^
 H

0 senador popular Gil-Ortesa asradeció la intervención de Selas, que logró el compromiso público

Romay confirmó ayer en el Senado 
las obras del hospital para 1997
El ministro de Sanidad, Jose Manuel Romay, anuncio ayer 
niel Senado que su departamento prevé el inicio de las obras 
ie construcción del nuevo Hospital de Ciudad Real para el 
tercer trimestre de 1997, en cuyo ejercicio se destinan para 
este fin cien millones de pesetas.

M.Q./La Tribuna

El ministro de Sanidad y 
Consumo, José Manuel Romay, 
que respondía ayer en la Comi
sión de Sanidad y Asuntos So
ciales del Senado a una pregun
ta del diputado socialista por 
Ciudad Real Lorenzo Selas, re
cordó que inicialmente se habían 
previsto 30 millones de pesetas 
pereque se han añadido 70 me
diante una enmienda a los Pre
supuestos en el Congreso, cues- 
Rónque "plasma la prioridad" que 
el Gobierno ha dado a esta obra. 
Por lo tanto, la nueva anualidad 
dd proyecto se sitúa en 100 
nilones.

El senador, que anunció la 
presentación de otra enmienda a 
los Presupuestos en el Senado 
pora incrementar esa partida en 

millones de pesetas, rogó al 
^tnistro que la estudie, además 
doexpresar su temor de que "nin- 
Sono de nosotros" vea conclui
do el hospital, si el ritmo inver
sor se mantiene como el actual. 

1 ™?y expresó su comprensión 
®*’ 'impaciencia" mostrada por 

el senador y aseguró que la obra 
comienza este próximo año para 
que finalice "lo antes posible".

El senador criticó que para 
el hospital de Calahorra, en La 
Rioja, se haya previsto una par
tida de 300 millones de pesetas 
mientras que para Ciudad Real 
sólo se establecieran inicialmente 
30 millones, y anunció que esta
rá "atento" a los plazos anuncia
dos por el ministro. Según 
Romay, el Consejo de Ministros 
aprobará en marzo la autoriza
ción del gasto para las obras del 
hospital, que se adjudicarán y 
contratarán en septiembre.

El ministro, que se refirió a 
la actual situación hospitalaria 
de la provincia de Ciudad Real 
que ha llevado al Insalud a cons
truir un nuevo hospital. El coste 
de la construcción del centro está 
previsto que sea entre 9.000 y 
10.000 millones de pesetas.

Por su parte, el senador del 
PP por Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega, señaló ayer a LA 
TRIBUNA que agradecía la 
Lorenzo Selas su intervención en 
la Comisión de Sanidad del Se-

José Manuel Romay junto al presidente de la Diputación, Jesús Garrido, en una foto de archivo.

nado que obligó al ministro de 
Sanidad a comprometerse por 
primera vez y públicamente con 
una fecha para el inicio de las 
obras de construcción del nuevo 
hospital. Gil-Ortega, que recor
dó que con el PSOE se han lle
gado a inaugurarse las obras del 

hospital en tres ocasiones, con 
el PP, puntualizó, finalmente se 
van a realizar. Aseguró asimis
mo que la financiación de las 
obras tampoco corren peligro ni 
existe miedo a que no puedan 
verse terminadas en la medida que 
existe el compromiso firme de la

Diputación provincial de Ciudad 
Real de aportar aquel montante 
que fuese necesario para la cons
trucción del hospital.

A su juicio, "Ciudad Real está 
de enhorabuena puesto que el 
próximo año va a poder ver he
cha realidad una promesa".

Ciudad Real se sitúa como la provincia con más 
paro de la región y rebasa la barrera de los 30.000

La Tribuna

’”^’'^mentc) del 2,39 
^^^^^^^^ ®^ ^^^ ^® 

<¡•3 de P^*"® ^^ la provin- 
^®^1 l^a vuelto a 

de los 30.000

del^Kí’recdónprovm- 
’^os¿K-^’ ®^ Cimero de 
'’’®sen 7nn ° durante el pasado 
’'®*ac¡fr ^P^^sonas, alcanzan- 
^f'^as en Í ^^^^^ ^® personas ins- 

oficinas del INEM 
^® despn, ’ 1 ^^® supone una tasa 
to. P^Q del 17,6 por cien-

^'^dad ^^ desempleados, 
^f^vineia j ^M^ sitúa como la 

de Castilla-La Mancha 

con un mayor porcentaje de pa
rados, posición que hasta ahora 
tenía Albacete. Durante el pasa
do mes Ciudad Real volvió a 
sumar casi la mitad de todos los 
parados de la región, cuyo número 
total alcanzó de 1.266.

Por sectores, el de la construc
ción fue el que un mayor incre
mento sufrió al registrar un au
mento del 7,8 por ciento (453 
parados más), seguido del de sin 
empleo anterior, con un incre
mento del 3,06 por ciento (157), 
del industrial, que subió en un 
2,27 por ciento (112), y por el de 
servicios, cuyo aumento se situó 
en un 0,5 por ciento (56). Sólo el 
sector agrícola registró un des
censo en el número de parados y 
que fue del 8,96 por ciento (106 
parados menos).

Respecto a las oficinas de 
empleo, de las doce existentes en 
la provincia nueve vieron 
incrementados el número de 
desempleados, siendo la que más 
parados registró la de Almagro 
con un 12,69 por ciento (155) 
más.

En el conjunto de la región, 
el número de parados registrados 
en las oficinas del INEM se 
incrementó en 1.266 personas en 
relación con el mes anterior, con 
lo que la cifra de parados se si
tuó en 92.253 trabajadores, un 
14,81 por ciento de la población 
activa. En términos relativos, 
el aumento del paro en el pasado 
mes fue de un 1,39 por ciento 
respecto del mes de octubre, y 
en relación con noviembre de 
1995 el paro disminuyó en 6.717 

personas (-6,79 por ciento).
Por sectores, el paro registrado 

varió en las siguientes cantida
des: en Agricultura bajó en 193 
(-4,81 por ciento), en Industria 
subió en 261 (1,27), en Construc
ción creció en 619 (4,10), en 
Servicios subió en 273 (0,78) y 
en el colectivo sin empleo ante
rior aumentó en 306 0,87). El 
paro de los jóvenes menores de 
25 años aumentó en noviembre 
en 986 (4,13 por ciento), los 
hombres subieron en 899 y las 
mujeres aumentaron en 87.

El sindicato CCOO, en una 
nota de prensa, pone de manifies
to su preocupación por las cifras 
del paro en la provincia que in
dican que "continuamos siendo 
una de las provincias con tasas 
más altas de paro y continuamos 

con más de tres puntos por enci
ma de la media nacional". Las 
cifras, sigue la nota, "son poco 
alentadoras y reclaman por si 
mismas, la necesidad de cambios 
en la política económica y rei
vindican la permanencia de po
líticas de choque para reducir 
el impacto de las carencias es
tructurales en la región y en la 
provincia".

Por su parte, UGT indica no 
entender en optimismo del Go
bierno ante las cifras del paro, 
que "confirman una vez más que 
España tiene un mercado de tra
bajo estacional, temporal y con 
gran rotación de mano de obra." 
El sindicato considera que con 
esta situación es muy difícil 
compartir el triunfalismo del 
Ejecutivo.

ó b
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Los 18 afectados por las heridas del cohete que falló podrán reclamar las indemnizaciones por vía cml

Absuelto el concejal de Festejos por el 
accidente ocurrido en la Pandorga del 95

Elisa NAVARRETE

La jueza M“ José García- 
Galán San Miguel del Juzgado 
de Instrucción Número 1 de Ciu
dad Real ha absuelto al concejal 
de Festejos del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Isidoro García 
Tapia y a Rafael Lafuente Pinel, 
empleado de la empresa Piroté- 
nica Zaragozanas. A., de una falta 
de imprudencia o negligencia por 
los hechos sucedidos el pasado 
31 de julio de 1995 durante la 
fiesta de la Pandorga. .

Sobre las dos y media de la 
madrugada del 31 de julio al uno 
de agosto de ese año, el segundo 
cohete de los tres que debían 
anunciar el toro de fuego falló 
explotando, a una distancia cer
cana al suelo, en la calle María 
Cristina que estaba abarrotada de 
gente en aquellos momentos (en
tre la pastelería, la óptica y la 
farmacia), resultando heridas de 
diversa consideración 18 perso
nas.

La sentencia establece como 
hechos probados que los policías 
no fueron -capaces de mantener 
a la gente separada a una prudente 
distancia de seguridad del lugar 
en el que se encontraba el encar
gado de lapirotécnia, tal y como 
éste les había encomendado, de 
lo que se desprende que el lugar 
de la ubicación de los cohetes 
(sobre la fuente situada en la Plaza 
Mayor) no era el adecuado. Tam
bién establece que no ha queda
do probada la causa de la explo

sión tardía del mencionado pro
yectil.

García Tapia confió en las 
medidas ae la Junta Local

En cuanto a la actuación del 
concejal de Festejos, la senten
cia destaca -en sus razonamien
tos jurídicos- que éste confió en 
las medidas adoptadas en la re
unión celebrada el 25 de julio de 
1995 por la Junta Local de Se
guridad Ciudadana.

Respecto al pirotécnico, la 
sentencia destaca que los lesio
nados estaban probablemente a 
más de 30 metros de él y que éste 
encomendó, antes de lazar los 
cohetes, a los agentes municipa
les que retirasen las vallas y que 
la gente se mantuviera alejada, 
algo que no se cumplió por el gran 
número de personas que aquella 
noche se encontraban en la Pla
za.

Por tanto, el texto precisa que 
no hubo conducta imprudente por 
parte de los denunciados al ser 
partes a las que se les encomien
da la ejecución de un festejo, 
cuyas condiciorxcs peligrosas se 
establecieron en un contrato en 
el que no fueron partes.

Destaca asimismo, que es 
imposible que ante el fallo de un 
cohete no se produjeran conse
cuencias terribles, sobre todo en 
un emplazamiento como el ele
gido, "cuyo control es imposible 
por estar rodeado de edificios, 
estar la fuente al lado de dos calles 
muy próximas, porque la canti-

El juicio, celebrado hace unos días, suscitó la expectación de muchos ciudadrealeños.

Según la sentencia, las condiciones peligrosas del 
^teidWaban establecidas en un contrato eiwlf* 
4®eMp’s .acedos no fueron partes ML

dad de gente previsible -que 
acude todos los años- desborda 
la propia plaza...".

No olvida además, que con

denar al pirotécnico o al conce
jal dejaría la puerta abierta a las 
reclamaciones civiles. Por todas 
estas razones, la sentencia esta

blece que queda expresanie 
reservada la acción ciy»? 
afectados en el procedinne 
adecuado.

La provincia de Ciudad Real 
tiene una tasa de pobreza del 
30,7 por ciento

La imagen del CEIS J

PARQUE EMPRESARIAL
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL

Efe

Ciudad Real registra una tasa 
de pobreza del 30,7 por ciento, 
siendo la segunda provincia de 
Castilla-La Mancha con un ma
yor porcentaje de pobres. A la 
cabeza se sitúa Cuenca con 33,6 
por ciento, mientras que Guadala- 
jara es la que menos tiene al 
contar con un 22,2 por ciento. Si 
bien todas las provincias de la 
región se encuentran por encima 
de la media nacional, situada en 
poco más de un 19 por ciento.

Según el sociólogo Javier 
Alonso, encargado de realizar un 
estudio sobre las condiciones de 
pobreza en las provincias de la 
región, desde 1981 hasta 1991 se 
ha experimentado un «sustancial 
descenso» en los niveles de po
breza, que en el caso de 
Guadalajara han pasado de casi 
un 30 por ciento a algo más del 
22 por ciento. Alonso explicó que 
de los estudios sociológicos «se 

desprende que en la región cas
tellano-manchega se ha inverti
do mucho en Servicios Sociales, 
pues ha habido gran esfuerzo por 
parte de la Junta, de los ayunta
mientos o de las asociaciones no 
gubernamentales».

Por su parte, el obispo de 
Sigüenza-Guadaíajaray secreta
rio general de la Conferencia 
Episcopal Española, José Sán
chez, se mostró especialmente 
preocupado por la existencia de 
esta pobreza, que aunque ha dis
minuido existe la necesidad de 
erradicaría y de que tenga una 
atención organizada. Según el 
obispo, «la pobreza se da tanto 
en las zonas urbanas como en las 
rurales, pero en estas últimas es 
especial, pues se agrava por las 
situaciones de soledad, de paro 
y de enfermedades». Hizo hin
capié en la juventud y en la ne
cesidad de despertar conciencias 
«dormidas» para que la situación 
mejore.

RIGORIFICOS 2 $00 m3
AVES INDUSTRIA 360 m2
lODULOS OFICINA 700
ERVICIOS AUXILIARES ¿60 m2

COFINANCIADO POR LA 
CONSEJERIA INDUSTRIA Y TRABAJÓ 
J. J. C. C. DE CASTILLA • LA MAF^

El cartel anunciador del Parque Empresarial del CEIS. El futuro 
Empresarial del Centro de Innovación y Empresas (CEIS) de Ciudad Real cuen 
con el que será su cartel anunciador. Según se puede ver en la fotografíe, el o ’ 
realizado a todo color por la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Reel, 
la información concreta sobre los servicios que ofrecerá este parque, corno s 

frigoríficos, naves industriales, módulos de oficinas y otros servicios 
que todavía está sin concretar es la fecha de la firma en Bruselas del docum 

través del cual se constituirá el CEIS.

M.C.D.
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MOE los considera "anodinos, continuistas, conservadores y cobardes"

Aprobados ayer los presupuestos de 
la Diputación en casi 11.000 millones

Conchi SÁNCHEZ

Los presupuestos diseñados 
por el Grupo Popular para el 
funcionamiento de la Diputación 
en el año 97 fueron aprobados 
con los votos favorables del PP, 
ylaoposición del Grupo Socia
lista que los definió, por medio 
de su portavoz, Nemesio de Lara, 
como "anodinos, continuistas, 
conservadores y cobardes". José 
Alberto Martín-Toledano, vice
presidente segundo de la Dipu
tación y presidente de la Comi
sión de Hacienda manifestó que 
los objetivos de los presupues
tos eran "favorecer la recupera
ción económica y luchar contra 
el desempleo; la búsqueda de una 
rwl y efectiva solidaridad y el 
rigor, austeridad y eficacia en la 
gestión y la aplicación de los 
recursos", entre otros.

Este presupuesto, de 
10.945.560.000 pesetas, supone 
un incremento frente al del pa
sudo año de más de 525 millo
nes, previsión en la que se esta
blece, entre otras actividades, la 
mejora de las infraestructuras 
municipales con deficiencias, 
con especial atención al abaste
cimiento de agua, para lo que 
serán destinados 503 millones. 

El diario Lanza pedirá otro préstamo 
con la aprobación de la Diputación

O
 b

^’^^’Q Lanza pedirá un 
ni ° ^ ^^^ entidad financie- 

sometido a la apro- 
Diputación en el 

v próxima semana, tal 
ayer a LA 

J®^^ Alberto Mar- 
la Cn ^°^’^?’vicepresidente de 
siden??^^’®” Provincial, pre- 
cientia^ ^^ Comisión de Ha
la Puní P^.^sidente también de 
Eanza i^^’^” Pública Diario 
PréctL^^ aprobación de este 

®^^^ba prevista para 
1 ^^bargo, ésta fue re- 

^^^^ *^ próxima sema- 
61 intÍ^P^°P'^csta realizada por 

^® ^^ Diputación 
y al ^^ ^^ Corporación 

'i>arioL^"^^ín:Toledano, el 
Pómera^**^ ^^ recibirá, por vez 
^^bvenp'^'^ ’^^^bos años, una 

Í ^^ los pre- 
“* '^ Diputación. 

*®'‘ci(io d ^^ •mostró muy con- 
®bo, ya que señaló 

^'^®oore° k° ‘^^^carta al 100% 
Mr »baalgunasi fuera ne- 

^ Extremo fue definido por

Un momento del Pleno extraordinario de ayer. RUEDA

así como la reducción del recargo 
en el Impuesto de Actividades 
Económicas, que pasará de un 
36% a un 34,2%.

Pero el tema que más debate 
suscitó fue el Plan de Empleo, 
para el que los presupuestos de 
Grupo Popular establecían 204 
millones, frente a los 600 pro
puestos por el PSOE. A este 
respecto, Martín Toledano ma
nifestó que "si bien aparece la 
cifra de 204 millones en el pre
supuesto, se está estudiando la 

el propio vicepresidente segun
do de la Diputación en la expo
sición del proyecto de presupues
tos para el 97, aprobados ayer, 
asegurando que el no proveer de 
aportaciónes monetarias a Lan
za "pretende conseguir un me
dio autosuficiente que permita 
que la privatización no supon
ga para dicho diario su desapa
rición o la pérdida de puestos 
de trabajo".

Por su parte, Nemesio de 
Lara, portavoz del Grupo Socia
lista, aseguró ayer que se está- 
estudiando la devolución de los 
adelantos de Tesorería realiza
dos al diario Lanza a lo largo de 
este año, adelantos que desco
noce si han sido devueltos. De 
este modo, y suponiendo'que 
estos no hubieran sido reintegra
dos a Diputación y la deuda fuese 
condonada, "sería igual que si 
recibiesen una subvención para 
el próximo año", sentenció De 
Lara.

Cuestionado Martín Toleda
no a este respecto, éste manifestó 
que "la situación financiera del 
periódico es muy buena, por lo 
que los adelantos de Tesorería 
han sido devueltos en parte". Asi- 

posibilidad de elevarlo, dedicán
dole, prácticamente la misma 
cantidad que el pasado año".

Salvo en este caso, el resto 
de enmiendas -un total de quin
ce- presentadas por el Grupo 
Socialista fueron rechazadas, 
como es el caso de la petición 
de aumento de la partida desti
nada a la lucha contra la droga 
y contra el sida en los ayunta
mientos, que Martín-Toledano 
aseguró ya cubiertas con las 
actividades de la Unidad Resi

Momento en el que se decide el retraso en la petición del préstamo. RUEDA

mismo, también aseguró que "en 
este momento van lo sufícien- 
temente bien como para devol
ver lo que queda". El presiden
te de la Fundación Diario Lan
za se mostró muy dubitativo y 
no sabía qué responder cuando 
LA TRIBUNA le preguntó por 
qué entonces había solicitado un 
nuevo préstamo si la situación 
económica del periódico era

dencial Rehabilitadora -URR-.

Valoración del presupuesto

Nemesio de Lara, tras la fi
nalización del Pleno habló de 
"antipresupuestos", "puesto que 
nunca se deberían aprobar, ya 
que bajan los gastos de inversión 
y tienden a crear una especie de 
endogamia en esta casa" ."Es
tos presupuestos benefician a los 
ayuntamientos gobernados por 
el PP, de manera que tenemos 
dos categorías de habitantes en 
la provincia: los del PP, con más 
dinerto para las inversiones y los 
del PSOE, con los que me con
duelo porque no tendrán dine
ro".

Martín-Toledano aseguró, 
por su parte que "el presupues
to es un instrumento válido para 
desarrollar nuestros proyectos, 
y consideramos positivos el in
cremento de ingresos y la posi
bilidad de gasto, así como que no 
hayan crecido los gastos corrien
tes, potenciando los servicios de 
carácter social". Respecto a la 
supuesta discriminación denun
ciada por De Lara, Martín-To
ledano afirmó que "el criterio de 
peseta por habitante no es apli
cable a las infraestructuras". 

buena, y finalmente aseguró que 
el préstamo sería destinado a cu
brir la reciente modernización 
tecnológica del periódico, y que 
"no es extraño que cualquier 
empresa pida un préstamo, pues
to que cuando haces una inver
sión en tecnología no lo 
amortizas en un año, sino que 
se aplaza el pago mediante acuer
dos a largo plazo".

Concedidos los 
premios anuales 
para las mejores 

empresas y 
empresarios

La Tribuna

La Cámara de Comercio e 
Industria de ciudad Real y la 
Confederación de Empresarios 
han concedido los Premios 
Anuales en reconocimiento de 
los méritos de las empresas y 
los empresarios de la provincia 
de Ciudad Real.

Los premiados son, como 
Premio al Comercio, Almace
nes Palacio; como Premio a la 
Exportación, Missouri, S.A; el 
Premio a la empresa. Lácteas 
García Baquero; el Premio a la 
Innovación ha sido concedida 
a Electro Zemper, S.A; el Pre
mio al Empresario será para 
Luciano Galán Moreno, reci
biendo, por último, Cid Travel, 
S.A, el Premio al Desarrollo 
Turístico.

La entrega de estos premios 
tendrá lugar la semana del 16 
al 21, en el Salón de Actos de la 
Cámara de Comercio, en un acto 
público al que asistirá el Con
sejero de Industria y Trabajo.

La Diputación 
aprueba 165 
millones en 
certificaciones de 
obras

La Tribuna

La Comisión de Gobierno, 
reunida en su sesión habitual de 
los martes, bajo la presidencia 
de Jesús Garrido, aprobó certi
ficaciones de obras, justificaión 
de inversiones y liquidaciones 
de obras por un montante glo
bal superior a 234 millones de 
pesetas.

En el apartado de 
dertificaciones de obras, hay que 
destacar, entre otras, las de 
abastecimeinto y saneamiento 
en Ferrtnacaballero, Membrilla, 
Socuéllamos y Arenas de San 
Juan; la construcción de 
depuradoras de aguas residuales 
en Porzuna, Torrenueva, Calza
da de Calatrava y Almodóvar del 
Campo y la ampliación y reno
vación de la red de agua pota
ble de Ciudad Real y Alhambra.

Por otro lado, y dentro del 
capítulo de justificación de in
versiones se aprobaron cerca de 
56 millones de pesetas destina
dos al abastecimiento de agua 
en Femancaballero y Alhambra; 
el abastecimiento y saneamiento 
en Santa Cruz de los Cáñamos, 
Carrión de Calatrava, Torrenue
va y Almagro. Por otro lado, las 
pavimentaciones y acerados de 
Piedrabuena, Villanueva de San 
Carlos, Tomelloso y alcolea de 
Calatrava también fueron apro
bados. La urbanización del par
que de Los Pozuelos y la red de 
abastecimiento y construcción 
de un depósito en Ballesteros 
de Calatrava.
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A las 12 de la mañana tendrá lusar una concentración en la Plaza de Cervantes

Más de 17.000 fiincionarios están 
convocados para la huelga de hoy

La Tribuna

Tras el fracaso de las nego
ciaciones de la pasada semana 
en la Mesa de la Función Públi
ca, más de 17.000 funcionarios 
ciudadrealeños están convoca
dos para la huelga. Así, habrá 
distintas formas de seguir esta 
huelga. Por un lado, la de aque
llos que dejarán de trabajar y 
participarán, o no, en la concen
tración que a las 12 de la maña
na está prevista en la Plaza de 
Cervantes, para la que no se han 
previsto especiales medidas de 
seguridad "dado que se prevee 
que sea pacífica" según fuentes 
del Gobierno Civil. La alterna
tiva es la huelga "a la japonesa" 
que desarrollarán 40 trabajado
res de la Administración estatal 
y regional en Ciudad Real, quie
nes empezarán su jomada a las 
7,30 de la mañana, para finali
zaría a las 7 de la tarde, quienes 
donarán sus retribuciones a 
"Médicos del Mundo" y Cáritas.

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, manifestó ayer a la agen
cia Efe, respecto a esta huelga 
que confía en que sea «pacífica 
y respetuosa con los derechos del 
resto de los ciudadanos».

El delegado del Gobierno 
considera que esta huelga «tie
ne poca razón de ser, máxime si 
se tiene en cuenta que se está 
haciendo un enorme esfuerzo por 
modernizar el pais». «A ningún

Los sindicatos están disconformes 
con los servicios mínimos previstos

La Tribuna

Los diferentes sindicatos han 
manifestado, en sendos comu
nicados de prensa, los servicios 
mínimos establecidos por la 
Administración, especialmente 
en el sector de la Enseñanza.

Así, el sindicato Comisiones 
Obreras opina, respecto a las di
rectrices marcadas por la Secre
taría General de Educación y 
Fromación Profesional sobre 
Servicios Mínimos, que "la ga
rantía del trabajo de los compa
ñeros que no deseen secundar la 
huelga, no debe minar el dere
cho de huelga de los directores".

Por ello, este sindicato ase
vera que "las fórmulas que ga
ranticen la apertura de los cen
tros al comienzo de la jornada 
escolar deberán basarse en la au
tonomía para abrir el centro de 
los trabajadores que decidan 
trabajar".

Este sindicato realiza un lla
mamiento a los padres y madres 
para que hoy no envíen a sus hijos 
a los centros, puesto que, por 
un lado, se imposibilita la aten
ción suficiente a los chavales, 
con el consiguiente riesgo de se
guridad.

Protesta del sindicato 
UGT

Por su parte, los miembros 
de UGT quieren aclarar que los 
servicios mínimos en los centros 
públicos no dependientes del 
Ministerio de Educación y cul
tura han sido impuestos por el 
director provincial, salvo en el 
caso de los centros con residen
cia e internados, que sí han sido 
acordados," lo que demuestra el 
autoritarismo que impera en sus 
actuaciones".

Respecto al área de Bienes
tar Social, sus trabajadores de
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Numerosos carteles han llenado las calles ciudadrealeñas en los últimos días. RUEDA

Gobierno le gusta la congelación 
de la masa salarial, pero nos 
estamos jugando en este año el 
futuro de la economía y el futu
ro del pais y los esfuerzos que 
pide el Gobierno no son en 
balde», dijo Moro. El delega
do del Gobierno reconocio el 
derecho de los funcionarios para

ir a la huelga, «pero tambien 
desde la Delegación de Gobierno 
se debe garantizar el derecho a 
poder trabajar», señalo Moro.

La huelga general se convo
ca después de que el pasado mes 
de noviembre se hayan llevado 
a cabo diversos paros, encierros 
y movilizaciones en todos los 

nuncian la "total irresponsabi
lidad y desconocimiento de la 
Administración regional de 
cómo funcionan los centros que 
dirigen", al haber nombrado para 
la huelga general seis auxiliares 
sanitarios y un ATS para 
atender a 300 residentes en la 
residencia asistida de Ciudad 
Real.

De este modo, solicitan que 
se establezcan unos nuevos ser
vicios mínimos "ya que con los 
marcados se pone en peligro la 
integridad física de los residen
tes".

De este modo, los miembrops 
del comité de empresa de Bien
estar Social manifiestan que los 
servicios mínimos que deberían 
existir serían dos ATS en tumo 
de mañana y noche, diecisiete 
auxiliares de enfermería en 
tumo de mañana, doce en el de 
tarde y cuatro en el turno de 
noche.

Convocados paros 
en Renfe para los 
días 17,18 y 19 y 
una huelga 
general para el 20

La Tribuna

El Sindicato Federal Feno- 
viario de la Confederación 
General del Trabajo (SFF-CGT) 
ha convocado paros en Renfe 
para los próximos días 17,18 y 
19 de este mes de diciembre y 
una huelga de veinticuatro ho
ras para el día 20, que abarca a 
todos los trabajadores de la 
empresa en un número aproxi
mado de 37.000, «ante la nula 
disposición de la Dirección de 
la empresa ferroviaria a nego
ciar sobre la tabla reivindicati
va presentada», expone el Sin
dicato en nota de prensa.

Quejas por lajprogresiva 
desregulación laboral

sectores de la administración pú
blica, y según los sindicatos 
convocantes, este acto es solo el 
inicio de otra cadena de actua
ciones que no se acabarán hasta 
que el Gobierno dé marcha atrás 
a su decisión de congelar el sa
lario de los funcionarios para 
1997.

El sindicato SFF-CGT-aña
de-, «apoya las convocatorias 
de paros realizadas por la Unión 
General de Trabajadores y Co
misiones Obreras y convoca la 
huelga del día 20 ante la grave
dad de la situación caracteriza
da por la progresiva desregula
ción laboral; el empeoramien
to de las condiciones de traba
jo; la reducción de plantilla; la 
desaparición y privatización de 
los servicios ferroviarios, y el 
desmantelamiento de Renfe» y 
hace un llamamiento a la Direc
ción de Renfe y al ministro de 
Fomento, Rafael Arias Salga
do, «al debate público y a lane- 
gociación».

El sindicato ferroviario enu
mera una serie de condiciones 
que exige sean aceptadas por la 
empresa y que contempla, «una 
norma única de movilidad geo
gráfica y funcional que asegu
re la igualdad de oportunidades 
para todos los agentes de la Re > 
así como la cesación de la ac i- 
tud de la empresa tendente a a 
consecución de acuerdos mo i 
ficativos de las condiciones J 
trabajo al margen del Comí 
General de la Empresa».

Edifício de Servicios Múltiples.

>•

Titularidad de la gestión 
por parte de Renje^^

Asimismo, entre las exi^ 
cias del Sindicato Federa 
rroviario de la Confederac 
General de Trabajo (S^ j i- 
destacan «la titularidad de 
gestión de la totalidad de i 
infraestructura ferroviaria p 
parte de Renfe; zV
consolidación de las ^^^g .. 
trabajo para todos los c° . g¡ 
vos ferroviarios, aseguran 
mantenimiento del volum 
plantilla y penando el desm 
telamiento de servicios y 
la formación urgente de ^jj 
misión negociadora 
convenio colectivo y?P. -gs, 
inmediata de las negodiaci 
dada la necesidad de a 
entre otros temas, la autu 
ción de los sistemas de pn* 
y el fin de la política ■ aq. 
y readmisión de los tra 1, 
res despedidos durante la e 
cia del actual Plan de 
sa».
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la sobemadora realzó ayer, junto a otras autoridades locales y provinciales, una visita a la Azucarera

Cuéllar se compromete a defender los 
intereses de los remolacheros

Concha VICENTE

La gobernadora civil de Ciu
dad Real, Mercedes Cuéllar, puso 
ayerdemanifiesto el compromiso 
del Gobierno central de defen
der los intereses de los agricul
tores y, especialmente, los dere
chos de los remolacheros de la 
región a producir en zonas tra
dicionales a través del manteni
miento de la Azucarera de la 
capital.

Cuéllar, que ayer realizó una 
visita a la Azucarera junto al 
presidente de la Asociación de 
Remolacheros, Domingo Trigue
ro, el director provincial de 
Agricultura, Pedro Aránguez, el 
alcalde de la capital, Francisco 
Gil-Ortega, el secretario provin
cial del PP, José Manuel Rodrí
guez Carretero, que estuvo diri
gida por el director agrícola de 
la Sociedad General Azucarera 
de España, Digo Valle, y el di
rector de la fábrica ciudadrea- 
leña, Eduardo Quijada, destacó 
laimportancia de la factoría tanto 
por dar empleo como por la ca
lidad del producto que elabora.

Por su parte, el presidente de 
laAsociación de Romolacheros, 
Domingo Triguero, señaló que el 
sector productor sólo reivindica 
y mantenimiento de su capaci
dad productiva, situándose al 
■oargen del proceso de reestruc- 
Jración de Sociedad General 
Azucarera que pasará por ser 
melonada en de dos años por Ebro 

Rrícola. De este proceso, agre
do, sólo pedimos que nos dejen 
™buenas manos".

Triguero aseguró que "hemos 
'ato que el Gobierno del PP ha 

por el sector productor 
jchomás que el PSOE en 13 

OS) durante los cuales sólo nos
^^^^'^i^^do el cie- 

arp p ^^^c^era sin atreverse 
¿i?"^  ̂P^^^^^^ ^^ reestruc- 

Pl alcalde de la capital, Fran-

W
im

La visita comenzó con una explicación sobre el proceso de transformación. T.F.

i

Las muestras son analizadas en un laboratorio para conocer la riqueza. T.F.

cisco Gil-Ortega, hizo hincapié 
en la necesidad de mantener 
abierta la fábrica para garantizar 
el empleo y advirtió de la postu
ra que se tomaría desde el Ayun
tamiento en caso de que se pre
tendiese su cierre.

Por su lado, el director agrí
cola de Sociedad General Azu
carera de España explicó a los 
asistentes a la visita, promovida 
por la" Asociación de Remola
cheros, que la producción anual 
de la Sociedad supone un 24 por 
ciento de la cuota nacional, da 
empleo a 800 personas y tiene un 
volumen de negocio de 40.000 
millones de pesetas. Además de 
la Azucarera de Ciudad Real, la 
Sociedad cuenta con otras cua
tro fábricas más, así como con 
dos alcoholeras, donde se trans
forma la melaza sobrante de las 
azucareras en alcohol.

Durante el recorrido por las 
instalaciones los responsables de 
la factoría explicaron el proce
so de transformación de la remo
lacha en azúcar tiene una dura

ción aproximada de 12 horas.
La recepción de la remolacha 

se hace en camiones o tractores, 
que son pesados a la entrada y 
salida de la fábrica para deter
minar la cantidad de remolacha. 
En la misma entrada de toma una 
muestra en la que se determina 
el porcentaje de descuento del 
pago por tierra e impurezas, así 
como su riqueza sacarina. Tras 
la descarga de las remolachas en 
silos se procede a su lavado y a 
ser cortada en forma de tiras de 
sección cuadrangular llamada 
"coseta". A la "coseta" se le ex
trae el azúcar con agua caliente 
a más de 70 grados centígrados. 
El jugo de difusión resultante es 
sometido a una serie de opera
ciones, como la cristalización, 
para su depuración. El líquido ob
tenido, llamado jugo depurado se 
concentra hasta un 65 por ciento 
de materia seca en evaporadores 
de múltiple efecto, hasta obtener 
el "jarabe", que se sigue evapo
rando hasta su cristalización, de 
la que se obtiene una masa for-

I’'
- 'Íh

El proceso de transformación de la remolacha en azúcar dura 12 horas. T.F.

mada por cristales de azúcar y una 
miel madre. Para separar estos 
componentes, se le somete a un 
proceso de centrifugación, que 
también incluye un lavado para 
el azúcar, que es el que le da su 
color blanco. Después, el azúcar 

es empaquetado y almacenado en 
silos.

La pulpa de la remolacha tam
bién es aprovechada, normalmen
te por los agricultores que la 
utilizan como pienso para el 
ganado.

3 DE CADA 3 REYES MAGOS 
ENTREVISTADOS 

RECOMIENDAN REGALAR CANA1.+ 
ESTAS NAVIDADES

Abónese a CANAL¥ y podrá disfrutar en casa de la mejor programación y además, 
no pagará hasta el año que viene*.

Cuota de diciembre gratuita. Oferta válida del 2 al 15 de diciembre. 
1^0 acumulable a otras promociones de CANAL+.

Recomendado por profesionales.

Ó
 b
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Para solicitar  fondos procedentes del programa PRODEN

Alcaldes del PP denuncian 
marginación de la Junta

La Tribuna

El vicesecretario del área 
municipal de la Ejecutiva Pro
vincial del PP, José Alberto 
Martín Toledano, puso de ma
nifiesto en una reunión de alcal
des populares de la provincia que 
la Junta de Comunidades ha 
favorecido a ayuntamientos so
cialistas en la concesión de fon
dos procedentes del programa 
PRODEN, ya que se les trasmi
tió su existencia antes de su 
publicación oficial.

Según una nota de prensa 
remitida por el PP a este diario, 
en el encuentro celebrado ayer 
en la capital los populares indi
caron que dado que la orden de 
publicación oficial establece un 
plazo muy corto par ala conce
sión de las ayudas -del 29 de 
noviembre al 31 de diciembre- 
se está marginando a las comar
cas que, por desconocerlo, no han 
iniciado los trabajos necesarios 
para la solicitud.

Las comarcas que, de acuer
do con la nota de prensa, han 
recibido la información privile
giada son Almadén, Almodóvar 
y La Solana.

El vicesecretario del área 
municipal de la Ejecutiva Pro
vincial del PP, José Alberto 
Martín Toledano, manifestó 
durante la reunión que la Dipu
tación, de la que es vicepresiden
te segundo, ofrecerá asesora
miento técnico a las comarcas 
que deseen solicitar el progra-

Un momento de la reunión de alcaldes del PP de ayer. RUEDA

ma PRODEN y constituir un 
grupo de acción local, ya que 
otras comarcas lo tienen consti
tuido. Según los populares para 
corregir esta marginación de la 
Junta se podrían ampliar los 
plazos establecidos.

Por su parte, el director pro
vincial del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM), Antonio Cas
tillo, que también estuvo en la 
reunión, informó a los asisten
tes sobre los servicios que pres
ta su departamento para que los 
conozcan y hagan uso de ellos.

Entre estos. Castillo desta
có que el Ministerio de Trabajo 

puede colaborar con iniciativas 
locales de empleo, ayudas a la 
contratación de agentes de em
pleo y desarrollo local, y que se 
cuenta con un programa de Es
cuelas Talleres y Casas de Ofi
cio.

El alcalde de Bolaños, Daniel 
Almansa, hizo hincapié en que 
la Junta de Comunidades debe 
asumir el coste de la Seguridad 
Social de los trabajadores con
tratados por los ayuntamientos 
a través del Plan de Empleo del 
Ejecutivo regional para el próxi
mo año, tal y como venía hacien
do en años pasados.

La ganadora del concurso recoge su premio de manos del alcalde. T.F.

Alta participación y calidad 
en el concurso de carteles de 
Comunidad Escuela de Salud

Concha VICENTE

La alta participación y la 
calidad de los trabajos presen
tados, han sido las dos caracte
rísticas de la edición del concurso 
de carteles organizado dentro del 
programa "Comunidad Escuela 
de Salud", y cuyos ganadores re
cibieron ayer sus premios en el 
transcurso de una acto celebra
do en el Centro Verde.

El primer premio ha sido 
concedido a María Angeles Ruiz 
Manzanares, de 11 años, por su 
cartel "Cuida la tierra". El pri
mer accésit fue otorgado a Gema 
Díez del Campo Garzás, de 14 
años, por su trabajo "El deporte 
es cosa sana", mientras que el 
segundo accésit recayó en Ana 
María Solera Chacón de 12 años 
y del Colegio Santa Teresa de 
Malagón.

Dada la calidad de los traba
jos presentados, cuyo número 
superó los 200, el jurado deci

dió conceder una mención espe
cial que fue otorgada al cartel 
"Chopi, el viejo roble", obra del 
niño de 12 años Jesús Hervás 
Heredia.

Al acto de entrega de los 
premios, consistente en material 
escolar por diferentes cuantías 
de dinero, asistieron el delega
do de Sanidad, José Luis Nuin, 
el alcalde de la capital, Francis
co Gil-Ortega, la concejala de 
Bienestar Social, Rosa Romero, 
el concejal de Juventud, Enrique 
Belda, el alcalde de Malagón, 
José Alberto Martín Toledano, 
así como varios concejales so
cialistas de la Corporación 
ciudadrealeña. Todos ellos co
incidieron en destacar la impoP 
tancia del programa "Comuni
dad Escuela de Salud", a través 
del cual se educa a los niños en 
la salud y disfrute del medio 
ambiente y del deporte, pat^ 
evitar que en un futuro consu
man drogas.

Lydia estará hoy en 
los 40 Principales 
de Ciudad Real en 
una visita 
promocional

La Tribuna

La joven artista Lydia, de 16 
años de edad, descubierta por el 
cantante Alejandro Sanz y que 
el pasado mes de septiembre 
consiguió el disco de oro (50.000 
copias vendidas), estará hoy en 
los estudios de 40 Principales de 
Ciudad Real para promocionar 
su primer disco.

El programa especial, durante 
el cual se realizará una entrevista 
a la joven artista, tendrá lugar a 
la una del medio día.

Alrededor de las dos de la tar
de, Lydia firmará su disco a todo 
aquel que se acerque a la emi
sora de 40 Principales, situada 
en la Ronda de Calatrava, número 
14..

Lydia aprovechará su visita 
promocional a la capital para vi
sitar otros medios de comunica
ción de la provincia de Ciudad 
Real.

ANUNCIO
AYUNTAMIENTO 
DE

CIUDAD REAL

BASES REGULADORAS DEL PROGRAMA EXIT PARA LA CONCE
SION PE "AYUDAS A LA CONTRATACION"

El Excmo Ayuntamiento de Ciudad Real, ha recogido como objetivo de su programa 
EXIT, fomentar la igualdad de oportunidades en el mundo del empleo y de la for
mación de las personas. Con el fin de fomentar el empleo como salida laboral, se 
convocan las siguientes bases:

REQUISITOS:
1.1. - De las empresas:

- Que la contratación sea con caráter indefinido.
I.2. - De los trabajadores/beneficiarios:

- Que sean usuarios del programa EXIT.

DOCUMENTACION:
a) Solicitud.
b) Fotocopias del Contrato Laboral debidamente visado por el INEM.
c) Certificado del Alta en la Seguridad Social de la persona contratada.
d) CIF y NIF del peticionario.
e) Alta de la empresa en la Seguridad Social.
f) Alta de la empresa en el Impuesto de Actividades Económicas.

CUANTIA Y FORMA DE PAGO:
La cuantía de las ayudas será de 500.000 pts. por persona contratada de manera 

indefinida. Serán abonadas en su totalidad en un solo pago una vez justificada la 
contratación indefinida y superado el período de prueba..

PLAZO DE PRESENTACION:
La presentación de solicitudes se efectuará en el Registro Municipal del Excmo. 

Ayuntamiento de Ciudad Real y se podrá efectuar hasta el 17 de Diciembre de 1996.

INFORMACION: Programa EXIT. Concejalía de Bienestar Social
Tlfno: 23 17 12 / 23 17 45.

ANUNCIO
MU» AYUNTAMIENTO
0 CIUDAD REAL

BASES REGULADORAS DEL PROGRAMA EXIT PARA LA-GONCE: 
SION DE "AYUDAS AL AUTOEMPLEO!!

El Excmo Ayuntamiento de Ciudad Real, ha recogido como objetivo de su Pr°Sf^ 
EXIT, fomentar la igualdad de oportunidades en el mundo del empleo y de la i 
mación de las personas. Con el fin de fomentar el autoempleo como salida laoor . 
se convocan las siguientes bases:

REQUISITOS DE LOS BENEFICIARIOS:
a) Ser mayores de edad.
b) Estar en situación de desempleo.
c) Ubicar la empresa en Ciudad Real capital.
d) No estar iniciada la actividad.

DOCUMENTACION:
a) Solicitud.
b) Fotocopias DNI de los solicitantes.
c) Proyecto de autoempleo por duplicado. . ^ así
d) Certificado de desempleo indicando la antiguedad de dicha situad - 

como si percibe prestación por desempleo y cuantía y duración de la misma-
e) Fotocopia de la Declaración de la Renta de los solicitantes. „ :„!,
f) Certificado del INSS indicando las altas y las bajas en la Segundad

CONCEPTOS PARA LOS QUE SE PUEDEN SOLICITAR LAS
a) Alquiler o compra de la infraestructura del proyecto: local, terrenos, 

naria, mobiliario, transportes vinculados a la actividad, etc.
b) Adquisición de materias primas.
c) Gastos de gestión y/o gestorías no suvencionadas por organismos.
d) Adquisición de equipos de información, instalaciones de diseño y * 

ción asistidos por ordenador.
e) Otros conceptos. g^fos
No se subvencionarán aquellos conceptos o gastos subvencionados po* 

organismos o instituciones.

CUANTIA Y PLAZO DE PRESENTACION:
La cauntía de cada ayuda será de 500.000 ptas. máximo/persona. . yp.
La presentación de solicitudes será en el Registro Municipal del Excmo. } 

tamiento de Ciudad Real y finalizará el 17 de Diciembre de 1996.

INFORMACION: Programa EXIT. Concejalía de Bienestar Social.
Tlfno: 23 17 12/23 17 45.
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^primero tuvo lusar el pasado lunes en Madrid con el embajador de Corea

El alcalde inida cxintactos para dar a 
conocer la dudad a empresas cíMeanas

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, ha inicia
do una serie de contactos para 
dar a conocer Ciudad Real a 
empresarios coreanos con el fin 
deque éstos consideren la posi
bilidad de invertir en la ciudad, 
dada la fase expansiva que atra
viesan las principales compañías 
deaquel país en todo el mundo, 
incluida España.

Estos contactos se iniciaron 
el lunes al embajador de Corea 
en España, Hikang Hyun, por 
parte del alcalde, el presidente 
de la Diputación Provincial de 
Ciudad Real, Jesús Garrido, y 
Ramón Ramírez de Verger, que 
ha ejercido como contacto con 
la Embajada por su amistad 
personal con el embajador.

En la reunión del lunes, que 
sirvió además para devolver la 
visita que el diplomático reali- 
zóaCiudad Real este verano, se 
plantearon las ventaj as que la ca-

IU denunda el retraso de la discusión 
del Presupuesto hasta las vacaciones

1 T7aTribuna

El Grupo Municipal de IU en 
^'Ayuntamiento de Ciudad Real 
denuncia en un comunicado de 
prensa la estrategia seguida por 
^'Equipo de Gobierno de dejar 
pernios periodos vacacionales 
pdiscusión de asuntos de gran 
'rnscendencia, como los Presu- 
P'restos municipales para el 
próximo año, cuya discusión se 
producirá en las semanas de Na-

1

Garrido, el embajador, Gil-Ortega y Ramírez, en la puerta de la Embajada.

pital ofrece a los posibles 
inversores coreanos, entre las 
que destacan la existencia del

vidad.
Con esta estrategia, según IU, 

se pretende evitar que la oposi
ción pueda realizar adecuada
mente su trabajo y que los ciu
dadanos conozcan en profundi
dad los asuntos que directamente 
les afectan.

Por otro lado, IU pone de 
manifiesto su oposición a la 
decisión del Equipo de Gobier
no, anunciada en la última Co
misión de Gobernación de amor

tren AVE y su cercanía con 
Madrid.

Para el alcalde de Ciudad 

tizar una plaza de letrado, corres
pondiente a la oferta de empleo 
público del ejercicio 1996. Se
gún IU esta decisión es fruto de 
"la obsesión privatizadora y de 
desmantelamiento de lo públi
co del PP en el Ayuntamiento de 
Ciudad Real: privatización de la 
vigilancia pública de los parques 
y jardines, de los trabajos corres
pondientes a la renovación del 
padrón municipal, de la cober
tura de accidentes de trabajo y

Real, Francisco Gi 1-Ortega el en
cuentro fue altamente positivo 
en la medida que fue un primer 
contacto, tras el cual vendrá 
otros. "Nuestro propósito, señala 
el alcalde, es sembrar una semi
lla que todos confiamos que 
germine. Podrán venir inversio
nes o no, pero lo que persegui
mos es que, al menos, nuestras 
posibilidades sean conocidas".

Asimismo, el presidente de 
la Diputación, Jesús Garrido, 
expresó su intención de la Cor
poración provincial de apoyar 
cualquier iniciativa encamina
da a dar a conocer Ciudad Real 
y su provincia a posibles 
inversores.

Por su parte, el embajador de 
Corea se comprometió durante 
el encuentro a transmitir a los 
empresarios coreanos la 
potenciabilidad de Ciudad Real 
como lugar de inversiones, com
promiso que se plasmará en una 
próxima entrevista con los res
ponsables de la Oficina Comer
cial de Corea en Madrid. 

de enfermedades profesionales, 
(...), etc.

IU señala que el Equipo de 
Gobierno argumentó su decisión 
señalando que la asistencia ju
rídica del Ayuntamiento será 
mejor con la contratación de un 
despacho profesional privado, 
alegando que eso permitiría 
poder cambiar tantas veces fue
ra necesario de despacho en el 
caso de que el servicio no fuera 
satisfactorio.

Ciudad Real acogerá la reunión.

Los alcaldes de 
ciudades de más de 
20.000 habitantes 
se reúnen en la 
capital

La Tribuna

La Comisión de municipios 
de mayores de 20.000 habitan
tes de la Federación de Muni
cipios y Provincias de Castilla- 
La Mancha (FMPC-M) se reuni
rá en el Ayuntamiento de Ciu
dad Real el jueves a partir de 
las 11 horas.

Presidida por el alcalde de 
Guadalajara, José María Bris 
Gallego, la Comisión, en sesión 
ordinaria, analizará entre otros 
temas, el proyecto del Plan 
Regional de Vertidos, la reco
gida de animales domésticos por 
parte de los ayuntamientos y los 
módulos de formación de em
pleo y el Plan de Fomento del 
Empleo para 1997.

En su anterior reunión, ce
lebrada en Alcázar de San Juan 
en el mes de mayo, se habló de 
temas como el Fondo Regional 
de Ayudas a los Municipios 
(FRAM), punto en el que la 
Comisión acordó pedir a la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha el aumento de la dota
ción de este Fondo. Asimismo, 
la Comisión habló sobre posi
bles medidas fiscales para le 
fomento del empleo y el Plan 
Regional de Depuración de 
Aguas, entre otros temas.

En esta Comisión están re
presentados los cinco munici
pios de la provincia de Ciudad 
Real de más de 20.000 habitan
tes; la capital, Puertollano, 
Tomelloso, Alcázar de San Juan 
y Valdepeñas.
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En caso de que la Junta de Gobierno lo apruebe de finitivamente el día 18

El reglamento para exámenes de la 
UCLM podría aplicarse en febrero

Mónica ORMAECHEA

El vicerrector de Ordenación 
Académica, Miguel Angel Co
llado, adelantó ayer a LA TRI
BUNA que los exámenes de 
febrero podrían celebrarse en 
cada centro de la Universidad de 
Castilla-La Mancha teniendo en 
cuenta las "reglas de juego" 
establecidas en el Reglamento 
de Evaluación de Exámenes, 
cuyo documento definitivo será 
presentado el próximo día 18 de 
diciembre en 1 a Junta de Gobier- 
no de la Universidad regional.

Este reglamento ha sido ela
borado por la Comisión de Re
dacción Académica, que presi
dida por el vicerrector de Orde
nación Académica está integra
da por representantes de alum
nos y profesores, y su objetivo 
es el de establecer las "reglas de 
juego"en la convocatoria de 
exámenes así como en los pla
zos de corrección o en la com
posición de los tribunales, sin 
impedir la libertad de cátedra de 
los profesores y la posibilidad 
de que cada centro de la univer
sidad desarrolle su normativa.

Letras rinde homenaje, desde ayer, 
al mítico y polifacético Malraux

M. ORMAECHEA

El Departamento de La Fa
cultad de Letras de la Universi
dad de Castilla-La Mancha in
auguró ayer en el campus ciu- 
dadrealeño los actos que hasta 
el próximo día 20 de diciembre 
va a celebrar con motivo del vi
gésimo aniversario de la muer
te del escritor y cineasta fran
cés, André Malraux.

El vicerrector del campus 
ciudadrealeño, Antonio Otero, 
señaló ayer en la inauguración 
de los actos-homenaje en los que 
colabora la embajada francesa 
en Madrid, la deferencia mos
trada por la Facultad de Letras 
con el polifacético y mítico 
André Malraux. Asimismo, en 
la sesión inaugural participó ayer 
el "Attaché linguistique" de la 
Embajada de Francia, Pierre 
Janin, quien hizo entrega a la 
decana de la Facultad de Letras,

Miguel Angel Collado, vicerrector de Ordenación Académica. RUEDA

Miguel Angel Collado seña
ló, que, una vez que se han in
troducido las sugerencias que 
realizasen algunos de los miem
bros de la Junta de Gobierno en 
su última reunión, este está ya a 
punto para su aprobación defi
nitiva y posterior puesta en

María Rubio, de los tres prime
ros tomos de las obras comple
tas de André Malraux editada por 
una de las editoriales más pres
tigiosas del país galo. Pierre 
Janin a lo largo de su interven
ción alabó la iniciativa de Le
tras que, a su juicio, permite un 
acercamiento simbólico de los 
dos países.

La conferencia del catedrá
tico de Literatura Francesa de la 
UCLM, Juan Bravo Castillo, 
sobre "Malraux y La Condition 
Humaine" abrió las actividades 
que la Facultad de Letras ha 
programado para los próximos 
días. Cinco proyecciones docu
mentales de André Malraux, que 
tendrán lugar hasta el día 20, y 
una exposición permanente so
bre los aspectos biográficos del 
autor y libros y estudios sobre 
la vida y obra de Malraux en la 
Sala de Exposiciones de la Es
cuela de Ingenieros Industriales

marcha. Si bien Collado puntua
lizó que será necesario a partir 
de que se dé luz verde al regla
mento esperar un espacio de 
tiempo para que cada centro 
desarrolle su normativa a partir 
de las líneas generales que con
templa el reglamento, en enero 

á.
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Pierre Janin participó en la inauguración de los actos-homenaje. RUEDA

de Ciudad Real, recordarán a lo mítica de la literatura francesa 
largo de diez días a una figura del presente siglo.

éste podría estar listo. El 
vicerrector indicó que en el 
documento del Reglamento de 
Evaluación de Exámenes de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha se han introducido una 
serie de modificaciones, tenien
do en cuenta las aportaciones de 
la Junta de Gobierno. Entre es
tas, se establece que en la com
posición y constitución de los 
tribunales, a los que el alumno 
accederá una vez que los profe
sores lo autoricen, intervengan, 
en cada centro, los departamen
tos competentes y la dirección 
del mismo.

Asimismo, en el documen
to definitivo se da una mayor 
flexibilidad a los centros en la 
evaluación continua para que 
cada uno adecúe el reglamento 
teniendo en cuenta sus caracte
rísticas, como puede ser el nú
mero de alumnos. "Cada centro 
elaborará una normativa concre
ta teniendo siempre en cuenta los 
derechos y garantías mínimas del 
reglamento. Se contempla asi
mismo un marco de flexibilidad 
en lo sistemas de evaluación 
continua y en sus plazos de rea
lización", explicó.

El CEJE celebra 
mañana una 
jornada de debate 
sobre financiación 
autonómica

El Centro de Estudios Jurí- 
dico-Empresariales (CEJE) del 
campus ciudadrealeño ha orga
nizado un curso, que bajo el 
título genérico "La financiación 
de las regiones en Europa", ser
virá mañana de foro de reflexión 
y debate del modelo financia
ción de las comunidades autó
nomas de España.

Miguel Angel Collado, ca
tedrático de Derecho Financiero 
y Tributario de la UCLM y di
rector de esta jomada junto al 
catedrático de Hacienda Públi
ca, Alfredo Iglesias, informó 
ayer a LA TRIBUNA que en este 
curso, que se celebrará en una 
única j ornada intervendrán 350 
estudiantes del CEJE. Collado, 
que advirtió de la gran acepta
ción que ha tenido el curso entre 
los alumnos puesto que sus pla
zas se agotaron en dos días, re
cordó que la Universidad de 
Castilla-La Mancha, más alláde 
la tarea académica es también 
un foro de debate y de exposi
ción de ideas. En este sentido» 
aseguró que el debate esta 
servido" en esta jomada, dado 
que su temática, la financiación 
autonómica, está "en el cande
lero". "Hay que tener en cuen- 
ta,-arguyó- que en una misma 
mesa redonda participarán pro
fesores, representantes delgo 
biemo regional y del Mmm^ 
rio de Economía y Haciendaq 
debatirán desde diferentespers 
pectivas los modelos de tina 
ciación".

La mesa redonda sobre 
reforma de la financiación au 
tónoma", moderada por Mig 
Angel Collado y en la que pm 
ticiparán el director g®J?^. - 
Coordinación con 1^^ Hac 
das Territoriales del Mimst^ 
de Economía y Hacienda, ^ 
riqueGiménez-Reyna,el 
tor general de Presupuestos, 
gramación Econórnicay 
monio de la Consejería de 
nomía y Administraciones^ 
blicasdela Junta,Juan 
Vidal, el catedrático de u 
cho Financiero y 
la Universidad Complu . 
Madrid, Gabriel basado .j^g 
ro y el catedrático de y j^ 
Financiero y Tributar! 
Universidad de Cádiz, Ft _
Escribano López. La ma & 
ción del curso, que 
gar en el Aula Magna de ^^, 
de Ciudad Real, eo^®^.. pió 
go del delegado del U .^j 
en Castilla-La Manchal 
Moro y el rector Luis ^^¡j. 
Asimismo, estáprevis 
tencia del consejero de g| 
mía y Hacienda, 
Montañés para la clau
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Paula Fernández afirma que la 
propuesta de su grupo no es un 
pacto de gobierno inmediato, 
aunque no lo descartó en un futuro La
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ilj condiciona su apoyo al cumplimiento de sus líneas políticas en materia de empleo y fiscalidad
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PSOE e IU acercan posturas para 
aprobar los Presupuestos de 1997
¡(ésponsables políticos de los grupos municipales del PSOE 
^áeIU celebraron ayer la primera reunión efectiva para 
consensuar los presupuestos de 1997. El PSOE se mostró 
satisfecho con la reunión, mientras que lU insistió en la 
¡orma de gobernar más allá del fondo, algo a lo que la 
coalición de izquierdas da gran importancia.

Luis RESOLA

Los concejales de Personal y 
Cultura del equipo de gobierno 
socialista, Joaquín Carlos Her
moso Murillo y Antonio 
Rodríguez, se reunieron ayer por 
lainañanacon los concejales de 
izquierda Unida en el Ayunta
miento de Puertollano para avan
zar hacia un consenso entre 
^mbos grupos que permita la 
aprobación de los Presupuestos 
<101997 antes de fin de año.

En la reunión se analizó, como 
pontode partida, el cumplimiento 
® los acuerdos adoptados a fi
nales del año pasado entre PSOE 
0 IU para aprobar el presupues- 
Iodel996.

__^^plimiento de pactos

El concejal portavoz del equi- 
u gobierno. Hermoso 

''Hilo, manifestó al término de 
jonnión que "se ha cumplido 

o lo pactado con IU, aunque 
^?^°^ casos no se han cum- 

°^ plazos" previstos ini- 
'«Iniente.

^^’ ^^ gestión munici- 
lleva a no poder 

con P^^^^ plazos que se fijaron 
“"«terioridad", dijo Hermo- 
el p?” ^' "Eambién rechazó que 

^^ gobierno no haya 
a Izquierda Unida de 

’ncumplimientos "porque

lo importante es que todo lo 
pactado se ha llevado acabo". Sin 
embargo, la opinión de Izquier
da Unida es bien distinta.

Línea política de IU

Su portavoz municipal, Paula 
Fernández, consideró ayer que 
"se han cumplido gran parte de 
los acuerdos, pero con un mal 
método". Y citó diversos casos, 
como la contratación de un téc
nico de medio ambiente ya en 
diciembre, la aprobación de la 
Oferta de Empleo Público dos 
meses tarde, etc.

Según ella, "entre socios no 
se hacen las cosas así, tendrían 
que haberse sentado a hablar con 
nosotros". Por ello, ayer los con- 
cejales de IU pusieron sobre la 
mesa de negociaciones los acuer
dos de su Asamblea Local, refe
ridos a que el apoyo que puedan 
dar sus concejales estará supe
ditado a la introducción de una 
serie de líneas políticas de actua
ción en el marco de los Presu
puestos.

Paula Fernández dijo ayer que 
"queremos obligarles (al PSOE) 
a que elijan pareja de baile". Así 
se refería al Partido Popular, con 
el que el PSOE ha contado este 
año para aprobar propuestas, 
como la tasa de basuras, que 
contaban con la negativa de IU.

Los concejales de IU han

*̂
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Varios concejales del PSOE y de IU analizaron ayer el grado de cumplimiento de los pactos de 1996.

querido así fijar el tablero del 
juego político y sus reglas.

A esto, el concejal socialista 
Hermoso Murillo replicó ayer que 
será la Asamblea de la Agrupa
ción Local socialista la que dé 
su visto bueno a este tipo de 
acuerdos.

"Son acuerdos de 
gobernabilidad, ya que quieren 
más unión que un simple pacto 
de presupuestos", dijo, "para 
impedir que nosotros lleguemos 
acuerdos con el PP en las mate
rias más importantes de la polí

tica municipal".
Para Hermoso Murillo pactar 

con IU estas líneas políticas de 
gobernabilidad no significa una 
pérdida de autonomía para el 
PSOE en su búsqueda de pactos 
para aprobar sus propios presu
puestos.

En cuanto a IU, para Paula 
Fernández el juego planteado no 
supone un pacto de gobierno 
"porque eso es adelantar mucho 
los acontecimientos, pero sí un 
cambio en la forma de gobernar". 
Dijo que ese no era el objetivo

inmediato de IU, pero dejó "una 
puerta abierta" a esa posibilidad 
en un futuro.

Según ella su apoyo a los 
presupuestos no supondría una 
mordaza, "porque va a ser algo 
público y transparente, y la Asam
blea de IU tendrá que ratificar
lo".

"Mientras se cumplan los 
pactos", continuó, "no tendremos 
nada que decir, pero en lo que 
no se cumpla seguiremos con 
nuestra postura de oposición 
responsable".

El cupón de la ONCE deja 
^6 millones en Puertollano

P. CASADO

Nacional de 
pasado 

BertolK^^^lones de pesetas en 
^^ haberse vendido 
^^! húmero 83.484, 

'"’’’terof^ dicho sorteo. Este 
'’?'^31idar?^^°’^P^’’^^do por otras 

diferentes comu- 
^dnomas yaque se dis- 

series del 
, Por toda España, cayen

do únicamente en Puertollano dos 
de ellas.

El vendedor que dejó en nues
tra localidad los veinte cupones, 
agraciados cada uno de ellos con 
3.800.000pesetas, es muy cono
cido y hace casi todas sus ventas 
en una de las puertas de entrada 
al Complejo Petroquímico y en 
algunos bares del centro de la 
ciudad. En estos sitios fue don
de dejó el número premiado.

Según el responsable de la

oficina de la ONCE en 
Puertollano, esta no es la prime
ra vez que ha caído en nuestra 
localidad un premio similar, ya 
que Puertollano ha sido agraciado 
en cinco ocasiones con el premio 
agraciado en el sorteo de la Or
ganización nacional de Ciegos.

A primeras horas de la maña
na de ayer ya se habían persona- 
do ocho de los agraciados en las 
oficinas que tiene la organización 
en Puertollano.

Mucha gente de fuera se ha interesado por comprar lotería.

Í!&
'

M



Miércoles, II de diciembre de 1996 “12

Los CIEM están integrados en el 
programa europeo NOW, orientado a 
fomentar la igualdad de oportunidades 
entre hombres y mujeres para el empleo WÉ

La directora general de la Mujer, Carmen García Hidalgo, destacó la importancia de estos centros

Comienzan en Valdepeñas las 
primeras jomadas sobre los CIEM
Las primeras jornadas sobre 
los Centros de Empleo e 
Igualdad de Oportunidades 
para la Mujer, CIEM, die
ron comienzo ayer en 
Valdepeñas. Al acto de inau
guración asistió la directora 
general de la Mujer, Car
men García Hidalgo quien 
incidió en la necesidad de la 
existencia de este tipo de cen
tros para integrar y poten
ciar a la mujer.

Alicia G^ ALHAMBRA

Las primeras jornadas sobre 
los Centros Integrados de Empleo 
e Igualdad de Oportunidades para 
la Mujer, CIEM, dieron comienzo 
ayer en Valdepeñas.

Al acto de inauguración asis
tió la directora general de la 
Mujer, Carmen García Hidalgo, 
la jefa del servicio regional de 
la Mujer, María Teresa Patiño 
Lafuente, el alcalde de Valdepe
ñas, Victoriano González de la 
Aleja, la concejala de la Mujer 
Lucía Gallego Pozo y José Car
los González Peña, concejal de 
Bienestar.

Tres son las ideas que sobre 
los CIEM destacó la directora 
general de la Mujer, la primera 
de ellas que serán unos servicios 
integradores de todos los que 
hasta el momento se venían pres
tando para las mujeres abarcan
do todo tipo de información. En 
segundo lugar la importancia que 
la coordinación con corporacio
nes locales, delegaciones de 
Bienestar Social y con la direc
ción de la Mujer tendrá para el 
buen funcionamiento de los 
CIEM y, por último, la necesi
dad de la existencia de estudios 
que evalúen el trabajo desempe
ñado.

Recordemos que los CIEM 
aglutinarán los actuales Centros 
Asesores de la Mujer, CAM, los 
Centros de Orientación para el 
Empleo de las Mujeres COEM y 
el Servicio de información y 
asesoramiento para la creación 
de empresas de mujeres 
SIACEM.

Así, Carmen García Hidalgo 
destacó que el objetivo principal 
de la institución que ella dirige 
durante la presente legislatura era 
que al menos el 95 % de la región 
estuviera cubierto con servicios 
para la mujer prestados a través 
de la Consejería de Bienestar So
cial que es dónde se encuentra 
ubicada la Dirección General de 
la Mujer, "actualmente tenemos

É
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Carmen Hidalgo acudió a la inauguración de las jornadas.
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El Centro de Servicios Sociales acoge las I Jornadas de los CIEM.

en torno al 80% de la población 
cubierta con servicios de mujer", 
apuntó la directora general.

Estos servicios de la mujer, 
según García Hidalgo, entrarán 
en vigor a partir del próximo año, 
"aunque ya se han creado con el 
nombre de CIEM seis nuevos 
centros en nuestra región". Por 
lo que respecta a la utilidad de 

los CIEM, destacó la labor que 
van a prestar en el área del des
empleo, "el paro es un problema 
fundamental de nuestra sociedad 
y si es difícil encontrar un traba
jo para los ciudadanos en gene
ral, para las mujeres lo es toda
vía muchísimo más". Los obstá
culos se acentúan cuando la mujer 
que demanda un empleo sobre 

pasa una determinada edad, como 
son los 35 años y no tiene for
mación.

La directora general de la 
Mujer animó y concienció a las 
asistentes a las jornadas, profe
sionales principalmente trabaja
dores sociales y animadores 
socioculturales que estarán al 
frente de los CIEM de la impor

tancia que tendrá para las muje
res la orientación que van apres-i 
tarles. i

Programa NOW

Los CIEM se desarrollarán 
dentro de un marco de financia
ción que la Unión Europea des
tina a intentar paliar los proble
mas específicos de grupos socia
les especialmente afectados por 
el problema del desempleo. Así 
estos centros pertenecen al pro
grama NOW destinado a fomen
tar la Igualdad de Oportunidades 
entre hombres y mujeres en el 
mundo del empleo y la formación 
profesional. Además del NOW, 
en estos momentos existen otros 
dos programas el Horizón, para 
las personas minusválidas y d 
Youthstart enfocado para los 
jóvenes menores de 25 años que 
no poseen una cualificación su
ficiente para acceder a un pues
to de trabajo.

La creación constante de cen 
tros para la orientación ene 
empleo ha sido uno de los logre 
más significativos en la regí n, 
según García Hidalgo, yaquje 
1995 sólo existían dos dependen
cias de estas características, u 
en Talavera y otra en Albac^ 
"mientras que en la fecha den y 
ya existen 21, lo que es un^P. ^ 
evidente de que se ha reali 
un esfuerzo extraordinario P 
aumentar este servicio ■

García Hidalgo animo, 
más, a las mujeres paraQ^ 
ayuden con sus ideas, a 
peñar las funciones de los ' 
"estamos abiertas a cua q 
iniciativa, a cualquier nove

Por Último, el alcaldede ^ 
calidad, Victoriano Gon^^ 
la Aleja, declaró inaug .^^ 
estas primeras jornadas so 
CIEM. . JaC(3CÓ

González de la Aleja ^^.j^ 
en su intervención el e P j^ 
emprendedor que ^’®J gieu- 
mujeres que se va a v®. 
ciado por el funcionami ^ 
los CIEM, "creo que es m 
ciativa buena de imegm^ ^ye 
concentración de actiyi jj 
puede ser muy P®®*^’'^íijiivíl 
que es el futuro de la muj 
de empleo". jgseí,

El edil Valdepeñero w 
para finalizar, que es^sj jgj^ y 
"sirvan para definir los .jjgje 
que nos enseñen a todos ^^^ ^^ j| 
que ser el comportamie j. 
mundo del trabajo y cu , Jendo 
ción profesional" ^S^® gudí*. 
a las asistentes so P^® 
invitándolas a disfru 
estancia en Valdepeña ■ ,
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Por 150 Ptas, 
un día de calor.

Desayuno, 300 Ptas. Dos días de calor.

Por menos de lo que cuesta un desayuno o comprar un periódico dominical, va a poder tener caliente su hogar 
durante todo un día. Gracias al Calor Económico de Unión Fenosa, por sólo 150 Ptas*, disfrutará de un día de calor. 

Un revolucionario sistema de calefacción que, sin duda, le permitirá disfrutar del confort en su hogar, 
por lo limpio, seguro y económico que le va a resultar. Algo que sólo le puede ofrecer Unión Fenosa.

Para más información llame al teléfono: 901 - 380 220
★Gasto medio diario en caiefacción todo ei año para vivienda de 90 m^.

UNION FENOSA

S
 

A
fe y ahora, ai contratar el Calor Económico 

un teléfono modelo Motorola 6200 Datos
dirtel i

de Unión Fenosa, de regalo 
de uso exclusivo Airtel. (1) (2)

(1) Con transmisión de datos. (2) Al contratar el servicio QSM Airtel. 
OFERTA VALIDA HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DE 1996.

CALOR ECONOMICO



José Vicente Espinosa entiende que 
estos regadíos constituyen un bien 
social que mantiene a cien agricultores 
de la zona, con unas 500 Has. de viñedo

Miércoles, 11 de diciembre de 1996

PROM
Pide a la CHG que lesalice la situación de los resantes de asnas residuales

TomeDoso: el Consistorio insiste 
en su petición sobre Los Auriles
El concejal de Agricultura 
del Ayuntamiento de Tome
lloso, José Vicente Espino
sa, ha vuelto a insistir en la 
necesidad de que la Confe
deración Hidrográfica del 
Guadiana (CHG) legalice la 
situación de la comunidad 
de regantes de aguas 
residuales Los Auriles.

Efe-Tomelloso

Esta petición se vuelve a hacer 
después de que la consejería de 
Agricultura de Castilla-La Man
cha haya decidido conceder 
ayudas para la instalación de 
sistemas de riego de la superfi
cie regada por el Canal de Los 
Auriles, cuyas características 
analíticas cumplen con la nor
mativa de la Organización Mun
dial de la Salud (OMS).

Esta petición, que fue apro
bada por el pleno del Ayunta
miento, se basa, según el citado 
concejal, en que es un riego tra
dicional, que cumple con la 
normativa de la OMS y que no 
supone un aumento del consu
mo de agua del acuifero 23.

Además, José Vicente Espi-

B
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La petición fue apoyada por el pleno del Ayuntamiento de Tomelloso.

nosa entiende que estos regadíos 
constituyen un bien social que 
mantiene a cien agricultores de 
la zona, con unas 500 hectáreas 
de viñedos y que está dentro de 
la política de medio ambiente

en cuanto a reciclaje y consumo 
sostenido de ahorro de agua del 
subsuelo.

La Comunidad de Regantes 
de Los Auriles aprovecha las 
aguas residuales de la localidad

de Tomelloso para regar unas 500 
hectáreas de viñedos y está a la 
espera de su legalización por 
parte de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana 
(CHG).

El concejal de Deportes tomellosero pide 
adelantar las obras de la piscina cubierta

Efe-Tomelloso

El concejal de Deportes del 
Ayuntamiento de Tomelloso, 
Jesús Hinarejo, pidió ayer que 
se adelanten las obras para cons
truir la piscina cubierta, «pues 
es una necesidad urgente debi
do a la gran demanda y a que es 
la única población con 30.000 
habitantes que no dispone de este 
tipo de instalación».

Según Hinarejo, el director 
general de Deportes de la Juhta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Javier Martín del Bur
go, tiene previsto comenzar las 
obras, cuyacontrucción duraría 
dos años, a finales del año 1998 
o de 1999, tras lo que aseguró 
que el proyecto de la piscina ya 
se ha realizado y los terrenos para 
su ubicación en la Ciudad De
portiva de Tomelloso también 
se han buscado.

Hinarejo considera este pro

yecto, cuyo presupuesto asciende 
a 210 millones de pesetas finan
ciados a partes iguales por el 
Ayuntamiento de Tomelloso, la 
Junta y el Consejo Superior de 
Deportes, «un asunto prioritario 
en la política deportiva de la 
localidad».

La petición del concejal fue 
apoyada por diversos colectivos 
de deportistas, que consideran 
que Tomelloso está en inferio
ridad respecto a otras poblacio-' 
nes con menos habitantes a las 
que tienen que trasladarse los na
dadores para entrenar.

Las obras 
comenzarían a 
finales de 1998 

o en el 99
Martín del Burgo tiene previsto comenzar las obras a fínales del 98 o el 99.

El robo tuvo lugar en la finca Teja.

Roban objetos de 
una ñuca de 
Puebla de Don 
Rodrigo por valor 
de 1,5 millones

La Tribuna

En las últimas horas se han 
sido denunciados dos robosen 
las dependencias de la Guardia 
Civil de Puebla de Don Rodri
go y La Solana. El primerode 
ellos tuvo lugar en el interior 
de unos almacenes situadoser 
la finca Teja de esta localidad 
llevandose los ladrones 6 m^ 
tores eléctricos, 2 emisorasde 
radios, 300 aspersores, 2 roo* 
tores de gasolina y otros efec
tos, todos ellos por un valorde 
un millón y medio de pesetas

El segundo de los robos tuvo 
lugar en una tienda de depor
tes de La Solana (de lacale 
Feria), de donde los "cacos se 
llevaron varios chandals,eci'*' 
pos de fútbol y calzado depor 
tivo valorado todo ello encer 
ca de 450.000 pesetas.

Por otro lado, sobre las 
horas del pasado lunes apar 
ció muerta una anciana en 
domicilio miguelturreño.

CC(X) denuncia al 
Ayuntamiento de 

Socuéllamos por 
ilegalidad en el W® 
de Inserción

Rfe-Socuém^

El sindicato CC.00 h> 
nunciado ante los tribu ^^ 
ante la Inspección Proviu ^ 
Trabajo de Ciudad , 
Ayuntamiento de Socu ^ 
por lo que consideran t R 
dades en el pago a los । 
dores contratados con c 6^ j^ 
Plan de Inserción Sod

Así lo anunciaron e ^ 
de prensa el coordinado .gp 
cal de CC.OO, Agustín ^lU 
ca, y el secretario pfcy\• ¡stm' 
Acción Sindical de Ad j^g. 
ciones Públicas, Lucí 
mas.

C.D.2022
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^surada por el consejero de Bienestar Social Fernández Mato

Alcázar celebró la Semana 
de los Servicios Sociales

Alcázar: el Ayuntamiento de 
Toledo se sumó a los actos del 
450 aniversario del Voto

La Tribuna

Alcázar de San Juan ha cele
brado su VIII Semana de los 
Servicios Sociales en la que se 
ha tratado de dar a conocer las 
actividades que se realizan des
de el área de Servicios Sociales 
del Ayuntamiento de la localidad.

Alo largo de siete días tuvie
ron lugar diversas mesas redon
das sobre la coordinación de los 
servicios locales, en salud men
tal, inserción socio-laboral de 
discapacitados físicos, psíquicos 
y sensoriales, así como la inser
ción socio-laboral de toxicóma
nos.

Dentro de los servicios espe
cíficos de infancia para los 
alcazareños hay que destacar un 
centro de atención a la infancia 
"El tobogán" y la granja escue
la, situada en Cinco Casas, que 
ofrece sus servicios a todos los 
niños de la comarca.

Para la tercera edad, existe una 
vivienda tutelada y un proyecto 
de vivienda colectiva y otro so
bre la enfermedad de alzheimer.

También existen servicios de 
salud dental y para discapacitados 
existe un centro de día, entre 
otros. El consejero de Bienestar 
Social, Julio Fernández Mato 
asistió a la clausura. AJIcázar vivió una semana especial.

La Tribuna

El Ayuntamiento de Toledo, 
Agustín Conde, se sumó a los 
actos de clausura del 450 aniver
sario del Voto de la ciudad de 
Alcázar de San Juan a la Inma
culada Concepción, que se cele
braron el pasado 8 de este mes 
en la iglesia de los Padres Fran
ciscanos de la localidad y que 
fueron organizados por la Her
mandad del Cristo de la Buena 
Muerte y María Santísima de la 
Concepción, junto con el Con
sistorio municipal.

Como no pudo desplazarse a 
Alcázar, el alcalde de Toledo 
envió un regalo consistente en una 
escultura de bronce que represet- 
na las tres culturas (judia, árabe 
y cristiana) junto con un escrito, 
que fue leido al finalizar la cele
bración religiosa.

En la renovación del tradicio

nal Voto a la Inmaculada Con
cepción, el alcalde alcazareño, 
JosQ Eugenio Castellanos, hizo 
historia de los direntes votos a 
la virgen y se comprometió a 
volver a renovar el Voto de la 
ciudad a la Purísima Concep
ción, el año que viene.

Desde 1470, todos los alcal
des de esta localidad han reno
vado el voto a la Inmaculada.

Según los investigadores 
inmaculistas alcazareños, el 
primer voto de la entonces Villa 
de Alcázar de San Juan tuvo 
lugar esta fecha tras una plaga 
de langosta que estaba hacien
do estragos en los campos y que 
arruinó las cosechas y la eco
nomía de los antepasados de esta 
localidad.

En 1546 volvió la plaga de 
langosta a Alcázar, lo que hizo 
recordar a sus habitantes el Voto 
a la Inmaculada Concepción.

José Luis Ros pregunta al 
Gobierno el motivo de la 
dimisión de García Cobacho

La Tribuna

El diputado socialista por 
Castilla-La Mancha y miembro 
“^ la Comisión de Industria, 
Energía y Turismo del Congre- 
^0 de los Diputados, José Luis 

^^ Formulado una pregunta 
mGobierno nacional para que le 

contestada hoy en el Pleno 
«•el Congreso.

El diputado socialista quiere 
^nbersi el Gobierno de la nación 
^on^e las razones por las que 

^^ presidente de Minas 
y Arrayanes 

nombrado tras las 
dones generales celebradas 

1̂

el pasado tres de marzo de este 
año.

Según explica en una nota de 
prensa la Comisión Ejecutiva 
Provincial del PSOE, García 
Cobacho fue nombrado presiden
te de Minas de Almadén y Arra
yanes, dimitiendo dos meses 
después de su nombramiento.

José Luis Ros también ha 
preguntado al Gobierno nacio
nal por "las consecuencias que 
tendrá para el sector agrario la 
evolución del precio del gasóleo 
del tipo B desde la supresión del 
precio máximo de los petróleos 
llevado a cabo por el Ministerio 
de Industria y Energía".

BAR-RESTAURANTE Y MARISCOS
I ^ Casa donde encontrará Pescados y Mariscos de Primerísima Calidad

25 años de experiencia

Compre sus mariscos al peso, para llevar a "casa", 

durante estas Navidades

Salón del Mar
Sumérjase en un ambiente 
marítimo y podrá degustar 

el mejor y más fresco 
Pescado y Marisco

Salón de Caza
Saboree las tradicionales 

recetas de caza en un 
acogedor ambiente de 

Cacería

co^. ‘^^90 de este mes de diciembre y coincidiendo 
9coo ^!’^^^^^ navideñas, el Café Veneno de Almagro 

^‘^^ exposición de fotografías de Chini López y 
^ksi ^ ^^'^ Toribio. La muestra estará abierta a 

^^^ístantes de otros puntos de la geografía, 
y domingos ,a partir de la cuatro de la tarde.

Servicio de catering para cacerías y otros actos

SALON DE BODAS-----------
Ctra. Carrión. 58 - Tlf.: 22 74 04/22 97 16 - Ciudad Real
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Manzanares: 
finalizó con éxito la 
IV Escuela Sida, 
Salud y Convivencia 
"Manuel Piña"

La Tribuna

EI Centro Cívico "Divina 
Pastora" de Manzanares, fue 
sede el pasado sábado, 7 de 
diciembre, de la IV Escuela de 
Sida, Salud y Convivencia 
"Manuel Piña". El acto estuvo 
organizado por el Comité Ciu
dadano Anti-Sida "Ciudad de 
Manzanares" en colaboración 
con FASE.

Más de 50 personas de to
das las edades participaron en 
dicha Escuela que comenzó a 
las nueve y media de la mañana 
y finalizó a las 20,30 horas. La 
apertura de este acto corrió a 
cargo de Senén Nieto-Márquez 
quién señaló que la IV Escuela 
servía de homenaje al diseña
dor manzanareño y a todos cuan
tos han quedado en el camino 
en la lucha con esta enferme
dad. Visitación Adán y Cristi
na Alonso, directoras respecti
vas de los centros que Basida 
tiene en Aranjuez y Manzana
res, también estuvieron en el 
acto. Felipe Bernaldo, del Co
mité Anti-Sida de Castilla-La 
Mancha, expuso la primera 
ponencia titulada "ABC del 
Sida" y, tras el desayuno, se 
realizaron los talleres de la 
mañana.

Por la tarde, el vicepresidente 
del comité organizador, Juan 
Sánchez-Migallón, presentó el 
programa de actuación que se 
desarrollará próximamente en 
el centro penitenciario de He
rrera de La Mancha; por la tar
de, se reanudaron los talleres. 
Los monitores de la IV Escuela 
"Manuel Piña" fueron Paloma 
Adán, Cristina Alonso, Paqui e 
Isabel Nieto, Ana Belén Frigi
nal, Felipe Bernaldo, Antonio 
Martín de Bernardo y Senén 
Nieto. Al finalizar la jomada, 
se entregaron diplomas a los 
asistentes.

El Corral de 
Comedias recibió 
más de 1.400 
visitas el pasado 
fin de semana

Sara BORONDO

Durante el pasado fin de 
semana, más largo de lo habi
tual gracias a fiesta de la Cons
titución, el Corral de Comedias 
de Almagro recibió en total 
1.438 visitas.

El incremento en el número 
de turistas comenzó a notarse 
el viernes, día en que las visi
tas individuales sumaron 402 
personas, a las que hay que 
añadir un grupo de 13 personas. 
El sábado pasaron por el Corral 
de Comedias 562 personas de 
forma individual y 5 grupos que 
suponen otras 184 personas. El 
domingo vieron este Teatro un 
grupo de quince personas y otras 
261 de manera individual.

Partirá un tren desde Alcázar para los que quieran sumarse

Daimiel: el 0,7%, presente 
en la manifestación del 14

La Tribuna

La Comisión del 0,7% del 
PIB de Daimiel, continuando 
con la campaña "Pon en mar
cha tu solidaridad", que duran
te este otoño está llevando a cabo 
al igual que otras comisiones del 
0,7% en todo el país, ha orga
nizado una marcha a Madrid 
para participar en la concentra
ción que tendrá lugar el próxi
mo sábado día 14, a las once de 
la mañana, en la Plaza de la Plaza 
de la Cibeles, en la que toma
rán parte todas las comisiones 
de territorio nacional.

Por este motivo, y bajo el 
lema" Súbete al tren del 0,7 %", 
ese mismo día partirá de Alcá
zar de San Juan con dirección a 
Madrid el tren de la solidaridad 
para que los daimieleños que los 
deseen se sumen a este acto de 
protesta. Además, está previs
to que salga un autobús desde 
esta localidad ciudadrealeña 
para unirse a dicho tren y po
der participar en la concentra
ción a nivel nacional que se 
celebrará en la capital de Espa
ña.

Con esta manifestación se 
pretende presionar a las distin
tas instituciones de gobierno y 
solicitar la inclusión del 0,7 % 
del Producto Interior Bruto 
(PIB) para que se destine a la 
cooperación con los países más

Los alcoleanos celebraron de forma 
masiva el Día de la Constitución
Jesús FUENTES CABAÑAS

Los alcoleanos respondieron 
masivamente a los actos orga
nizados con motivo del aniver
sario de la Constitución, cuya 
actividad "estrella" fue, sin 
duda, la charla-coloquio que 
tuvo como protagonista al 
miembro de la Comisión Per
manente de "Gesto por la paz" 
de Bilbao, Javier Doval.

En un abarrotado salón de 
plenos del Ayuntamiento de 
Alcolea de Calatrava, Doval 
explicó a los asistentes el fun
cionamiento de la asociación a 
la que representaba, integrada 
por 164 grupos distribuidos por 
todo el País Vasco que traba
jan al margen de cualquier tipo 
de instituciones y con el obje
tivo claro de lograr la paz y la 
tolerancia en Euskadi.

El representante de "Gesto 
por la paz" comentó que "ante 
la provocación de los violentos 
hay que responder con pacifis
mo, al más puro estilo "Gandhi" 
y mostró su satisfacción porque

Los daimieleños podrán participar en la manifestación en Madrid.

Maraver y Sali^'viajan 
hoy Almadén 
Ias industrias y jardines

El consejero de Agricul
tura y Medio Ambiente, 
Mariano Maraver| y el 
viceconsejero de Agricultu
ra, Antonio Salinas ^visitan 
hoy Almadén para>isitar 
varias industrias de (a loca- 
lidad, así como,algunas 
zonas verdes que, se están 
creando. Aprovecharán el 
viaje para reunirse con los 
colectivos interesados en 
cooperativismo forestal.

ÉflKjl^K'viajará mañana 
fpara inaugu- 
táríA'bwpteéa. El acto 

lugat,.| I^s seis de la

o e
s. 
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Un momento de la conferencia que impartió Javier Doval en Alcolea.
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necesitados dentro de los Pre
supuestos Generales del Esta
do, que durante estos días se 
debaten en el Parlamento.

Otro de los objetivos de la 
Comisión 0,7% de Daimiel es 
concienciar a la población so
bre la problemática del mundo 
empobrecido.

Durante todo el otoño la 
Comisión 0,7% de Daimiel ha 
efectuado numerosas activida- 

"cada vez más, la gente distin
gue Euskadi de ETA". Al final 
de la conferencia, Javier Doval 
tuvo que responder a las nume
rosas preguntas de los asisten
tes.

Por otro lado, el Ayuntamien
to, en colaboración con las 
AMPAs, organizó otros actos 

1

des como encierros, ayunos, 
concentraciones, proyecciones, 
coloquios y foros de debate 
entre otras, con gran participa
ción de los ciudadanos. Todas 
ellas han estado enfocadas a 
concienciar y dar a conocer la 
problemática de los países 
empobrecidos, y a reivindicar 
el 0,7% del PIB para proyectos 
de desarrollo en el Tercer 
Mundo.

La 
Daimi 
de es 
Cuitu 
actos 
motiv 
tacaro 
cita! 
sobre 
y con 
mués 
na y 
music 
los tre 
al pú 
Ayala 
gráfic

r abierta 
«Teatro

V<a 

^pOe

áfeSacióníP®” ’ 
^^eTomeno^

para los más pequeños que con
feccionaron un gran lazo azul 
con restos de tela y elaboraron 
el "tren de las autonomías" con 
los colores de las banderas de 
las diecisiete comunidades que 
integran España. Al final se leyó 
un manifiesto sobre el tema de 
la Constitución.

®ád6LosP»^ 
l.Jocali^dad-L. 
^jornada cele 
otos, entre lo^

Éunaconfereñ^ g 
dé, honor,
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García-Page indicó que los servicios 
mínimos han sido pactados con los 
sindicatos, aunque añadió que la 
huelga no se hace contra la Junta REGION

Formado el 
primer jurado 
popular de 
Castilla-La
Mancha

Efe-Albacete

Un total de cinco mujeres y 
cuatro hombres integran el 
primer jurado popular de 
Castilla-La Mancha que juzga 
a partir de las 17 horas de ayer 
en la Audiencia de Albacete a 
Matías Correa por estrangular 
asu madre, de 79 años, mien
tras dormía en La Roda el pa
sado mes de mayo.

El tribunal se eligió por sor
teo después que fueran entre
vistadas las 27 personas citadas 
inicialmente para componer 
este primer jurado popular, y 
sólo una de ellas, según infor
mó el magistrado Francisco Es
pinosa que presidirá el juicio, 
fue recusada por acuerdo de 
todas las partes por tener pro
blemas de conciencia.

Los miembros del jurado son 
naturales de Albacete, Caudete, 
La Roda y Munera y, además 
óe los nueve titulares, que co
brarán una dieta de 9.300 pe
setas por cada día que dure la 
vista oral, se han designado 
también una mujer y un hom
bre como suplentes. La vista oral 
comenzará a las 17 horas con 
d interrogatorio del acusado.

UGT ofrece a la 
LECAM vincular 

crecimiento de 
salarios con la 
creación de empleo

Efe-Toledo 
n¿^H’^'‘^" Regional de UGT 

CECAM negociar 
extensivo a toda la 

dS“’^^^’’’®^erido alanego- 
año ^ ^°lectiva del próximo

''’ticularía el creci- 
creap A ^^ ^®^ salarios con la 
dismi ^^ empleo estable y la 
'^boral^^^^” ^^ ^^ precariedad 

da^p ^° anunció ayer en rue- 
^oled Pf®^^^ celebrada en 
del secretario regional 
Pos puntando Cam- 

'^ión PAi P^’'^ ^a negocia- 
alcan7a ’ya ^^^ 1997 será 
'orno 0 ^'^^^^^^ salariales «en 
lución P^^ encima» de la in- 

*^0 la n ^*^^* ^ 1^ eliminación 
oteaciA ?^’*l®^ad laboral y la 

&^® empleo.
'®oi6 ? Campos, que compa- 
«cac^^l^s medios decornu
dos tem^ P^^^ comentar diver- 
I^'^orai 1 ^ ^^ actualidad socio- 

busp ^^’Lada oferta de acuer- 
te^,?*«>9«t un clima de 

^al en la región.

El conse jero portavoz, habló sobre las Hoces del Gabriel

P^: el ntuitminiimlo 
del recurso, por polílica
El portavoz del Gobierno de 
Castilla~La Mancha, 
Emiliano García Page, afir
mó ayer que el alcalde de la 
localidad conquense de 
Minglanilla, Rogelio Par
do, tiene más argumentos 
políticos que legales para 
mantener el recurso pre
sentado por su Ayuntamien
to contra la declaración de 
Reserva Natural de las 
Hoces del Gabriel,

Efe-Toledo

Page, en rueda de prensa, 
declinó comentar la votación de 
los habitantes de Minglanilla - 
que en consulta popular y por 
sólo dos votos de diferencia se 
inclinaron por mantener el re
curso- y señaló que si Pardo 
presentó el citado recurso sin 
consultar a los ciudadanos, 
puede retirarlo de la misma 
forma.

Para el Portavoz del Gobier
no, el recurso debería mantener
se si se considera que hay al
gún aspectos ilegal en la decla
ración de la Reserva Natural de 
las Hoces, pero en ningún caso 
por una cuestión política, ya que 
de lo contrario se cae en la «ins
trumentalización de la Justicia». 
«Los intereses que defiende el 
alcalde de Minglanilla no tiene 
nada que ver con la legalidad y 
sí mucho con la oportunidad

El PSOE asumirá propuestas de 
la oposidón sobre planes de aguas

Efe-Toledo

El Grupo Socialista de las 
Cortes Regionales está dispues
to a asumir la «gran mayoría» 
de las propuestas y sugerencias 
hechas ayer por la oposición 
durante la comisión de Obras 
Públicas de la Cámara Autonó
mica para ser incluidas en los 
Planes Directores de Abasteci
miento y Depuración y Sanea
miento de Aguas Residuales.

Así lo manifestó tras la re
unión el portavoz socialista en 
la citada Comisión, Luis Ayllón, 
quien precisó que en la reunión 
de la próxima semana se trata
rá de alcanzar una propuesta de

Page cree que no hay motivos legales.

política», agregó el consejero. 
García Page respondió a las 
preguntas sobre la necesidad de 
hacer más «pedagogía» en la 
zona para explicar los postula
dos del Gobierno a los habitan
tes que viven en torno a las 
Hoces y afirmó que «quien no 
quiere entender no entiende 
nunca por más que se le expli
que».

Page compareció ayer en 
rueda de prensa para explicar 
los acuerdos alcanzados en la 
reunión del Consejo de Gobier
no, que se celebró el lunes -un 
día antes de lo habitual- para
poder aprobar el decreto de ser
vicios mínimos que regirán en

resolución conjunta de los tres 
grupos parlamentarios para 
elaborar un dictamen sobre di
chos planes y así poder deba
tirlos en un pleno de la Cámara 
antes de que termine el año.

El portavoz del PP en la 
Comisión de Obras Públicas, 
Miguel Angel Ortí, volvió a 
insistir en la necesidad de que 
los citados planes deben ser 
consensuados por los Ayunta
mientos, Mancomunidades y 
Diputaciones de la región -con 
mayoría del PP- por su impor
tante participación económi- 
caen los mismos, que cifró en 
casi un 23 por ciento del pre
supuesto global -10,03 por cien

la Administración regional con 
motivo de la huelga de emplea
dos públicos de mañana, día 
11. En este sentido, el conse
jero indicó que este decreto ha 
estado pactado con los sindi
catos «como en convocatorias 
anteriores» y en él se intenta 
mantener un equilibrio entre el 
ejercicio del derecho democrá
tico a la huelga y la protección 
de otros derechos protegidos 
por la Constitución. No obs
tante, Page en tono irónico 
añadió «esta no es una huelga 
que se hace contra la Adminis
tración de la Junta».

El Consejo de Gobierno 
aprobó también el decreto de 
composición y funcionamien
to del Consejo Regional de Co
operación al Desarrollo, que 
se encargará de emitir informes 
de carácter no vinculante sobre 
los programas de cooperación 
internacional de la Junta de Co
munidades y sobre el Fondo Re
gional de Ayuda al Desarrollo.

Page indicó que el Gobier
no ha creado múltiples órga
nos consultivos en diferentes 
materias y señaló que posible
mente sea la Comunidad que 
más órganos de este tipo posea 
en la actualidad. Asimismo, 
fueron aprobados dos decretos 
para regular la circulación de 
vehículos a motor en terrenos 
forestales y la acampada y ac
tividades de ocio en áreas de 
conservación del medio.

to de Ayuntamientos y un 11,82 
por ciento de Diputaciones-.

Por su parte, Ayllón preci
só que se sigue conversando con 
las corporaciones locales so
bre este asunto a pesar de que 
la Federación de Municipios 
y Provincias de Castilla-La 
Mancha (FMPC-M) ya se ha 
pronunciado al respecto en el 
Consejo Regional de Medio 
Ambiente dando su apoyo.

Pero, las mayores coinciden
cias estuvieron entre PSOE e 
IU y en este sentido, ambas for
maciones estuvieron de acuerdo 
en exigir a la Administración 
Central que elabore cuanto 
antes el PHN.

Seguimiento de 
mas del 85% en el 
cierre parcial de 
farmacias de ayer 
en la región

Efe-Toledo

Los farmacéuticos de 
Castilla-La Mancha han sido 
convocados a una manifestación 
contra el proyecto regional de 
Ley de Farmacia el próximo 
domingo 15 de diciembre en 
Toledo, a las 12.00 horas, se
gún informó ayer el presidente 
del Colegio Oficial de Farma
céuticos de la comunidad, Luis 
Longobardo.

La representación oficial de 
los farmacéuticos considera 
dicha ley inconstitucional por
que «atenta contra los derechos 
de la propiedad, la herencia y 
la libre empresa».

La movilización del domin
go es continuación del cierre de 
las aproximadamente 1.000 far
macias de la región durante la 
última hora de la mañana del 
horario de atención al público 
los días 5, 10 y 13 de diciem
bre.

Sobre el cierre de las farma
cias llevado ayer a última hora 
de la mañana, el presidente de 
los farmacéuticos castellano- 
manchegos indicó que ha teni
do un seguimiento en toda la 
región de entre el 85 y el 95%.

Carlos Moro 
confía en que la 
huelga de 
funcionarios sea 
pacífica

Efe-Víllatobas (Toledo)

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, dijo ayer respecto a la 
huelga de funcionarios convo
cada para hoy que confía en que 
sea «pacífica y respetuosa con 
los derechos del resto de los ciu
dadanos».

El delegado del Gobierno 
considera que esta huelga «tie
ne poca razón de ser, máxime 
si se tiene en cuenta que se está 
haciendo un enorme esfuerzo 
por modernizar el pais». «A nin
gún Gobierno le gusta la con
gelación de la masa salarial, 
pero nos estamos jugando en 
este año el futuro de la econo
mía y el futuro del pais y los 
esfuerzos que pide el Gobier
no no son en balde», dijo Moro.

El delegado del Gobierno 
reconocio el derecho de los 
funcionarios para ir a la huel
ga, «pero tambien desde la 
Delegación de Gobierno se debe 
garantizar el derecho a poder 
trabajar», señalo Moro. Carlos 
Moro hizo estas declaraciones 
en Villatobas.



Oposición a la inversa
Felipe González no pretende corregir lo que José María 
Aznar y su Gabinete hacen mal, como debe ser el noble y 
leal juego político de toda oposición honesta, sino destruir 
lo que los populares están haciendo razonablemente bien
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Oposición a la inversa "Cunhal"

ANTONIO 
GUERRA

V
ista la cara de preocupación por las 
cuestiones propias (la recuperación 
del poder) y no por las del Gobier
no, se tiene la impresión de que Felipe 

González está realizando la oposición a la 
inversa.

No pretende corregir lo que José María 
Aznar y su Gabinete hacen mal, como debe 
ser el noble y leal juego político de toda 
oposición honesta, sino destruir lo que los 
populares están haciendo razonablemente 
bien, que es otra forma de recuperar el po
der por la insana vía del catastrofismo.

Al menos esto se desprende de la pata
leta que les ha entrado a los socialistas que
riendo abandonar la ponencia sobre Sani
dad. Dijo González ayer, muy alterado, en 
los pasillos del Congreso: «Nosotros tene
mos propuestas de reforma de la Sanidad 
para mejoraría, ellos (los populares) para 
liquidar el Sistema Nacional de Salud».

No es verdad lo que dice el jefe de la 
minoría mayoritaria del congreso. Si algo 
ha hecho inteligente el Gobierno de Aznar 
es no entrar en la Sanidad como un elefan
te en una cacharrería.

Al contrario, ha respetado lo mucho bue
no que hizo el PSOE en la Sanidad públi
ca, sobre todo en la asistencia hospitala
ria, y está corrigiendo la asfixiante buro
cracia y el ineficaz dirigismo que los 
reponsables socialistas en materia de Sa
nidad -con el cerebro gris de Alejandro 
Cercas siempre en la trastienda- habían 
introducido en las relaciones de los profe
sionales de la Medicina con la Adminis
tración, con el agravante de enfrentar ma
liciosamente a los estamentos medios e 
inferiores de la asistencia sanitaria (enfer
mería, personal subalterno, celadores, etc.) 
con los médicos.

Las primeras medidas del Gobierno po
pular ya han dado sus resultados: las listas 
de espera han disminuido sensiblemente, 
y sobre todo se ha creado un clima de co
laboración entre los profesionales de la Sa
nidad y la Administración que ha hecho des
cender el clima de crispación entre los sa

nitarios de rango superior, sobre todo los 
médicos, y el autoritarismo sin sentido de 
establecido por los de Felipe González en 
ambulatorios y hospitales.

Es cierto que el PSOE se dio cuenta de 
este error y echó marcha atrás en los dos 
últimos años de gobierno. Pero ya fue tar
de. El deterioro fue tanto que no se pudie
ron restañar algunas heridas cometidas por 
exceso de soberbia y la intoxicación del 
ordeno y mando, en un enfrentamiento que 
se agravó con las palabras ofensivas de 
Alfonso Guerra (alma y vida de la obsoleta 
y vigente Leu de Sanidad), cuando en un 
Congreso del PSOE dijo aquello de: «A los 
médicos se les ha acabado el cuento de ir 
de niños bonitos por la vida».

Felipe González ha instaurado este mo
delo de oposición a la inversa; es decir, segar 
la hierba al Gobierno con una política de 
tierra quemada allí donde las cosas se es
tán haciendo bien, más que meter el hom
bro en beneficio del interés general de los 
españoles, allí donde tantas cosas se están 
haciendo mal. Esto es la política innoble 
del caos, y no es nuevo en la historia espa
ñola. Ramiro Ledesma Ramos describe muy 
bien esta táctica en su libro «La Conquista 
del Estado». En este amago de retirarse de 
la ponencia de Sanidad, los socialistas jus
tifican su actitud diciendo que «No quie
ren ir de comparsa».

Pero esto casa muy mal con la realidad 
cuando la política sanitaria que se está 
realizando es la misma que llevó a cabo el 
PSOE, con notables mejoras allí donde han 
sido necesarias.

Dice muy poco en favor de los partidos 
nacionales y de los políticos que quieren 
hacerse pasar por hombres de Estado, el 
hecho de aprovechar el poder de la oposi
ción (que también lo tiene aunque exento 
de púrpura) para destruir al adversario, in
cluso en las parcelas donde está haciendo 
las cosas razonablemente bien.

Esto es una oposición a la inversa, camista 
y sedienta de un poder Ejecutivo que no 
merece recuperar ante estecomportamiento.

JAVIER 
REVERTE

E
l pasado domingo se despedía de la di 
rección de su partido, el Partido Co 
munista Portugués, quien fuera su lí
der más importante y trascendente a lo largo 

de su historia: Alvaro Cunhal.
Cumplidos los 83 años, el viejo dirigente 

zahirió en su último discurso a la derecha y, 
sobre todo, al Partido Socialista de su país, 
su bicha particular. Como quien dice, genio 
y figura hasta Dios sabe cuándo.

Cunhal fue siempre un intransigente en 
la fe, un feroz defensor del dogma. Y con él 
se ha ido el último nostálgico de los soviets 
y el celador solitario de las cenizas de Octu
bre.

A quienes añoran aquellos días y aque
llas glorias pasadas, ya sólo les queda Cas
tro.

Su jubilación política tiene, creo yo, un 
significado que va un poco más lejos de las 
fronteras portuguesas. Es precisamente la 
intransigencia de líderes como Cunhal -en 
el lado comunista o en el socialista- la que 
ha hecho imposible en muchos países una 
plataforma unitaria de la izquierda que abriese 
la puerta a gobiernos de progreso.

No tenemos que mirar mucho más allá de 
nosotros para encontrar nuevos ejemplos de 
ese fenómeno: ¿alguien se imagina sentados 
en un mismo consejo de ministros a Julio 
Anguita y Felipe González?. Difícilmente 
concebible tal situación.

Y sin embargo es su unidad, con los nú
meros en la mano, la única posibilidad que 
le quedaría ahora mismo a la izquierda para 
ofrecerse como alternativa a los votantes.

La izquierda siempre ha sido una espe- 
ranza, pero muchos de sus líderes la han con' 
vertido en un juego de pasiones. Y la pasión, 
en política, es un asunto inútil.
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El Reglamento de Caza "es el mejor 
de los posibles", según Esquinas

Conchi SÁNCHEZ

Como "altamente positivo" 
calificó ayer el delegado provin
cial de Agricultura y Medio 
Ambiente, Esteban Esquinas, el 
l^cglamento de Caza aprobado el 
pasado lunes en el Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Mancha.

Esta aprobación supone la 
culminación de un largo proce
so de negociación que ha inten
tado conciliar opiniones y pos
turas muy enfrentadas", según 
juinas. Así, ha sido necesario 
t^oordinar los intereses de las 
asociaciones ecologistas, así 
como de agricultores y cazado
tes para dar forma a un Regla
mento que, como afirma el dele
gado de Agricultura, "es el me- 
J^de los posibles, tras este im- 
Ptescindible consenso".

Para Esteban Esquinas, el 
poeto fundamental de este 
glarnento es "el desarrollo de 

lapP^P*^ ^^y* ‘además de la regu- 
» ^^^ régimen sancionador. 

La 4^“® ^^ anterior se había 
J /lado anticuado", según Es
quinas.

^^(iptación a la normativa

^^'-^ destacó el 
^dan? a ^^^ P®”^ ^^” ^® hubiese 
nitari j ^ ^^ normativa comu- 
Amb'^ ^^ protección del Medio 
tend»^”^®’ ^^á como la especial 
desa?^!?^®®®^® Reglamento al 
7Urrol 0 de3ut6rt ^“^ especies
loan °f ^^’ frente a las foráneas, 

Pronk'' °’'®®® 1^ biodiversidad
Q > según Esquinas. 

tUevJp^ regulados en el 
desana ••^®”^® ^® Caza es la 
do iab V"^^^” '^^ ^°^ capturaderos 
do díp^”^^’ ^^^ como el número 
tclacin^^^ ^^ cautividad y las 
^uza v^V ^°” ^^ Federación de 
'^Caz^ ^ Consejo Regional de

El D^I>cadri^^^^^^^^°’ ^^® ^®^^ P^' 
mo vip ’ P^®^^blemente, el próxi- 
^® b J’’®? ®^ el Boletín Oficial 
gor inn5^í®’^’ ^e entrará en vi- 

¿"«ediatamente.
^ste modo, el Reglamen-
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Los intereses de los cazadores, ecologistas y agricultores han sido respetados en este Reglamento.
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Este Reglamento ha supuesto la adaptación a la normativa comunitaria de protección del medio ambiente.

to entrará en vigor en el mes de 
marzo del próximo año, "de 
manera que su aplicación plena 
se producirá en la próxima tem
porada de caza", según Esquinas. 
Así, éste piensa que "habrá tiem
po suficiente para su difusión, 
para que a nadie le pille despre
venido". A este respecto, el de
legado de Agricultura manifes
tó que esta difusión debe reali
zarse en la propia Guardería Fo
restal y en el SEPRONA, además 
de entre la ciudadanía en gene
ral.

Para Esquinas, "no se ha ol
vidado nada", de manera que, 
"aunque todo es mejorable, te
nemos el mejor de los reglamen
tos posibles", reiteró finalmen
te.

Page: respeta la filosofía de 
la ley

El Reglamento que desarro
lla la Ley de Caza, incluye apor
taciones de ecologistas y caza
dores, y respeta la filosofía de la 
Ley aprobada por las Cortes re
gionales en julio de 1993.

Así lo dijo ayer en rueda de 
prensa el consejero Portavoz, 
Emiliano García Page, quien 
agregó que en la redacción del 
mismo se ha pretendido conci
liar, en la medida de lo posible y 
de forma general, los intereses 
de los distintos colectivos afec
tados, especialmente los caza
dores, los titulares de cotos y los 
ecologistas.

De todas formas, Page preci
só que «no se puede contentar a 
todo el mundo», ya que la labor 
del Gobierno es tomar decisio
nes de interés general, aunque 
señaló que durante la elaboración 
del Reglamento «se les ha con
sultado a todos». El Reglamen
to especifica las especies de caza, 
su tratamiento y su protección, 
así como los requisitos que de
ben cumplir los cazadores, las 
modalidades de caza, medios 
permitidos y las sanciones, que 
oscilan entre las 10.000 pesetas 
y los 10 millones en función de 
su gravedad.

Ó
 b
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Los conejos con patatas son un delicioso manjar, sobre todo guisados en la lumbre.

I

Conejos con patatas
A las 6 de la mañana, ya tenía 

Serafín listas las bestias, cuan
do salió con Canela y Barbas a 
dar la vuelta a los cepos. Hoy 
estamos de suerte, les dijo a los 
dos podencos, dos conejos vamos 
a llevar a María, que tiempo ha, 
que no los catamos. Hogaño no 
se ven muchos, pero parece que 
va a ser buena la primavera, ya 
se ven algunos gazapetes... con 
esta retartarilla, llegó a la casa, 
donde María, su mujer, le aguar
daba con unas gachas de pitos 
calentitas, (de estas, ya hablare
mos algún día), y colgando los 
gazapos, le dejó caer; vaya unos 
conejos con patatas para hoy. Una 
vez hubo limpiado María los dos 
gazapos, los hizo trozos, cuidan
do de partir los lomos en roda
jas, las nalgas y manos enteras 
(cuando son gazapos), y la cabeza 
de forma que no se caigan las 
sesadas.

Fhiestos a escurrir sin lavar
los, les echó espolvoreada la sal. 
Con unos palotes de jara seca, 
debajo de las trébedes, avivar un 
poco el fuego, para calentar el

aceite verde de oliva hasta chis
porrotear. Freír un pimiento seco 
y sacarlo enseguida, que no se 
queme, echar la carne, hojas de 
laurel ( el laurel, hay quien lo 
quema un poco en las brasas, 
antes de echarlo en la sartén), 
ajos, un poco de orégano y una 
rama de tomillo.

Cuando se haya rehogado la 
carne, echar las patatas troceadas 
en cuarterones y añadiéndole una 
pizca de pimentón picante, seguir 
rehogando, hasta que quede do
rada la carne sin que llegue a estar 
frita. Apartar las «asadurillas» de 
la sartén, y vaciando en el calde
ro al fuego, la carne y las pata
tas, rociar de vino añejo, darle 
un par de vueltas y añadir agua 
hasta cubrir. En el «morterillo», 
mientras arranca a hervir el agua, 
machacar las «asadurillas», unos 
granos de pimienta y el pimien
to seco frito y con un chorreón 
del mismo vino añejo, ligar el 
machacado, que echaremos al 
caldero, pues si el fuego está en 
su punto, el agua habrá empeza
do con los primeros gorgoritos.

Eran casi las dos de la tarde 
y llevaban los conejos con pata
tas, media hora hirviendo a fue-

go lento, cuando apartó María, 
el caldero y lo dejo reposar en el 
hogar, junto al «pucherillo» del 
café. Serafín, que llevaba toda la 
mañana pensando en el guiso, 
llenó la bota, y mirando al cielo, 
se apretó un buen riego, antes de 
comer.

Como el humillo de la chi
menea, llevaba mensajes a los 
cuatro vientos de que el guiso 
estaba listo, Tomás, el guarda, 
que había estado de correría toda 
la mañana, no pudo resistir la 
tentación de dejarse caer, como 
buen vecino, a dar los saludos de 
rigor y como mandan las buenas 
costumbres. "Ya viene haciéndo
lo algunos días -dijo María a Se
rafín- no creo que tarde mucho 
en asomar por la puerta". El pri
mer día le dio María una cucha
ra para que se arrimara a la mesa, 
y así durante varias veces y aun
que él se mostraba algo timidillo 
y con algunas negativas, al final 
se sentaba con ellos. Pero este 
día que no parecía tan tímido el 
buen hombre, y que venía con 
toda disponibilidad a sentarse y 
compartir el guiso tan aparente, 
al pasar, le dijo María: "buenas 
Tomás, hoy no le digo que si

quiere, porque no tengo cucha
ra, se me ha perdido y no la en
cuentro". A lo que le contestó 
Tomas: "no importa María, de 
casualidad traigo yo una en el

zurrón". Y habiendo comparti
do los conejos con patatas, die
ron al Sr. Tomas, como decíaMa- 
ría, un café de puchero, con ti
zón.

EPOCAS HABILES DE CAZA EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL 1 1
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CAZA MENOR
Caza menor Aves acuáticas Días hábiles de caza Observaciones

PERIODOS DE CAZA

del 13 de octubre 
al 2 de febrero

del 15 de octubre 
al 31 de enero

Jueves, Domingos y Festivos Ene. Feb. Mar. Abr. May. Jun. Jul. Ago. Sep. Oct. Nov. Die.

CAZA MAYOR
MACHO MONTES

Jabalí Ciervo y Gamo Corzo dERyO
del 13 de octubre 
al 16 de febrero

del 13 de oebAre 
al 16 de febrero

Muflón Cabra
del 13 de octubre 
al 16 de febrero

Observaciones

delSdeseptíambre 
al 12 de oebAre

del 8 de septiembre 
al 1 de diciembre

Caza del jabalí en tefrenos libres los Jueves, domingos y festivos 
Caza del corzo a rececho, según Plan Técnico

ZONAS DE CAZA EN CASTILLA
1 AIBAC. \C-REAL CUENCA

COTOS PRmS | 1.218 \ 1.496 693

COTOS IDCAIES 1 0 5
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Crónicas de monterías
Montes de 
Fuencaliente (día 8)

La segunda jornada cinegética, en 
lamancha Bohonal Largo, a cargo de la 
sociedad Monteros de Fuencaliente, se de- 
satiolló con bastante normalidad, man- 
leiiiendo los montes de esta zona esa lí- 
acaquele diferencia claramente. El gran 
protagonismo corrió a cargo, precisamen- 
le,de quien no había sido invitado a este 
encuentro: la lluvia, que con su presencia 
medió en favor de las reses, limitando la 
cacería al 50% de las capturas. Las ladras 
y carreras de las reses también tuvieron 
snpuntode interés. Por parte de las rehalas 
lieFuencaliente, el espectáculo quedó ser
vido, demostrando que estas rehalas tra
bajan estos montes con la dificultad que 
ofrecen. La armada más favorecida fue la 
delPosterillo Pelao, en la que Paco Lara 
consiguió un venado de buena calidad, en 
¡acuerda los cochinos, hicieron acto de 
presencia, demostrante que siguen exis- 
liendoen estos parajes, a pesar de la duda 
i)ue existía y en el n° 1 de la traviesa de 
los Muchachos, por fin se han vuelto a 
ver venados de la categoría de antaño de 
los montes de Fuencaliente, de los que 
diócuenta Miguel Angel Carrión. El que 
nolatuvo y no la tiene hasta el momento, 
en esta temporada, es el Sr. marqués de 
Luparia, (Francisco Gil) que hasta la fe- 
chaño saben los montes de nuestra pa- 
Inaqué ruido hacen su armas. Paciencia 
Sr.inarqués. En total 27 venados y 3 ja
balíes fueron los optimos resultados, a 
pesardel agua, que remojó a mas de uno, 
fraque todos comimos y bebimos.Soco

Montes de 
Fuencaliente (día 7)

Bajo la dirección de Manolo Muro, 
experto conocedor, se colocaron 45 pues
tos y con 15 rehalas se monteó la zona de
nominada «El Pezuelo». La emocionante, 
como siempre, suelta de rehalas, se produ
jo a las doce en punto. La gran cantidad de 
reses fue la nota dominante, que los lige
ros y menos ligeros podencos y mastines, 
enseguida organizaron la fiesta. Los resul
tados fueron satisfactorios, a pesar de la 
navideña y bienvenida nevada, que acom
pañó durante algunos momentos. Se con
tabilizaron 45 venados y 1 jabalí, de los 
cuales, 3 venados fueron a cargo de El Se
villano, 2 de J.M. Otero y 1 de muy buena 
calidad, Pedro Fernández. En cuanto a la 
nota negativa, detacar los grandes fallos de 
toda la armada del cierre de Perea, que 
tuvieron la bondad de fallar, 15 machos, 
que dejaron para simiente.Soco Gil.

Maricasa (día 6)

El día 6 se reunieron en la fin
ca Maricasa de Huertezuelas, los 
miembros de la peña de Monteros 
de Calatrava, donde celebraron un 
gancho entre 11 escopetas. Apar
te de la comida, que resultó de lo 
mas entretenida por la suculenta 
tertulia entre la peña, se tiró un 
jabalí, el cual sigue rondando por 
la sierra de San Andrés, así como 
tres hermosos venados, que les van 
a seguir dando de comer en esta 
finca de parajes muy pintorescos. 
Todos se fueron muy contentos por 
haber pasado el día juntos. R. T.

Mojón blanco (día 7)

En la finca Mojon Blanco del término muni
cipal de Cózar se reunieron 10 amigos, para dar 
un día de caza, por la gran abundancia de cone
jos. Los perros (podencos) fueron a cargo de Fran
cisco Gijón, con Ligero y Karina, que tuvieron la 
ocasión de dar las primeras lecciones a su cacho
rra (Chula) y Gregorio Muñoz, con otros 5 mag
níficos podencos, que dieron buena cuenta de los 
roedores del lugar. Desde las nueve y media de 
la mañana que dieron comiendo la cacería hasta 
las 14,30 que dieron por terminada la jornada, se 
contabilizaron un total de 122 conejos, cumplién
dose los objetivos marcados.R. T.

Las Liebres (día 8)
Los miembros de la peña de 

’ amigos de la finca Las Liebres, del 
termino municipal de Moral de 

■ Calatrava, pasaron el díajuntos, con 
• el desayuno de rigor, a hora tempra

na. Carne, chorizos y buenas mor
cillas a la brasa fueron las pilas que 
se pusieron, hasta las dos de la tar- 

■ de que dieron por concluida la jor- 
nada cinegética. 52 perdices, 12pa- 

’ lomas y dos liebres, pasadas por 
agua, fue el resultado de un día como 
éste, que no paró de llover. El agua 

; de los pantalones y de las botas, se 
; quitaron junto al fuego, donde se 

ciocinó una buena liebre con arroz, 
de la cual habrá de tomar buena nota, 

; para una de nuestras paginas 
j gastronómicas.R. T.

Maricasa (día 7)

Los socios de Monteros de Calatrava 
decidieron dar un día de ojeo en lo zona 
donde espantaron las reses la jornada an
terior, evitando males a estas especies tan 
dignas de nuestros bosques. La jornada 
empezó con unas suculentas migas junto 
al fuego, de una chimenea muy propia de 
estas sierras, cortijo de singular belleza, 
a orillas del río Fresnedas, que, por cier
to, es digno de elogiar por sus abundan
tes y cristalinas aguas. Sobre las omee, 
empezó, con una mañana poco fría, el 
primer ojeo, muchos tiros muchas voces 
de los ojeadores, pero como dice el re
frán «mucho ruido y pocas nueces», cin
co perdices. El segundo y tercero, exac
tamente igual, no era día de suerte, y es 
que los pajaros de sierra, vuelan mucho y 
parece que lleven reactores, siete y diez 
perdices sucesivamente, fueron al zurrón. 
Por último, Antonio Pareja se remangó, 
cogió la mano derecha de los ojeadores y 
dispuso como había de ojearse, dando una 
ejemplar lección organizativa, la cual llegó 
al feliz resultado, en el cuarto y último 
ojeo, de veintidós perdices, 
contabilizandose un total en la jornada, 
de 44 perdices y dos venados y una cier
va, que campearon a gusto entre los 
ojeadores, se conoce que no insistieron 
mucho el día anterior. Después de un buen 
ajo de carne, guisado por Olimpia se 
despidieron con premura, pues un evento 
futbolístico les traía a todos nerviositos. 
Yo creo que tuvo que influir algo en los 
fallos tan garrafales de Santiago y Gon
zalo Mújica, Julián Calderón, Pablo 
Núñez, y el propietario, Isaac Ureña, que 
también tuvo sus errores. R.T.

MONTERIAS AUTORIZADAS EN LA PROVINCIAíDEICIUDAD REAL
ESPECIES AUTORIZADAS

N’colo Nombre coto Termino Mancha Escopetas Rehalas Venado Jabalí Muflón Gamo

(11314-12.96
z.c. Riofrio Puebla D.Rodrigo mancha-2 48 16 X X
11481 Las Labores S.Lorenzo Cva. Nava y Puerco 60 12 X X
11261 Torre Abraham Retuerta Bullaque El Corchuelo 29 16 X X X
10247 Solana Toledano Mestanza Umbria 9 60 X X
10412 Coquiles Solana Pino Hoz de Coquiles 60 20 X X
10363 Encmda.C.Mochuelos Almodovar Campo La Fuenfria 50 14 X X
10709 Garbanzuelo Navas Estena Morro Acederas 35 16 X X
10991 Pedro Morillo Almodovar Campo La Umbria 60 20 X X
11213 Valle Quejigo Valdemanco Esteras Las Gargantas 35 10 X X
10366 Teja Puebla D.R. Los Barrancos 47 6 X
10365 El Cerrajero Villamanrique El Gavilan 35 8 X X
10344 Sierra Viso Viso Marques El Jaranzal 40 12 X X
10270 Raña Bellota y C. Los Pozuelos Las Hoyas 14 8 X X X
10103
11683

Navalmoro de Abajo Abenojar Sierra Aguila 9 60 X X X X
Peñas Blancas C-Real y Miguelturra Valdeiinfiemo 30 7 X

10026
10905

Sta.Maria Retama Piedrabuena y Pbia. La Serpe 9 60 X X
Las Cuevas Navas de Estena La Valeruela 20 15 X X

10828 La Peñuela Piedrabuena La Casa 45 10 X X
10466 Rincón-Chiquero Luciana La Campana 60 13 X X
11384 Los Bonales Almodovar Campo Los Cabezos 42 12 X
IU316 El Castaño Almodovar Campo HoyaCastaños 15 4 X X
•Ib39 Cañada Mojada Agudo Sierra G. X

(11315-12. 96Z.C.
11146
10690
10508

Riofrio RD.Rodrigo mancha-3 48 16 X X
Valle Huncoso' Valdemanco E. toda 45 4 X
Peralejo de Chillón Chillón Valle de la Zorra 60 10 X X
Navalcallar Retuerta B. Solana 45 15 X X

'Uo53 HCjr Encom.C.Mochuelo Almodovar C. Cerro Venta 60 14 X X
'1645 Navalpino Navalpino Solana Puerto 60 12 X X
IICOz» El Caracol Alcoba Montes toda 50 20 X X
1 Iu86 Selladores Alcoba Montes Diablo 45 25 X X

Navalesnillas Abenojar El Burcio 60 25 X X
' >484 La Higueruela Puebla D.R. Los Casqueros 50 12 X X

Sierra del Viso Viso Marques Antón López 40 12 X X
El Avellanar Navas de Estena Solana Estena 25 14 X X
Las Pilas Corral Cva. Sierra Cabras 9 60 X X X X

iu4o2
In7>ic El Castaño Piedrabuena La Esparraguera 9 60 X X X X

10889 Jorge Villamanrique toda 15 6 X X
Valles Termino Puebla D.R. Morro El Pero 60 8 X X
Cerro Villarreal Fuencaliente toda 9 X

'«001 Cerros Tontos Mestanza pette. 35 5 X X

10022 Rincón y Chiquero Luciana Lagunillas 60 13 X X
Cañadas Villamanrique Cerro Chabascal 30 15 X X
Cerro Espino Brazatortas toda 55 12 X X
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CAZA MAYOR

PROXIMAS CACERIAS (Peña El Jabalí)

fíesem de puestos: mere ¡os teléfonos
(926) 42 17 46-42 24 52 ■ 42 86 29 (PUERJOLLANO)

Finca Fecha N® Puestos

i HATO DE GARRO
1 SANTA CATALINA

I 
i 
£

21-12-1996 1 50
22- 12-1996 ¡ 50

1^ Montería: 10-15 venados, 30-35jabalíes.
2^ Montería: 3 - 4 venados, 20 - 25 jabalíes.

PROXIMAS CACERIAS (A. . Monteros de Calatrava)

55
: á

CAZA MAYOR

Finca Fecha Precio

EL CHIQUERO (Luciana) » 14 ■12-1996 
MARICASA (Huertezuelas) 21-12-1996 
GALAYOS (Mestanza) ' 22-12-1996

MONTECILLOS (Brihuega) " 28- 12- 1996

NUEVA AREA DE SERVICIO REPSOL EN PUERTOLLANO - ARGAMASILLA

El nuevo hotel de lujo GODlSA ofrece a los cazadores sus mejores 
servicios para esta temporada de caza. Precios económicos. Plano de situación.

ARGAMASILLA 
DE CALATRAVA

REPSOL PUERTOLLANO
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Teléfono (926) 47 70 10

Nueva área de servicio.

Se entra como cliente 
y se sale como pariente

REAL MADRID

Ctra. CR-506, km. 3'350 
Teléfono (926) 46 03 17/46 03 16 

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (C. Real)

AREA DE SERVICIO REPSOL Y HOTEL GODlSA, UNA PARADA OBLIGADA A SOLO 2 Km. DE PUERTOLLANO

COMIDA ARTESANA

Santi y Toñi 
Asados de encargo, 1 día antes

COMIDAS DE EMPRESAS 

(25 comensales)

CeRRñMI€NTOS 
- Fincas de Cozo
- Cotos
- Porcelos
- Polideportivos

Gran Capitán, 26 - Tel.: 41 17 45 
PUERTOLLANO

cerramientos

Portillo
V€NTñ DC:

t

TRYP ALMANZOR ♦♦
CIUDAD REAL

- Mallos Metal. 9 Plásticas
- Rlombres
- Postes
- Puertas
- Rccesorios

COMIDAS DE CAZA 
ENCUENTROS DE CAZADORES 
REUNIONES DE SOCIEDADES

1 Ctro. Carrión. Km. 314 (q 4 Km. de Ciudad Real) - Telfs.: 69 03 96 - 69 03 97 - CIUDAD fiCRL

Gran Capitán, 42 - Telf.: 43 24 06
PUERTOLLANO

BENELLI desde 85.000 ptas. 
SUPERPUESTA ES.C. (expulsora, 

1 disparador-selector) 59.000 ptas.

LA GAMA MAS AMPLIA 
EN ENCERADOS 

REGALOS Y COMPLEMENTOS 
PARA EL CAZADOR 

ROPA Y CALZADO DE CAZA
OFERTAS EN ARMAS PARA DICIEMBRE

ARMERIA
Lanza, 6 - Tfho.: 25 3212 - CIUDAD REAL

i

Afojamiento 
para turismo

iw
 

L@
' 

o 

t £

TRYP PUERTOLLANO ** 
PUERTOLLANO

José efe Campos Ceprián

C/ Bernardo de Balbuena s/n 

Ciudad Real 13002 
Tel.: 926/21 43 03 Fax: 926/ 21 34 84

C/ Lope de Vega, 3

Puertollano 13500 j
Tbl.: 926/41 07 68 Fax: 926/41LOS GALAPAGOS Viso det Marques 

Teí.: (926) 33 80 63

.2022
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La pasión de escribir
DAMIAN MANZANARES PECO

E
s cierto que algunas veces, o bien los temas no en 
cuentran fácil salida, o bien la inspiración no halla 
el momento adecuado para desarrollarlos y, en oca
siones, se producen pequeños «desiertos» que ni son muy 

agradables de pasar ni cómodos de vivir, sea por el moti
vo, -o los motivos-, que sean.

Y creo que esto sucede más por las circunstancias que 
por falta de «apego a la máquina de escribir» que en este 
caso tiene ya más de cincuenta año, y resuelve, 
«catárticamente», muchos problemas y cuestiones cuan
do la Literatura se ejerce también como medio de expre
sión y comunicación, así como de una forma de liberación 
interior que facilita el «oficio creativo» del hecho litera
rio, sean artículos, entrevistas, reportajes, sea prosa o verso 
el protagonista de este hecho cultural que es -en el fondo- 
la lengua española como vehículo de comunicación y li
bre expresión, pero que necesita siempre el concurso de 
las empresas periodísticas (en este caso), y de los editores 
en general cuando hablamos de libros de poemas, nove
las, ensayos... etc.

Y todo porque considero que escribir es también, y sobre 
todo, una pasión, además de un trabajo creativo y a veces 
curativo e imaginativo y hasta lúdico, cuando el hecho 
literario se ofrece a los lectores como un cierto testimonio

rect

arta

El fin no justifica los medios
Sra. directora:
Con este título me quiero referir al 

polémico asunto de la «congelación» de 
salarios para los empleados públicos, 
problema que estos días preocupa a los 
que como yo pertenecemos al mundo 
funcionarial.

Desearía transmitir y someter a la 
consideración de la opinión pública sin 
sinceras, profundas y quizá apasionadas 
reflexiones.

Creo que, en esta ocasión, al igual que 
lo hicieran anteriores gobiernos, se han 
equivocado de nuevo al descongelar el ya 
congelado sueldo que la mayoría de los 
funcionarios percibimos por el desempe
ño de tan digna misión de prestar un ser
vicio público.

Ante todo quiero aclarar que el hecho 
de descalificar a los últimos gobiernos de 
tumo (de un signo o de otro) elimina 
cualquier sombra de duda o sospecha 
partidista que pudiera tildarse al autor de 
estas líneas.

Dicho lo cual, afirmó que la decisión 
de volver a congelar el sueldo a los fun
cionarios es un error histórico, que va a 
causar un daño moral y material irrepara
ble.

En primer lugar y dirigiéndome a los 
responsables directos de tan injusta como 
arbitraria decisión, afirmó que con esta 
medida se ha demostrado una gran falta 
de solidaridad y sensibilidad por parte del 
Gobierno de tumo. Faltas estas que se 
aprecian tanto en la forma como en el 
fondo.

En efecto, en la forma no podemos decir 
que haya sido una decisión ética ni co
rrecta. Antes al contrario, ha sido una 
decisión «unilateral» adoptaba por el 
Gobierno de la Nación con prepotencia y 
arrogancia, y así lo han transmitido sus 
responsables a los destinatarios a través 
de los medios de comunicación. Lo po-

muchas veces confidencial e íntimo, que desde luego 
encuentra el eco apetecido, retomando al autor como «co
secha espiritual» y social, animosa y amigable en extre
mo, con lo cual es difícil que se pierda el «gusanillo» tan
tos años trabajado y ameno...

Pasión de escribir. Que, en cierto modo es un modo de 
decir y expresar «pasión de vivir», que el escritor «pade
ce» como el latir del corazón que llega fácilmente a la pluma 
estilográfica y a la máquina de escribir, como «Río de Cielo» 
que se posa mansamente y casi obedientemente «En tu 
regazo» de alma sensible y cuerpo romántico... y que tanto 
tiene que ver con los besos de amor y con el mar en ple
nitud...

Pasión de escribir, al fin y al cabo, como profesión de 
fe y de vida y como expresión y vehículo de amor por la 
propia cultura y por las culturas en general.

Pasión de escribir y luz en el camino difícil del escritor 
y del poeta que «vive» de las palabras y de la Lengua como 
fondo (de su propia y española lengua) para comunicar y 
«liberar» tanta carga emotiva e intelectual y hacer partíci
pes a los demás, que siempre ha considerado y considera 
sus amigos... y «pasión de escribir» al fin y al cabo para no 
estar «solo con la soledad» en un mundo tan agresivo y 
cambiante como éste.

dían haber dicho de otra manera, sin herir 
la sensibilidad de los afectados, pues creo 
que han pasado de quienes no tienen a su 
alcance los instrumentos suficientes para 
repeler una solución tan drástica como 
equivocada.

¿Se han parado a pensar que son ya 
demasiados y demasiado seguido los ejer
cicios económicos en que no se ha subido 
el sueldo a este sector social de los fun
cionarios?. Dicen los entendidos que ya 
hemos perdido un 11 % del poder adqui
sitivo...

Siguiendo en esta línea de la ética y la 
sensibilidad, ¿se han detenido a pensar que 
a nosotros, los funcionarios públicos, no 
nos hacen un descuento especial de ese 
11% cuando compramos el pan, la leche, 
la carne, el pescado o los garbanzos?. 
Tampoco nos hacen una bonificación por 
tal cuantía en gasolineras, librerías, co
mercios o zapaterías.

Utilizando el término acuñado por el 
Gobierno, me pregunto ¿puede congelar
se todavía más lo que lleva congelado 
varios años?.

Esto me recuerda aquello del cinturón 
y el españolito currante que afirmaba que 
ya no le quedaban más agujeros en su correa 
para seguir «apretándose el cinturón».

Quiero justificar el título de mi cola
boración: «El fin no justifica los medios». 
En efecto, yo me pregunto ¿hasta qué punto 
es justo dar este paso (los medios) para 
alcanzar la meta (el fin) previamente 
marcada por el Gobierno para lograr la 
convergencia con Europa?, ¿vale la pena 
el sacrificio?, ¿no estaremos arriesgando 
demasiado hipotecando una vez más el 
sufrido colectivo de los empleados públi
cos?.

Me ocuparé ahora del fondo de la cues
tión.

Pregunto si con esa decisión, ¿no se 
estará cercenando el derecho a la nego
ciación colectiva?, derecho por otra par
te reconocido a los trabajadores por el 
Estatuto de su nombre (E.T.), pero algo 
más «difuso» (por no decir inexistente) 
en el mundo funcionarial. Y esta afirma
ción no es gratuita, pues es sabido para 
nosotros los funcionarios no existen cau
ces que garanticen la aplicación práctica 
de este derecho... Queda claramente 
«difuminada» hasta el punto de ser inapli
cable realmente.

Y llego más lejos, con esta repetida 
decisión de congelamos el sueldo, ¿no se 
estará conculcando la legalidad, al privarse 
-directa o indirectamente- a los funcio-

narios del derecho a manifestarse libre
mente?. Me estoy refiriendo al ejercicio 
«libre» del derecho de huelga reconoci
do para los trabajadores en el E.T., ex
tensivo a los empleados públicos (traba
jadores también) por la propia Constitu
ción de 1978.

La Administración cuenta con poder 
y medios suficientes para evitar o contro
lar el libre ejercicio de este derecho de 
huelga por parte de los empleados públi
cos. Sencillamente, cuando un funciona
rio se declara en huelga deja de cobrar, al 
descontarle de su nómina los días que 
permanece en tal situación de inactividad 
laboral.

Termino preguntando, ¿con qué liber
tad se va a incorporar un funcionario (al 
que apenas le llega el sueldo para cubrir 
sus necesidades mínimas) a una huelga 
en la que por el solo hecho de participar 
en ella va a sufrir a fin de mes un des
cuento de unas tres o cuatro mil pesetas 
por cada día de inactividad?.

Respuesta: ese «currito» se lo piensa 
primero, hace números y al final no le queda 
otro remedio que renunciar al ejercicio 
de su derecho para poder pagar la letra de 
la lavadora, el colegio de su hijo o el re
cibo de la hipoteca... ¿No les parece muy 
duro y muy triste verse obligado a adop
tar esa decisión?; ¿dónde está esa «liber
tad» para ejercer los derechos fundamen
tales constitucionalmente reconocidos y 
garantizados para todos, también para los 
funcionarios públicos...? Considero que 
es una falta de respeto a la dignidad del 
funcionario, que raya en la humillación y 
en el insulto.

No seamos hipócritas y tengamos el 
valor de asumir y reconocer el problema, 
y sentamos a la mesa para resolverlo, 
tratando al menos de encontrar solucio
nes, buscando el equilibrio. Es un tema 
muy serio que deberíamos meditar y re
flexionar en profundidad.

J. P. C.

CARTAS AL DIRECTOR
Recordamos a nuestros lectores que 

para publicar las cartas al director es 
necesario que no excedan de los dos folios 
de extensión, a doble espacio por una 
cara, así como que estos vayan acom
pañados de una fotocopia del DNI del 
firmante. El periódico se reseiya el de
recho a extractar las cartas que exceda 
la extensión indicada.

M.C.D.2022
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El teniente fiscal, Eduardo 
Fungairiño, es objeto de expediente 
por haber permitido a licenciados en 
prácticas hacer dictámenes fiscales

Acusaciones contra Aranda, Funsairiño, Rubira, Gordillo y Márquez de Prado

Cinco fiscales de la Audiencia

M

Aznar, dispuesto a 
(crrainar>suniandato.

Nacional, sujetos a expediente
resalta la astebilidad

Elprefídenfidel^Gobie 
José MarB A¿t^ resaltó ay 
la estabilgáj^^tica log' 
^r el Gol*" ’ olaboraci 
Jon los p

El Fiscal General del Estado, Juan Ortiz Urculo, decidió 
abrir expediente a cinco fiscales de la Audiencia Nacional, 
entre ellos al propio Fiscal Jefe, José Aranda, -para el que 
se propone el traslado forzoso a otro puesto de trabajo- y al 
teniente fiscal, Eduardo Fungairiño. Asimismo, en estos 
expedientes, abiertos a propuesta de la inspección de la

Fiscalía General del Estado, se propone el traslado  forzoso 
para los fiscales María Dolores Márquez e Ignacio Gordillo. 
La causa de esta medida es que se considera que tanto 
Aranda como Márquez de Prado y Gordillo incurrieron en 
una falta muy grave contemplada en el artículo 40 del 
Estatuto del Ministerio Fiscal.

mostró^ 
inar la

Efe - Madrid

Este artículo dispone que los 
fiscales podrán ser trasladados 
por disidencias graves con el fis
cal jefe respectivo o por enfren
tamientos graves con el Tribu
nal.

Asimismo se abrió expedien
te disciplinario -sin propuesta de 
traslado- para el tenitente fiscal 
Eduardo Fungairiño y para el 
fiscal Pedro Rubira.

Estos dos últimos, al igual que 
Gordillo y María Dolores Már
quez -que son objeto de un do
ble expediente-permitían que li
cenciados en Derecho en prác
ticas hicieran dictámenes fisca
les.

La decisión del Fiscal Gene
ral del Estado se produce des
pués de que el Inspector jefe de 
la Fiscalía General del Estado, 
Juan José Martínez Zarto, rea
lizara una inspección en este Tri
bunal entre el 17 de octubre y el 
cuatro de noviembre.

El resultado de esta inspec
ción fue remitido por el Jefe de 
la Inspección, Martínez Zato, al 
Fiscal General del Estado que 
ayer mismo se lo comunicó a los 
interesados.

Fuentes fiscales explicaron 
que la apertura de expedientes 
no supone la culpabilidad de esas 
personas y que a partir de ahora

se iniciará una investigación más 
profunda de sus actuaciones.

Para ellos se designarán ins
tructores que deberán, en primer 
lugar, escuchar a los fiscales a 
los que se está investigando y 
practicar las diligencias que 
crean oportunas para aclarar al 
máximo lo sucedido.

Si finalmente se decide adop
tar las sanciones, estas deberán 
tomarse por el Fiscal General del 
Estado tras escuchar la opinión 
del Consejo Fiscal en algunos 
casos.

En el caso de las conductas 
más graves, es necesario no sólo 
dar audiencia a este órgano ase
sor, sino contar con su dictamen 
favorable.

tras conocerse esta actuación, 
el portavoz de la Asociación de 
Fiscales (AF), Miguel Colme
nero, dijo que, de confirmarse 
la apertura de expedientes, esta
ríamos ante una «situación gra
ve» aunque, matizó, ello no pre
supone la culpabilidad de estas 
personas.

Colmenero, representante de 
una de las dos asociaciones pro
fesionales de fiscales, señaló que 
el Fiscal General, Juan Ortiz 
Urculo, «hahecho lo correcto».

Si existía una propuesta de 
la Inspección y el fiscal general 
la ha estimado razonable, «ha he
cho lo que debía».
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Serra confía en un consenso 
sobre la reforma militar

Efe - Madrid

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, destacó ayer que 
existe consenso parlamentario 
sobre la necesidad de reformar 
las Fuerzas Armadas hacia un 
Ejército profesional, que deberá 
estar en funcionamiento en el 
año 2003, aunque reconoció que 
«es posible algún desacuerdo 
sobre los plazos y los costes».

Serra, que ayer presentó en 
el Congreso de los Diputados 
el informe del Gobierno sobre 
esta cuestión, indicó su deseo 
de que este consenso «se prolon
gue durante el período de tra
bajo» de la Comisión que estu-

dia la profesionalización de las 
FF.AA., que inició ayer su tra
bajo y deberá concluir antes de 
septiembre de 1997.

Los grupos parlamentarios 
expresaron su acuerdo básico 
con la sustitución del modelo 
actual de FF.AA., que combi
na el servicio militar obligato
rio con militares profesionales, 
por un Ejército profesional, 
aunque matizaron sus posturas.

Pedro Moya (PSOE) indicó 
la disposición de su partido a 
«tratar en profundidad el tema», 
pero expresó cierto malestar por 
la rueda de prensa que ofreció 
Serra el lunes para explicar el 
modelo de Ejército profesional.

El portavoz de la AF hizo 
hincapié en que la apertura de 
expedientes no supone que los 
fiscales afectados sean culpables 
de nada y pidió «paciencia y 
prudencia» hasta que concluyan 
las investigaciones.

Por su parte, Miguel Muravet,

portavoz de la Unión Progresista 
de Fiscales, la otra en el ámbito 
del ministerio público, prefirió 
no opinar sobre estos expedien
tes hasta no conocer más en pro
fundidad la decisión del Fiscal 
General.

El PSOE quiere centrarse con 
IU en Sanidad y Educación

Romay mega que se 
privatizado nada del 

Íctor s ‘toioA
Ei miníro de SSoidad. 

 Manuel I^iiay B^oaria> 

legeltióSmitariasuponJ 
forar'«de)®elsoctorph 
la eficacia de la atebcio ■

Efe - Madrid

El portavoz del Grupo So
cialista en el Congreso, Joaquín 
Almunia, calificó de «positivo 
y fructífero» el proceso de 
negociaciones con Izquierda 
Unida y añadió que ambas fuer
zas políticas «deberían volcar
se» en buscar alternativas co
munes a la política del Gobierno 
en sanidad y educación.

Almunia, en rueda de pren
sa en el Congreso, repasó los 
contactos con IU y destacó las 
líneas de actuación coinciden
tes en materia de empleo, finan
ciación autonómica, presupues
tos, sector público y fiscalidad.

Se mostró partidario de se
guir con estos mecanismos de 
diálogo a partir de la próxima 
reunión del plenario de ambas 
delegaciones, que se celebra
rá probablemente el jueves y a 
la que IU acudirá con una pro
puesta de cierre de las negocia
ciones, salvo en sanidad y edu
cación.

benefició de los omaaod - 
que «no se priy^úza ab 
mente _______

áf^'^,dél,Congr«“

'de

stif

lar

,’^AÍgunos * «í^í 
^^Congiesoseq»!^ , 
en Wreunión de ayer de r

iHh

Conservar diferencias

no-dé gobierno de » , 1^0# 
Bajaporque sfdoem 
tenido de determinad  ̂
montos a través de 10

No obstante, Joaquín Almu
nia explicó que esa valoración 
positiva de las negociaciones 
no quita para salir al paso de 
algunas declaraciones de diri
gentes de Izquierda Unida.
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|b ratifica
1 recusación

_ lustrados que 
_ B de juzgarle

Efe - Madrid

bieni

fiex director general de la 
íiiiaCivilLuis Roldán rati- 
Sayeren la Audiencia Pro- 
cialdeWadrid la recusación 
siiesraagistrados de la Sala 
iqtiecorresponde juzgarle a 
alos demás procesados en 

caso Roldán», seguido por 
110 ay jpuesto enriquecimiento ilí- 
^ogra 1
oró lilis Roldán fue trasladado 
talist ilacárcel de Brieva (Avi- 
nate eiilaque se encuentra, has- 

lAudiencia Provincial que, 
__ Sraiinode la diligencia, acor-

^ un forense de Madrid 
3 la eitoenpsiquiatría, le exami- 
¡obre 
iva' 
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lara determinar su estado 
¡tal.
ádefensade Roldan alegó
lidia que el ex director ge- 

sidei#ddela Guardia Civil está 
de fe idosometido en prisión a tra- 

)efeii®"f“to médico al padecer un 
ado depresivo.ónpai 

votos

CiH

adiligencia practicada ayer 
PN líAudiencia fue a puerta ce- 

yorit ^y. al finalizar, el nuevo 
CiU. ^ado de Roldán, Eugenio 

lía,explicó a los medios de 
Mnicación que su patrocina- 
isimplemente se ratificó enite al
tóto de recusación de la

B
 

.52 -Iletrado recordó que plan
icie incidente porque esti- 

)Po])i i^ue«la Sala ha deslizado en 
Conill Hcoluciones, cuando ha re- 
’eñali
jciali

1® diferentes recursos du- 
®«causa, sus criterios, por 
"^ está contaminada al te-

jvisio ha claros indicios de que 
Estas Máfles culpable».

lesdij 
irecii "í enmienda
;viii®tl Grupo

War deroga
¡«sí 
iel es

Efe - Madrid
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P.®P“^^r en la Co- 
^®^ Congre- 

hovp ? ^y®^ '^^^ enmienda 
Ley sobre am- 

H farmacéu- 
el fteal Deere- 

aprobado el £"’£'”■ el Gobierno. 
Í6S®^“"'  ̂Burgos (PP) 

»*SSn*’"®®®^°**®- 
^Hn ^^^reto para apro- 

^-^^v ^^ Ley», desde 

leiií* *»ffi^.*’“® «si an 
S ^yse ¿"^^teno,asúman- 
tx^uiií tiapu^g! \^ la medida como 
elcfl*r’te(iZ?*^‘’'^a que difí- 
do:'^ 5en 15¿deteneranteceden-

^roc 'P^^aclo socialista 
j ’®liacpr7^^’*^^’''icamen-

’áiD^f 
gjcof W

’’*'^a a P^^Que una ley 
^"ga», ’ ^^^'^^áticamente lo

Según la declaración del consejero vasco en el juicio

Atutxa no le prometió 
nada a Soares Gamboa

Efe - Madrid

El consejero de Interior del 
Gobierno vasco, Juan María 
Atuxta, aseguró ayer en la Au
diencia Nacional que no prome- 
tió «absolutamente nada» al 
etarra «arrepentido» Juan Ma
nuel Soares Gamboa para que 
este se entregara a la justicia es
pañola y confesara su partici
pación en diversos atentados.

Atutxa declaró ayer como 
testigo en el juicio que se cele
bra en la Audiencia Nacional 
contra Soares Gamboa, quien re
gresó a España voluntariamen
te desde la República Domini
cana en 1995, por su presunta 
participación en un atentado que 
costó la vida a cinco guardias 
civiles en la madrileña calle de 
Juan Bravo, el 25 de abril de 
1986.

El etarra aseguró también 
que no había recibido promesa 
alguna a cambio de su arrepenti
miento y reveló al tribunal un 
dato sobre el atentado que aún 
no había trascendido: que Idoia 
López Riaño, actualmente en 
Francia, participó en el mismo.

Soares Gamboa, para quien 
el fiscal pide 378 años de pri
sión, reconoció ante el tribunal 
que estuvo integrado en el «Co
mando Madrid» y que partici
pó en el atentado, que fue deci
dido, según su versión, por el 
propio comando y no por la di
rección de ETA en Francia.

El «arrepentido» explicó que 
cuando decidió volver a Espa
ña y tratar de acogerse a medi
das de reinserción envió una 
carta a Atutxa y «lo dejó todo 
en sus manos». Aclaró que lue
go no tuvo contactos habitua
les con la consejería de Interior 
y que nunca le prometieron nada.

En su breve declaración ante

El Gobierno central busca limar
asperezas sobre los presos vascos

Efe ■ Vitoria

Los gobiernos central y vasco 
están manteniendo reuniones 
para intentar aproximar postu
ras en el desarrollo de una polí
tica penitenciaria, reconoció 
ayer el consejero de Justicia del 
Ejecutivo vasco, Ramón Jáure
gui.

Jáuregui, antes de inaugurar 
una jomada sobre cooperativis
mo en Vitoria, explicó que los 
encuentros mantenidos por re
presentantes del Gobierno autó
nomo y del Ministerio del Inte
rior son consecuencia de las reu
niones que inició el tripartito 
PNV-PSE/EE-EA para intentar

Atutxa abandonó la Audiencia Nacional en automóvil.

el tribunal, Atutxa rarificó esa 
versión y recordó que había reci
bido la carta de Soares tres o 
cuatro meses antes de que este 
llegara definitivamente a Espa
ña, en julio de 1995.

Al ser preguntado por el abo
gado de la Asociación de Vícti- 
mas del Terrorismo, que fue 
quien propuso su testimonio, el 
consejero negó haber negocia
do con el ministerio del Interior 
una rápida salida de prisión para 
el «arrepentido».

Aseguró que nunca le hizo 
promesas -»porque no soy quien 
y porque nunca lo haría», dijo- 
aunque sí le instó a que se pusie
ra a disposición de la justicia 
española cuanto antes y le advir
tió que eso no le iba a suponer 
«estar en libertad».

El tribunal tenía previsto 
juzgar también a María Teresa 
Rojo y a Cristina Arrizabalaga 
como encubridoras del atenta- 

consensuar una posición común 
en materia de pacificación, en 
general.

Aseguró que un «compromi
so de discreción» entre ambas 
partes no le permitía exponer los 
términos en los que se están 
desarrollando esos contactos, 
donde «se está trabajando con 
un afán muy constructivo y muy 
positivo y donde ciertamente se 
están buscando aproximaciones 
entre las posiciones discrepantes 
dentro del propio tripartito y se 
está buscando que el Ministe
rio participe de ese consenso».

«Nuestro papel es que la si
tuación en el que se encontra
ba el conflicto penitenciario no 

do, aunque no lo hizo ya que, 
al entrar en vigor el nuevo códi
go penal, sus delitos han prescri
to.

La primera, que cumple pri
sión por otras causas, declaró 
ayer como testigo y lanzó du
ras acusaciones contra Gamboa, 
del que dijo que «está interesa
do en hacer daño» y que «por 
salvar su cara bonita está acu
sando a personas que no tienen 
responsabilidad».

El presidente del Tribunal, 
José Antonio Jiménez Alfaro, 
visiblemente molesto, quitó la 
palabra a la testigo, quien, al 
abandonar la sala blindada don
de se celebraba el juicio, lanzó 
una mirada despectiva a Soares.

Algunas de las persónas que 
asistían a la vista como públi
co, varias de ellas familiares de 
las víctimas, insultaron a Ma
ría Teresa Rojo cuando se mar
chaba.

explote y que la Comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento Vasco no acabe en una 
posición de traslación de sus po
siciones al Tribunal de Estras
burgo y que el Ministerio se en
roque en una posición firme», 
sentenció.

Negó que el PSE-EE pudie
ra replantearse su no presencia 
en la ponencia de la citada co
misión parlamentaria que ela
bora un plan de acercamiento 
de presos vascos a Euskadi, sino 
que se trataría de que el Minis
terio «pueda realizar algunas 
actuaciones que respondan a lo 
que son posiciones comunes de 
los tres partidos».

Margarita Robles 
propone agilto
Audiencia

La ex secr 
do de Interior J^garii 
bles, semo^íro^er 
ría,durantésC tad 
sión como magistrada^ 
Audiencia Nahnah de in 
ducir reform^tanto en 
órgano judiciyí como e 
justicia en ge^ral con el 
de agilizar Ic  ̂¡procesos 
nalesyconteníiogo-adminis- 
trarivos.

Interlor cree que ETA 
dispóne'^^apoyos^en el^ 

FPírine<M^afagonés’..^' “

£-<JBl Ministerio dellnterior 
dispone de datos que apuntan 

,a la existencia en el Pirineo 
aitoaragonés de una infraes-. 

ítructurahumana que apoya a 
miembros de la banda terro
rista ETA en todas las bca- 

* sionés en la que es requerida 
' sucolabóración puntual; se> 
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El obispo Carlos Felipe Ximenes 
Belo y el activista José Ramos Horta 
pidieron una vez más el diálogo con 
el Gobierno indonesio sobre Timor

Las ceremonias sisuieron los ritos marcados tanto en Oslo como en Estocolmo

Szimborska altero el protocolo 
de la cntii'gíi de los Nobel

La oposición 
serbia vuelve a 
criticar el apoyo 
internacional a 
Milosevic

EíLJeli

Un total de trece personas merecieron este año los premios 
Nobel de Medicina, Física, Química, Literatura y Paz, 
entregados ayer en Oslo y Estocolmo en unas ceremonias 
que apenas han cambiado desde que se concedieron por 
primera vez en 1901.

Efe - Estocolmo

Pero sólo doce de los premia
dos pudieron acudir a recibir el 
galardón, ya que el profesor de 
la universidad de Columbia 
(Nueva York) William Vickrey 
murió pocos días después de que 
se le concediera el Nobel de Eco
nomía compartido con su cole
ga James Mirrlees, de Cambridge 
(Reino Unido).

El rey Carlos XVI Gustavo 
entregó en Estocolmo la meda
lla de oro y el diploma acredita
tivo del galardón a la viuda del 
economista fallecido, cuyo com
pañero fue el último en recibir 
el premio.

La ceremonia, que se celebró 
en la Sala de Conciertos de 
Estocolmo, contó también con 
la asistencia de la reina Silvia, 
vestida en tonos dorados, y de 
la tía del Rey, la princesa Lilian, 
de azul celeste.

En la modalidad de Física, 
recibieron su premio David M. 
Lee, Douglas D. Osheroff y Ro
bert C. Richardson, los tres de 
Estados Unidos, a los que siguie
ron los premiados con el Nobel 
de Química, Robert F. Curi y Ri
chard E. Smalley, también esta
dounidenses, junto al británico 
Sir Harold W. Kroto.

Entre la emoción de los fami
liares presentes en la sala, con 
el Gobierno sueco en pleno y 
1.250 invitados, cada una de las 
modalidades del Nobel fue pre
sentada, en idioma sueco, por una 
personalidad nacional de las 
ciencias.

Con pausas musicales de Si- 
belius, Grieg y Mozart, el Rey 
entregó también el Nobel de 
Medicina al australiano Peter C. 
Doherty y al suizo Rolf M. Zin- 
kemagel, quienes como todos los 
participantes masculinos vestían 
de riguroso frac.

El premio más popular, el de 
Literatura, concedido a la poe
tisa polaca Wislawa Szymbors- 
ka, fue presentado por la escri
tora Birgitta Trotzig.

Con un traje largo en tonos 
marrones, Szyborska recibió son
riente el diploma y la medalla 
de oro, y provocó una modera
da ovación cuando alteró el or
den de las tres obligadas reveren
cias: al Rey, a los académicos y 
al público.

Hasta los aplausos son come
didos en la ceremonia de entre
ga de los Nobel en Estocolmo, 
donde no hay discursos ni co
mentarios, y que concluye con 
la salida de los Reyes y la subi
da al escenario, ya sin tanto pro
tocolo, de familiares y fotógra
fos.

La jomada, que este año coin
cide con el centenario de la muer
te del fundador de los premios, 
el inventor sueco Alfred Nobel, 
comenzó a mediodía en Oslo, con 
la entrega del Nobel de la Paz.

El químico Richard E. Smalley recibe su premio del Rey Carlos Gustavo.EFE

Con no menos ceremonia, el 
presidente del Comité Nobel, 
Francis Sejersted, entregó el pre
mio al obispo católico de Timor 
Oriental, Carlos Felipe Ximenes 
Belo, y al activista José Ramos 
Horta, por su lucha en favor de 
la libertad de la ex colonia por
tuguesa.

Al contrario que en Estocol-

mo, los premiados en Oslo pro
nunciaron un discurso de agra
decimiento en el que ambos coin
cidieron en desear el respeto a 
los derechos del pueblo de Timor 
Oriental y en la necesidad de en
tablar un diálogo con las autori
dades indonesias, que invadie
ron la ex colonia portuguesa hace 
21 años.
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Unas 60.000 personas ai II 
dieron ayer a pesar de lasba 
temperaturas, a la marcha j 
mitin organizados por el bloi 
opositor serbio «Zajedno»(l 
dos), en protesta por el fta 
en las últimas elecciones! 1^^ 
nicipales, en una jornadaei ^®-
que la oposición aseguró 
seguirá unida.

MS

«No discutimos entreno i, 
tros, estamos unidos y esasíi 
mo seguiremos, dirigiéndra 
a vosotros desde esta ventan 
desde los balcones de laPüjEjti 
dencia y del Parlamento» 
bios, dijo Vuk Draskovic, 
de los dirigentes de «Zajeó 
en respuesta a los rumores 
bre sus desavenencias co 
también líder de la coalic 
opositora Zoran Djindjic.

En el mitin, Draskovic 
só a la comunidad interna 
nal de «hipocresía», alnoi 
cionar a la detención de un 
diante de 21 años seguido! 
«Zajedno», que supuestan 
te fue maltratado por la Pol 

Draskovic indicó que 
mundo democrático es hi 
porque no ve que el réginw 
Milosevic cada noche 
a manifestantes. Los jefes de 
grandes Estados, frente a 
cuales (el presidente serbio 
bodan) Milosevic secornpio 
tió adesistir del terror y 1^® 
tes, no ven que él sigue nao 
dolo».

vf
La ampliación de la OTAN se 
decidirá en una cumbre en Madrid

Efe - Bruselas

Madrid fue elegida ayer como 
la ciudad que albergará la cum
bre que el próximo 8 de julio 
abrirá una importante etapa en 
la OTAN al dar la señal de par
tida para la amplición a los paí
ses del Este de Europa.

La decisión de que sea la capi
tal de España la que albergue esta

cumbre fue tomada por los mi
nistros de Exteriores de la Alian
za Atlántica reunidos en la sede 
aliada en Bruselas para avanzar 
en las bases de la reforma inter
na y externa que deben diseñar 
la OTAN del año 2000.

La cumbre, que reunirá el 8 
y 9 del próximo julio en Madrid 
a los jefes de estado o de Go
bierno de los dieciseis países de

la Alianza Atlántica, pasará a la 
historia como la que abrió la era 
de la ampliación de la OTAN y 
también porque en ella debe 
sellarse una amplia reforma de 
la arquitectura actual de mandos.

El ministro español de Exte
riores se declaró «muy conten
to y muy orgulloso» por la elec
ción de Madrid, porque es «una 
prueba de la confianza» de los

demás aliados, «de Iu j 
de la diplomacia ®SP^ .j 
la credibilidad de que go 
tra política exterior»- .

También se declaro^ 
cho con la elección 
rió general de la UTA - 
Solana, «porque se W^ 
decisión trasceiidenta* 
cumbre que decii 
gran interés».
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MI
Gobierno popular y el PSOE se enzarzan en un cruce de acusaciones

( nos dos millones de milpeados
(úblieos, convocados a la huelga Efe - Madrid

nasal
lasb

ílbloí

^idos millones de funcionarios y trabajadores de

Efe - Madrid

ata es la primera gran mo-

ístaM

fes de

’viembre en más de 16.000 personas
Efe - Singapur

Efe - Madrid

imanza y aeropuertos, con unos servicios mínimos 
garantizan el funcionamiento de los organismos públi-

trenoa, 
es asía 
éndoíB 
'enianí 
laPreli

Isatis* 
secf^
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A Aznar acusó ayer a los 
pintes socialistas de falta de

Desde el PP, en la foto Aznar, se echa en cara al PSOE el apoyo a la huelga.

públicas están convocados hoy a una huelga que 
i¿iMará a todas las administraciones, hospitales, centros

ito»^ción a la que tendrá que 
)vic,ft[ frente el Gobierno del 
ajedAdo Popular desde que lle- 
loresfl;

PnlicBlJj "wiauaias uc idiia uc 
PQ’'encabezar algunas 

hioMR °"®^ “^^ protesta de

si poder el pasado mes de 
y constituye la segunda 

oaüc^lgaenel sector tras las dos

41 paro aumentó el pasado mes de

*i6n, ? por ciento de la 
activa.

Joaquín Almunia acusó al Gobierno 
de intentar eludir el diálogo con los 
sindicatos sobre la congelación 
salarial a los funcionarios

ijtc- Kadas de paro general en la 
)vic^ón pública realizadas en 
íciwKBBbre de 1992 cuando go- 
i notaba el PSOE.

el Gobierno, José UidOÍ^fcü A7nar amioX »» 1'''’

bmeionarios, a lo que el 
tovoz del PSOE en el Con- 

; dejfc, Joaquín Almunia, respon- 
-”*^K^61 presidente del Go- 
tt^/W^ovefantasmas» y añadió 
rbio^^tlEiecutivo debería inten- 

huelga y no lanzar lasnO^esdehumo» pararespon- 
’bac'^fear a otros.

1^congelación salarial ha 
^ntodos los casos el moti- 
^lashuelgas llevadas acabo 

®^^nipleados públicos, que 
'^ ocasión han sido con- 
^'>sporCCOO,UGT,CSl- 
F’los sindicatos de educa- 
WE y STE’ s y los de 
pSAEy SATSE.

I^bién están convocados

imitar 
fcJ/^gistradoenlas ofi-

Nacional de 
^^ ^^^*^ en el mes 

MoO?/^^^ !^-344 perso- 
ciento sobre el 

^Óo dp I^’^fonnó ayer el Mi-

1 datos, el núme- 
Parados al finalizar 

2 Alcanzaba la cifra de 
Personas -la más baja 

por los sindicatos con represen
tación en las empresas públicas 
UGT y CCOO los trabajadores 
de las compañías con dificulta
des en la negociación de sus 
convenios como los controla
dores aéreos de AENA, los de 
RTVE, los del Banco de Espa
ña, los del Boletín Oficial del 
Estado (BOE), los de Retevisión 
y los de la Fábrica Nacional de 
la Moneda y Timbre.

Para garantizar el funciona
miento de los servicios públicos, 
la Administración y los sindi
catos han pactado servicios 
mínimos en algunos sectores 
como Educación -que obligan a 
estar en los centros al director, 
al Jefe de Estudios y a un subal
terno-, y en Correos donde es
tán afectados entre el 10 y el 15 
por ciento de los trabajadores 
en el caso de actividades ordi
narias y el 40 por ciento en las 
urgentes.

En Sanidad, los servicios 
mínimos se negocian centro por 
centro y en la mayoría ha habi
do desacuerdos, si bien el Mi- 
nisteriode Sanidad garantiza que 
serán «altos».

Tampoco ha habido consen
so en los mínimos de los con
troladores aéreos y AENA los 
ha fijado en el aeropuerto de 
Madrid en el 28,28 por ciento y

En noviembre se registraron 
743.424 colocaciones, la mayor 
cifra obtenida en ese mes en los 
últimos dieciseis años. Se for
malizaron 33.456 contratos de 
carácter indefinido y 710.516 
temporales.

Desde enero a noviembre se 
han formalizado 7.943.188 con
tratos, un 13,24 por ciento más 
que en los mismos meses del año 
anterior, y en ese período el 
número de contratos indefinidos 
ascendió a 332.687.

El desempleo aumentó el año 
pasado en 20.171 personas, y la

en el de Barcelona en el 42,39 
por ciento de los trabajadores, 
aunque los sindicatos los con
sideran abusivos y han adverti
do que no se responsabilizan de 
su cumplimiento.

Los sindicatos y la dirección 
de RTVE tampoco han llegado 
a un acuerdo y se emitirán los. 
programas que no sean en directo 
y los telediarios. En Prisiones y 
Justicia los mínimos están regu
lados por Decreto.

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, que hoy res
ponderá en el Pleno del Congreso 
a una pregunta sobre esta cues
tión, criticó desde la cadena 
COPE a los dirigentes socialis
tas a los que acusó de «falta de 
seriedad» por encabezar algunas 

subida media del paro registra
do en noviembre en los últimos 
quince años fue de 35.407.

Desde noviembre de 1995 
hasta el mismo mes de este año 
el paro ha disminuido en 167.602 
personas (-6,93 por ciento).

El mayor incremento del de
sempleo se dio en el sector ser
vicios, donde aumentó en 11.551 
(1,09 por ciento), seguido del co
lectivo que busca su primer em
pleo, donde se registraron 4.679 
parados más en noviembre (1,1 
por ciento), y de construcción, 
con una subida de 2.624 perso- 

manifestaciones de protesta de 
los funcionarios en contra de la 
congelación.

En declaraciones a la Cade
na SER, el ministro de Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, afirmó que el Gobierno 
afronta con «mucha tranquili
dad» la huelga y se preguntó qué 
van a conseguir los sindicatos 
con esta medida, toda vez que 
están «absolutamente conven
cidos» de que el Ejecutivo no 
va a variar su decisión^

El presidente catalán, Jordi 
Pujol, dijo que la huelga es 
«legítima» y no debe «crimina
lizarse», aunque consideró que 
el Gobierno debe mantener el 
presupuesto de 1997 con la 
congelación salarial.

ñas (1,03 por ciento).
En sentido contrario evolu

cionó el desempleo en agricultu
ra, donde se redujo en 476 per
sonas (-0,82 por ciento) y en 
industria descendió en 2.034 (- 
0,47 por ciento).

Por sexos, el desempleo 
aumentó en 14.340 hombres (1,4 
por ciento) y el número de va
rones parados se situó a finales 
de noviembre en 1.037.790, y 
entre las mujeres aumentó en 
2.004 (0,17 por ciento) hasta 
elevarse a una cifra total de 
1.213.542.

Aznar defiende la 
eliminación de la 
mayoría de los 
modelos de 
contratación

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, señaló ayer 
que el Ejecutivo quiere que «en 
1997 exista en España una legis
lación laboral que permita que 
los jóvenes trabajen y desaparez
ca la gran mayoría de las modali
dades de contratos» actuales, pa
ra buscar estabilidad en el em
pleo.

«El año próximo tiene que ser 
el año del empleo», explicó Az
nar, quien subrayó que hoy «en 
España un trabaj ador con un con
trato eventual gana poco menos 
de la mitad que un trabaj ador con 
contrato fijo y más del cuarenta 
por ciento de los contratos son 
temporales».

En una entrevista de Antonio 
Herrero, en el programa «La Ma
ñana» de la Cadena Cope, el pre
sidente del Gobierno pidió a em
presarios y sindicatos «que sean 
sensibles» en esta tarea que inten
ta «cambiar temporalidad por es
tabilidad» en el empleo.

«Tenemos que saber, respe
tando las normas actuales, cuá
les son las normas de alquien que 
se incorpora a un puesto de tra
bajo que permitan que los jóve
nes trabajen y trabajen estable», 
agregó y reclamó a los agentes 
sociales que atiendan «a esta 
demanda de la sociedad» por la 
que se podrá generar más capaci
dad de consumo y más riqueza 
económica en España.

En este sentido, José María 
Aznar destacó que la Unión Mo
netaria y Económica de los paí
ses europeos «es el espacio de 
estabilidad, de empleo y de pros
peridad económico» para conse
guir estos objetivos y en el que 
«podemos beneficiamos indivi
dualmente cada uno de noso
tros».

Rato dice que la 
liberalización 
telefónica es 
decisiva en la OMC

La decisión española de ade
lantar en cinco años la liberali
zación del mercado telefónico ha 
sido un gesto considerable para 
el éxito de la liberalización mun
dial que propugna la Organiza
ción Mundial de Comercio 
(OMC).

Así se expresó ayer el vice
presidente segundo del gobier
no y ministro de Economía y Ha
cienda, Rodrigo Rato, que enca
beza la delegación española en 
la primera conferencia ministe
rial de la OMC.
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El PSOE señala que la ministra de 
Agricultura, Loyola De Palacio, ha 
roto el consenso que tiene todo el 
sector oleícola________________ La

 B
i

En relación con la reforma europea de la 0CM del aceite de oliva

PSOE: De Palacio tiene un pacto
El paro agrario 
en C-LM 
descendió un 
4,81% a finales 
de noviembre

a la baja" con Franz Fischler Efe-Madi

El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Jaén, Juan 
Torres, afirmó ayer que la ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, tiene cerrado «un pacto a la baja» con el comi
sario de Agricultura, Franz Fischler, en relación con la 
reforma de la OCM del aceite de oliva.

:5
íí?

í.'
.?

1
Efeagro-Jaén

El portavoz del grupo socia
lista en el Ayuntamiento de Jaén 
dijo a los periodistas que el Mi
nisterio de Agricultura está son
deando a los productores de aceite 
para ver el grado de contestación 
a la propuesta de conceder a 
España 835 millones de ecus para 
permitir subvenciones proporcio
nales a la producción de aceite 
de oliva.

A su juicio, esta propuesta 
perjudica más a los agricultores 
españoles, porque no soluciona 
los problemas por los cuales se 
pretende reformar la OCM del 
aceite de oliva: un mayor con
trol de la OCM y evitar los frau
des que se producen por las ayu
das comunitarias.

Para Juan Torres, la ministra 
de Agricultura, Loyola De Pala
cio «ha roto el consenso» que 
tiene todo el sector oleícola, por 
lo que ha defendido la convoca
toria «masivas de moviliza
ciones».

Bloquear la reforma de la 
OCM

«Tenemos que remover Roma 
con Santiago para bloquear esta 
reforma, que no es necesaria y 
no tiene sentido, ya que a la Unión 
Europea le cuestan sólo 1.700 mi
llones de ecus las ayudas al aceite

de oliva», ha explicado.
Ha demandado que se orien

ten las movilizaciones contra el 
Ministerio de Agricultura y no 
contra el comisario, por cuanto 
hay que presionar a la ministra 
para que defienda al sector y no 
acepte y vete la propuesta de la 
Unión Europea.

Ha pedido asimsimo que no 
se acepten las ayudas por países 
por cuanto esta campaña de la 
aceituna no obedece a la tenden
cia general que ha tenido el oli
var en los últimos años, caracte
rizado por las bajas cosechas 
como consecuencia de la sequía.

La ministra de Agricultura intervendri 
mañana en las jomadas sobre la 0(31

Efeagro-Madrid

La ministra de Agricultu
ra, Loyola de Palacio, y el Con
sejero de Agricultura andaluz, 
Paulino Plata, participarán en 
las Jornadas sobre la reforma 
de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del Aceite de 
Oliva que se celebrarán en

La ministra de Agricultura, Loyola De Palacio.

íí'jíííSÍ

Córdoba mañana. En un comu
nicado, fuentes de la entidad or
ganizadora, la Federación Anda
luza de Empresas Cooperativas 
Agrarias (Faeca), apuntan que la 
ministra clausurará este foro con 
la ponencia «Posición española 
ante la reforma de la OCM del 
aceite de oliva». Plata precede
rá a De Palacio con una confe-

El paro en el sector as 
cola en Castilla-La Maiid 
a finales de noviembre de 
cendió en un 4,81%, respes 
to al mes de octubre, hasiai 
tuarse en 3.822 persona 
según datos oficiales, Enl« 
el país, el paro descendiÍ! 
476 personas, un 0,82% a 
nos que en octubre, conloqi 
se sitúa en 57.5Í 
desempleados. Destacaeli 
cremento registrado i 
Castilla y León (34,54p 
ciento). País Vasco(7,56¡i 
ciento). Cantabria (4,50p 
ciento) y Asturias (4,12p 
ciento). Las comunidades! 
Murcia (-13,67 porciecK 
V alenciana (-11,96 porcia 
to) y Canarias (-8,69porcil 
to) encabezan las zonaseiil 
que mayores caídas hanta 
do en cuanto a desempli 
agrícola. En términos abS 
lutos, Andalucía, con uní 
tal de 23.287 paradosagriú 
las, acapara el primerpn^ 
de este índice.

rencia sobre «El sector del acei
te de oliva en Andalucía y la re
percusión de la reforma de su 
OCM», según las mismas fuen
tes. Las jomadas se iniciarán bajo 
la moderación del presidente del 
sector aceitero de Faeca, Justo 
Mármol, y serán inauguradas por 
el presidente de Faeca, Sebastián 
Delgado, y el representante del

sector del aceite de olivaFae*^ 
[Córdoba, Gerardo Vered^ 
Jponencia «La reforma de la 
)del aceite de oliva. Posición 
miento de la Mesa Inter-pra'' 
¡sional en España», seráexpü® 
;ta por el presidente del 
¡aceitero de la Confederación^ 
¡pañola de Cooperativas 
(CCAE),Antonio Luque.

DISTRIBUIDORA DEL HOYO, S.L
En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de Sociedades de Responsabilidad limitada se hace pu 
la Junta General Extraordinaria y Universal de la Entidad DISTF<IBUIDORA DEL HOYO, god^ 
celebrada en la sede social, el 6 de noviembre de 1996, se acordó la disolución y liquidación de 
habiéndose aprobado el balance final siguiente:

ACTIVO: 
Existencias 
Tesorería _

8.500.000 ptas.
--------------------437.091 ptas.
Total activo 8.937.091 ptas.

PASIVO:
Capital y reservas 
Deudas a corto plazo

^1\
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Total pasivo 8.937.091 ptas.

Ciudad Real, 8 de noviembre de 1996, EL LIQUIDADOR, JOSE LUIS DEL HOYO DIAZ.- 22.114

CREACIONES VEGETALES, S.L 
VIVERO Y PLANTACIONES

Forestales, Agrícolas y de Jardines

Tfno: 24 19 3Q
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Un incendio afectó al sistema de halizatniento del aeropuerto

Histórico cierre al
tráfico aereo de Barajas

Efe-Madrid

Efe-Madrid

El incendió provocó grandes columnas de humo.

Faiíéce. tUn^WO^Sí

Efe-Madrid

Desm
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edil'
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M 
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. doce; años aplastado 
' polunlractor ''*^*^**

El incendio que se produjo en los 
cables de media tensión de la galería 
de servicio afectó al fluido eléctrico 
del sistema de balizamiento
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Situación de 
ináxiina alerta en 
Cataluña y 
Baleares ante los 
desbordamientos

Fat 
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Fuertes lluvias afectaron 
yeraBaleares y Cataluña, don- 
desemantiene la máxima aler- 
laporpeligro de desbordamien- 

■tode los tres afluentes del río 
liga, mientras que la nieve y 

laniebla dificultaron el tráfico 
or la red de carreteras de al

gunas provincias.
Se mantiene la alerta 

idrológica en las rieras de 
ortbou, Molina, Garbet, 

Valleta y Llanca, debido a los 
oiveles del caudal de agua a 

usa de los temporales que han 
otado la zona.
Asimismo, se suprimió la 

alerta hidrólógica en las rieras 
ilellitoral gerundense compren- 
didasentre las desembocaduras 
deles rios Ter al Tordera.

Un desprendimiento de tic- 
tras sobre la vía férrea, a causa 
del temporal que azotó Catalu- 
Menlas últimas horas de ayer, 
Wó la línea de cercanías C-4 

de Castellbisbal 
y Martorell, informó un porta
voz de Renfe.

En Baleares, se cerraron dos 
carreteras comarcales de Ma- 
prca debido a las fuertes llu- 

^^as en la isla, don- 
anibién provocaron un au- 

Jto considerable del caudal 
algunos de ellos 

(I) Riesgos de desbordamien- 

’^^'^tmó la Delegación 
. gobierno en esta comuni- 

produjeron por 
do agua en la vía. 

Lunar) ^^J^Uria, los puertos de 
<J?^^ Estacas de Trueba, de 

permanecían 
delani^^^®^ ^^ tráfico a causa 
decarr7^’ y* ^ogún el servicio 
’ónomn ^^^- ‘^^^ Gobierno au- 
rad carreteras de la 

^^g^onal presentan 
feultan^T^^^^ontos que di- 

tráfico.
'^fos no 7^ racional de carre- 

necesario cerrar 
oas ”’ utilizar cade- 

^ribo bancos de 
J'>al£??^^"^dos la nieve 
"’^s a In ^^^^^onaron proble- 
Ptovinri? 5^’^ductores de la 
’Uirecr A^ borona, informó 

co, Otón General de Tráfi- 

^^®^^d principal- 
*^1021AX provincias de Ba- 
'^^ñiora ^^drid, Palencia 
'’'^rán k ^^^ lluvias se des- 
^^opún ÍV ^”dalucía don- 
^^eten ,dtuto Nacional 

pueden ser 
I'^’lental ^ ríes en su mitad 
4 onesn, ’ j esperan precipi- 
S’ Gaii^^radasenExtrema- 
^^,Ca«?n’ ^s^urias, Can- 

’j^ y León, Comu- 
r 'Ea M^^^^d» oeste de Cas- 
'’laldu ^^ucha y el Pirineo

El aeropuerto de Barajas se 
vio obligado ayer a perma
necer cerrado al tráfico 
aereo después de que falla
ra el fluido eléctrico en el 
sistema de balizamiento del 
mismo, debido a un incen
dio que se registró en la 
galería de servicio del 
aérodromo.Es la primera 
vez en la historia del aero
puerto, que éste se cierra.

Los vuelos cancelados que 
tenían previsto aterrizar en 
Barajas se desviaron a aeropuer
tos alternativos. El aeropuerto 
cerró al tráfico aereo a las 17,48 
de ayer y tenía previsto perma
necer cerrado hasta las 8,30 de 
esta mañana, aunque según in
formó Efe al cierre de esta edi
ción, directivos de Barajas pre
veían finalmente la apertura para 
anoche.

La aglomeración de pasaje
ros fue importante en la termi
nal nacional, aunque los vuelos 
cancelados eran nacionales e in
ternacionales. En la zona del 
puente áereo se formaron filas 
de pasajeros de más de 100 
metros.

Asimismo, la Reina se vio 
obligada a aplazar al primer tri
mestre del año próximo el via-

Zaragoza discrepa de la 
decisión del TS sobre Oubiña

El teniente fiscal antidroga, 
Javier Zaragoza, quien ejerció 
la acusación pública en el jui
cio de la operación Nécora, dijo 
ayer que respeta pero discrepa 
de la sentencia del Tribunal Su
premo que ha reducido las pe
nas a los condenados en este 
caso, el mayor proceso contra 
el narcotráfico en España.

Zaragoza comentó a los pe
riodistas que mantiene «discre
pancias jurídicas» sobre el fa
llo del Supremo, que rebaja a 
la mitad las penas para el «capo» 
gallego Laureano Oubiña y su 
esposa, a pesar de que el recur
so que él planteó a la sentencia 
dictada en su día por la Audien-

■

je que ayer tenía previsto ini
ciar a Paraguay informaron 
fuentes de la Casa del Rey.

El incendio en los cables de 
media tensión de la galería de 
servicio del aeropuerto madri
leño, causante del cierre, pro
vocó grandes columnas de humo 
que se elevaban desde los 
respiraderos de la galería que 
rodea el aeropuerto.

El fuego se produjo minu

cia Nacional pedía que se au
mentaran las condenas para al
gunos de los acusados.

«El ministerio fiscal creía 
que su recurso era serio, funda
do, con rigor y que había posi
bilidades de que prosperara», 
dijo el fiscal, quien agregó que, 
sin embargo, ahora «lo que 
cuenta es la decisión del Tribu
nal Supremo y ya no caben más 
recursos».

Preguntado sobre si la sen
tencia afecta al embargo del 
pazo Bayón, propiedad de los 
Oubiña, el fiscal antidroga co
mentó que es prematuro toda
vía hablar sobre esta cuestión 
ya que, como la sentencia es 
firme, hay que ejecutaría «en 
relación con las acciones o par

tos después de las 11:30 horas, 
y fue provocado, según fuen
tes aeroportuarias, por una per
foradora que alcanzó los cables 
de media tensión. Alrededor de 
las 14,00 el incendió pudo ser 
controlado.

El tráfico aéreo no sufrió, 
por la mañana, ningún incon
veniente y las terminales del ae
ropuerto permanecían ajenas al 
incidente.

ticipaciones que pudieran te
ner en las sociedades propie
dades del pazo», en el que se 
fabricaba vino.

En este sentido, Zaragoza 
dijo que no hay que olvidar que 
el juez instructor del caso de
cretó el embargo del pazo a 
afectos de responsabilidades 
civiles, para pagar las multas 
impuestas en la sentencia, «y 
como esas multas se han con
firmado hay que ejecutar la 
sentencia».Él fiscal no se pro
nunció sobre si la sentencia 
supone un revés a la instruc
ción que llevó a cabo el juez 
de la Audiencia Nacional 
Baltasar Garzón y si ésta ha 
decepcionado las expectativas 
de la sociedad en la Justicia.

Condenadoa 360 años 
por violar en rej^tidas 
ocasiones a un niño ^

''' ' Lu B^ An gel Mourin 
t Vázquez, de 37 año^^veci-^ 
¿ no''de Monforte de Lemos, 
| ha sido condenado^ 360 
i años de prisión y ti^ i^# 
filones de indemni^ac|§gf 
| por la Ajidiencia Pte^n^p 

de Lugo; ai ser con^d®2;; 
docplp^le de la violación B 

ígeiterada dé un niño que 
¿ahora tiene'nueve.
T' BI condenado sometió a 
su víctima durante únTañq^ 
a tócamientós y penetracio-^ 

/nés tanto orales aproxima- '^' 
damente una vez cadaU5 

¿'días. " . .' ^% \ ^' 
f—; í  —

82 muertos en India al 
volcar el camion en el 
que viajaban '

Un total de 82 peregri- 
x nos hindúes resultaron 
; muertos y 28 heridos en la 
madrugada de ayer, al vol
car el camión en el que re- 

'¿; gresaban de una ceremonia 
"''religiosa en honor de Shi va.

Casi todas las personas qué'^ 
Oiaiaban eñ la caja de'car- 
Kiel camión^éntre las que|'' 

ncontrab^^decenas de¿ 
eres y nü^^ murieron; 
1 acto aplal^as por un | 

Hg^gamento d^fpiedras de; 
^wstrucción'|óé también¿ 
SOvaba el vehículo.

:^^,^^ Un nmb dé' 12 años> 
MarceLMoix Codina, ve-

"CinoJi de Puigverd 
^’ Agramunt, falleció ante- - 
¿ayer aplastado por el trac- 
¿toj: comel que jugaba en 
,,<;cbmpañía de otros dos 
¿menores, Elaccidente ocu- ' 
¿mó cuando la víctima y dos x 
amigospusieron en marcha , 
el tractor.' Mientras juga-^ 
ban, los niños hicieron una

1 extraña maniobra y el trac-^ 
tor volcó y aplastó áMar- 
.cel MoiK^"
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La ministra de Cultura, Esperanza 
Aguirre, hizo pública ayer la decisión 
del jurado, que no quiso dar a 
conocer los otros candidatos

El salardón está dotado con una cantidad de 15 millones de pesetas

José García Nieto, premio
Cervantes de las Letras 1996
Jose García Nieto, designado ayer Premio Cervantes de 

las Letras Españolas, es el vigésimo primer escritor que 
obtiene este galardón, dotado con 15 millones de pesetas y 
considerado «el Nobel de las letras castellana». El premio, 
dotado con 15 millones de pesetas, le será entregado por 
los Reyes de España.

Efe-Madrid

El Premio, que se concede a 
una personalidad de la Letras por 
el conjunto de su obra, le será 
entregado por los Reyes de Es
paña el 23 de abril de 1997, cen
tenario de la muerte del escritor 
de El Quijote.

El poeta ovetense manifestó 
a Efe que el fallo del galardón 
«ha sido un bombazo, el anun
cio me ha pillado comiendo, ni 
siquiera se me había pasado por 
la cabeza que me iban a elegir».

Siete votaciones fueron ne
cesarias ayer antes de conceder 
el Premio Cervantes al poeta y 
articulista José GarcíaNieto, que 
nació en Oviedo el 6 de julio de 
1914. El jurado, que no quiso 
hacer públicos los otros candi
datos que también fueron vota
dos, informó sin embargo que 
durante las deliberaciones tuvie
ron que ser descartados por fa

llecimiento José Donoso y En
rique Molina.

La ministra de Educación y 
Cultura, Esperanza Aguirre, hizo 
pública la decisión del Jurado y 
destacó su personalidad poéti
ca y de director de revistas líri
cas y recordó que, al igual que 
lo hizo en su día José Zorrila, 
leyó su discurso de ingreso a la 
Real Academia de la Lengua en 
verso.

Gran emoción

Dado el delicado estado de 
salud del poeta, se comunicó la 
concesión del Premio Cervantes 
a su esposa, quien aseguró que 
García Nieto se había emocio
nado enormemente. En opinión 
de la ministra, el jurado ha que
rido premiar una vida dedicada 
a la poesía, como autor y como 
director de revistas, así como el 
resto de su trayectoria profesio-

García Nieto recibió la noticia cuando estaba comiendo. EFE

^̂
^̂

^S
yo

f.

nal.
En su modalidad actual, el 

Premio Cervantes fue instituido 
en el 75 por el Ministerio de Cul
tura para «rendir anualmente 
público testimonio de admira
ción a la figura de un escritor que, 
con obras de notable calidad, 
haya contribuido a enriquecer el

legado literario hispánico».
Los requisitos para ser can

didato son escribir en español 
y ser propuesto por el pleno de 
la Real Academia Española, por 
las Academias de la Lengua de 
los paises de habla hispana y por 
los ganadores en pasadas edicio
nes.

=------------------tu

La actriz Marisa 
Paredes consiguii 
el premio 
nacional de 
cinematografía

Efe-Madn

La actriz Marisa Pared! ^ 
conseguid ayer el premio Ni 
cional de Cinematografíaci 
concede anualmente el Miiiii 
terio de Educación y Cultow" 
por su actuación en «Lafío:» 
mi secreto», de Almodóvar,¡I 
«La nave de los locos» 
Wulicher. El premio conllsw 
una dotación de cinco millos 
de pesetas. B

Marisa Paredes hadesan«“ 
liado gran parte de su canaB 
en el teatro y la televisión, tia.« 
que Pedro Almodóvarlarescat 
para el cine, en «Taconeslew 
nos» y «La flor de mi secretor

María Luisa ParediO 
Bartolomé nació en MadridíJ 
3 de abril de 1946. PordificO 
tades económicas familiares, W 
pudo terminar el bachillerato^^ 
tuvo que ponerse a trabajaiw 
los doce años, como aprendo 
de modista. Pero su granvoci^ 
ción era el teatro. ■

En 1961 pudo hacerla« 
lidad y debutar en un esceiíHj 
rió, como meritoria en laCc&B^ 
pañía de Conchita Montc^Ote 
la obra de López Rubio 
noche tampoco». Su prim^^^ 
gran oportunidad le surgiócu^O 
do la segunda actriz de laonitM 
Carmen Sáinz de la Maza>™ 
sintió indispuesta y Marisa 
sustituyó. Sus primeras pélico 
las datan de los años sesen K

I t f i i 1 j i Í

AGEN D A-G U k-TlJ R AL:

as
í i

CIUDAD REAL
Museo de Ciudad Real: 7 , 
- Sala l: Exposición permanente dc Arqueología. y^ 5 
^Sala 2: Exposición permanente de Cíencias'Naturales.

^- Sala 3: Exposición permanente desellas Ajíes. ,
- Exposición "El mundoinfantil’? 'en los Fondos Etnográficos: 
de Caja España (hasta el 12;de diciembre) 
Museo López Vniaseñorf^^

Exposición permáhéntefdevpintór' MahW 
Villaseñor^

i -

- Exposición de las obras premiadas,y Aleccionadas én'bl^ 
V Premio de Pintura López Viilaseñor (hasta el 6 de ene- "1 /

Exposición permanente, in horario de 1'1 dé la/mañanjáW 
a 13,30 de la tarde,í, ^^f;Museo Elisa Cendreros: ”^j2i®5ííg|^*4ífc|fe;i|^Lí|jí
- Exposición de pinturas plásticas de Juan Canos Gónzá^íí;^ 
lez (hasta el 14 de diciembre).^/¿;^-'<^^í '
Sala deExposicionesde Caja Madridv^^/^^^Lz^^
- Exposición dé pintura de Francisco García Gómez (hasta ^iB

Sala de Exposiciones de la Cámara de Conierciqí'jgííS 
-Exposición de pinturas e instalaciones "Natking" dé Juan ^'^ 
Luis García Céspedes (hasta el 18 de diciembre).;''', 
Sala de Exposiciones del AyuntaniieBto:^',^^^’, 
-Exposición de iconografíareligiosamahche^aconobras Í§ 
del pintor manchego Daniel dé Campos de Campos (hasta " ' 
el 15 de diciembre). ' B"^^^
Centro de Exposiciones de laJDiputación (CEXJi^^lw^
- Exposición de las obras premiadas y seleccionaras ert el^^
V Certamen de Artes Plásticas Angel Andrade, dedicado#'

Cate Continental:^á^..#.», .

^Sitt áctos jprogramados para Soy; /¿w 
PUERTOLLANO
Museo Municipal:

Planta Baja: Sala permanente deMifioría.
- Segunda Planta: Sala permanente de Etaológíí^^^*/^^^
Centro de Mveat^díC ^7<^Z^

^a^eCnUnflí ^^t#í; '

•ta^d 13 d^diciémbreji/x^jf 'S 
"¿Sáía B;Mxpo$Íción dedos trabajó! realizados,por t^^'/^f 
ños del Ceng^O^pacion'aL^La Lagún^* ^fc^^^^é^^ 
diciembre)'#^''’'

I

VALDEPENAS:
Centro Cultural Cecilio Muñoz Fillol: 
»^^d^jcíón4e"pintura de Jesús Millán.

Prieto:^
-Exposición deíVI Certamen NáciÓBaííeDlbi^SeJal 
Fundación GregorioPrieto (hástáj^el^SCde diciembres 
Auditorio
- Sin actos programados para hoy !

MANZANARES
Sala de Exposiciones de lá Casa dle/Cidfura^^
- Sin áctos programados para hoy '
Sala de Exposiciones de Caja Madrid
- Sin actos programados para hoy

ALCAZAR DE SAN .lUÁN:

t/1 
; 
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^'^-^-^^^S^edneorsos dePotografía y dePintura que bajo la tema 
^^ del “Vino Manchego" promociona, por segundo ano c 

3^^  ̂f sedutívp, el Consejo Regulador do la Den(|minación 
Origen La Mancha (hasta etW de enero). Jí:

irOMELLOSO:
Casa Municipal de Culturas "Z^f^© 

; - Sin actos programados para boy;v-:^£
Auditorio Municipal: - n4'^'^

:¿gtt,act^ programara pap boy.jjL^^^

ALMAGRO
^ Universidad Popular:" , i'' ' *^*':7*^f,' ■" "^ *, ufa 12
"7- Exposición del IV Concurso de Pintura (hasta ei
*/dediciembre),-..í^, */áil«^ . ' 

Galería F.karc,sZ \
G- Sin actos programados para boy.ó^fe^t^
/ Oficina de Turismo: ' ^*; ''^: #7 X^.-^^ -^ .«0¡da-
^; Exposición de Maquetas realizadas por el almagren
^húel Vida^^L ¿ ^B:A^'B;^CíB,Í^
^Centro;S ocia! (le ^jjrso
J- Exposición del^jabájós manuales realizados en u 
7 de Amfisa (hasta ej ,20,de diciembre).;

tA'SOeXWA-^
CentroCultural Don piego:^'''' '\*S?^
-"Exposición de pintura de Angel JoséLafuente 

^(bastad I5 de dici^mbre),.^^/ -'í^j.

ALMODOVAR DEL CAMPO
Museo Palmero: : 
^^itas concorfadasf&o: 46 40,04."!
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UCIGRAMA

T'

i

risa' 
igui

>/ 
la

Inanimado 
Río italiano 
Dios egipcio

Vocal
.Sequedad

Municipio de 
Madrid 

Pulir 
Cosmético

Transgresión 
Mujeres de 

cierto pueblo 
de Logroño

I
Matrícula de 

coche 
Del vertx) ir 

Ama loa inaras 
Formales *1 I

Nombre de 
mujer

Adverbio 
Coloca *

Melena 
Vocal

Consonante 
repetida

I Quebranto la 
Ley de Dios 

Disefios 
Indelebles 

Matricula de 
coche

Introduje

1
Sabio griego

Especie de 
bisontes

Consonante 
N® romano

Cribar 
Escritor 

norteameri
cano 

Limpie

Escritor 
francés

Consonante 
Nota musical

Populacho Político chino

1 23456789 10 11

Ensalzo 
Tuesta 

Hechicero 
Anudas

HORIZONTALES.- 1: Atentas.- 2: Cierto número. Al revés, aféresis. Letras de 
“Roma”.- 3: Artículo. Al revés, iraní. Conjunción.- 5: Atacar, agredir.- 5: Lago ita
liano. Al revés, emplean.- 6: Planta gramínea. Casas solariegas gallegas.- 7: 
Sabio de la ley entre los judíos. Al revés, bancarrota.- 8: Demores.- 9: 
Preposición. De oro, dorada. Consonante repetida.- 10: Hermana. Letras de 
“tina”. Pronombre.-11: Transformación química que motivan los cuerpos que ai 
finalizar la reacción aparecen inalterados.

no * P representan los números del 0 al 9, 
5^08 o,|„^®^^'^'^rnente en dicho orden. Sumando los 
F^ytiBrtinTf®^"*®" *®® I®**^® ‘^® ^®'^® columna hori- 
P®'®<^alf¡na?Hf'^^’ ^®^''^'^ ‘^® obtenerse las sumas que 

°®'®® mismas. Para orientación del lector 
i fes atribuidos a dos de las letras

Símbolo 
químico

Y T Y S P = 25
Q U V X = 27

Q T x Z Q = 31
Y U S Z Z = 30

Romper 
Consonante 
Consonante 

repetida

Animal 
antediluviano 

Culpado

Nota musical

CEBRAVINTERWINT 
QLESIAYERMAWUND 
ESANFORDINALTEZ 
PREMIGIOSAICTEA 
CATAAIMOLEI S W U R 

UCARTREOSTALGUN 
PAIRAXREROSOWXD 
UDROTOCOTROSXAL 
VIOLOSETOSINGOR 
TLILANDOSMOSISE 
PLOSCREXCONOKAT 
HASTXASADRONOUE 
UCHRISLEROSOÑEZ 

ARALECITEVICENA

Marcas de 
coche

Labrarelos 
Cantos 

religiosos 
N® romano

Penachos 
Preposición 

Vocal

Ladrón 
Me refiero 
Bastante

^ 23 23 21 31 = 134
Letras clave P - 3; Y - 7

VERTICALES.-1: Filósofo francés del siglo XVII.- 2: Nombre de mujer. Alga. Al 
revés, preposición.- 3: Pronombre. Protozoo rizópodo, monocelular. Símbolo 
químico.- 4: Perpleja.- 5: Marcharse. Camino.- 6: Instrumento musical. Al revés, 
instrumentos musicales.- 7: Al revés, recelé. Al revés, nombre de mujer.- 8: 
Curalotodo.- 9: Terminación verbal. Pueblos, castas. Nota musical.-10: Música. 
Monja. Forma heráldica de cierta flor.-11: Diminuto.

ARIES. Dolores reumáticos. El 
dinero podrá ser motivo de un serio 
altercado. El dia no ofrece ningún 
cambio en lo relacionado con el 
amor
TAURO. Deje el alcohol; no le bene
ficia lo más mínimo. No se fíe dema
siado de sus colaboradores. La acti
tud de su pareja le hará sentirse 
complacido
GÉMINIS. Salud muy buena. Bue
nas posibilidades en el terreno pro
fesional. No sea tan intransigente 
con la persona amada o se acabará 
hartando de usted
CÁNCER. Insomnio. Su deseo de 
venganza podría inducirle a come
ter una falta grave. Exito en el plano 
amoroso

LIBRA. Salud excelente. Hable claro 
con sus compañeros y no permita 
que surjan recelos. Distraigase y no 
se quede en casa; olvide el pasado

ESCORPIO. Salud buena. Haga 
caso de los consejos de su familia y 
no se arrepentirá. Normalidad en 
los temas del amor

SAGITARIO. Salud excelente. No 
se atormente si no puede cumplir lo 
que había prometido. Déle otra 
oportunidad al ser amado y no sea 
tan duro
CAPRICORNIO. No se exceda en 
la mesa. Aproveche la jomada para 
estudiar la situación con calma. 
Aventura amorosa

aíso

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de cierta orquesta famosa.

1: Liquidación, resto.- 2: Antiguo pueblo que habitó 
España.- 3: Barco.- 4: error.- 5: Cerro alto que domi
na un llano.- 6: Hijo de su hijo.- 7: Incólume, indmne.- 
8: Consomé, sopa.- 9: Agrego.- 10: Semáforo.- 11: 
Remito.- 12: Arribo.- 13: Crepúsculo.- 14: Moderno, 
reciente.- 15: Flecha.- 16: Figura geométrica.- 17: 
Escojo.- 18: Natural de cierto país del Norte de 
Europa. vojja,. q

LEO. Salud mala. No se sienta infe
rior a esa persona tan segura de sí 
misma; sus cualidades son tantas o 
más que las de ella. Proposición de 
matrimonio
VIRGO. Vigile sus ojos y vaya al 
oculista. No se vaya por las ramas 
en el trabajo y trate de ser más prác
tico. No cometa ninguna tontería en 
el amor

ACUARIO. Salud regular. Sea más 
constante y sobre todo siga al pie de 
la letra el sistema que elija. 
Aproveche el momento favorable 
para exponer sus sentimientos
PISCIS. Salud bastante buena. No 
sea tan calculador ni actúe de esa 
forma tan fría. Tome en serio las 
advertencias de su pareja; no piense 
que bromea
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1

Bolsa de la 
Propiedad

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

SE VENDE VIVIENDA 
UNIFAMILIAD
* 5 dormitorios

* 3 cuartos do baño
*1 aseo ,

Primerísimas calidades* 
Dormitorios con parquet* 

Resto de vivienda marmol*

Interesados Homar al 
T.f.nOut. 33>yD>,l 3 

en hams tfe oficina

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

SEÑORAS MA^Ohi^ 
DE 60 ANOS Gfi4TI5

HASTA EL 31bí 
ENERO DE 7997

LAS A.LIANZAS LE INFORMAD 
El día 28 de diciembre, organizaremos unacenap 
personas sin pareja. Reserve su mesa antesdeldíi 
en el Teléfono: 23.23.04.

ABIERTO DE LUNES A VIERNESEN
HORARIO DE 10 A 13,30 Y DE 17 A 20,3(1

LAS ALIANZAS

¡oportunidad!
A LA VENTA 

ÚLTIMO PISO 
EN 

CONDICIONES 
INCREIBLES

SE ALQUILA O 
VENDE LOCAL 

(Ideal para 

HOSTELERÍA)

Transportista, soltero, 38 años, 
sincero, alegre y sociable. De
sea tener una relación con fines 
serlos con chica hogareña y que 
le guste viajar. Tfno: 926-23-23- 
04.

LAS ALIA)
Em presarlo. viudo, 55 ara; 
sensible. Desea rehacéis. ' 
con mujer sencilla, romáift 
hogareña. Tfno: safra 
04.

» EN VENTA U
* Piso en Toneón, 4 donn., todo exterior, garaje y trastero. 16.000.000 ptas.
* Apartamento 2 dorm., todo exterior, cerca Diputación, estrenar. 7.000.000 ptas.
* Piso C/ Toledo, nuevo, 4 dorm. Gran Lujo, 15,000,000 ptas.
* Residencial Altamira, junto al AVE, apartamentos desde 4.500.000 ptas.
* Piso 4 dorm., garage, junto al Torreón. 7,300.000 ptas.
* Piso c/ Postas, 120 m’, 4 dorm., calef. central, 12.000.000 ptas.
* CASA EXCEPCIONAL, Ciudad Jardin, mucha parcela, 6 dorm., 3 barios,

2 salones, mármol y granito, 36.000.000 ptas.

VENTA DE NAVES en Polígono Larache y 
La Estrella, desde 370 m^ y 14.000.000 ptas.

INMOBILIARIA ALCAZAR
Alarcos, 33 - Tlf.: 21 40 22 - CIUDAD REAL

OFICINAS ^

íBuñoz ÍHoíín
A.P. INMOBILIARIA 116

ALARCOS, 13 CIUDAD REAL

* VENTA Y ALQUILER DE PISOS, 
UNIFAMILIARES, APARTAMENTOS 
Y LOCALES COMERCIALES.

* TENEMOS EN VENTA LAS ME
JORES FINCAS RUSTICAS DE 
CASTILLA-LA MANCHA

Tfno: 21 48 41
ÍXíOPERAnVÁDÍVIVffiÑnAS 

H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

- Viviendas unifamiliares en Miguelturra
- Precio de coste: 9.200.000 Ptas.
- ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas.
- Acogidas a V.RO. con financiación protegida

Según la legislación vigente, disponemos 
de viviendas para minusválidos.

SE ADMITEN SOCIOS PARA ULTIMA FASE 
(ULTIMAS 9 VIVIENDAS) 
TFNO: 25.65.05

DIRECTAMENTE 
DE PROMOTORA
Teléfonos; 22 11 28 - 23 05 00 

(Tareles) 
incluso festivos, previa cita

COMPRE CON

SEGURIDADa
EDIRCAaONES 

AGUILAR, SA 

lüAHORAlI!
ÚLTIMOS PISOS Y 

LOCALES 
ene/Ciruela, 17 y 1^ 

LA CAJA RURAL 
AVAIA 
su DINERO 

ENTREGADO A CUENTA

.mORMAaON: 
C/Carlos Vázquez, 6 

l£UfoftoÍ2$49O7

OCASION, URGE VEN
DER PISO, con mejoras, 3 
dormitorios, calfacción, 
6.500.000 ptas. negociables 
y facilidades. Teléfono: 22 
47 08 - 69 00 50.

COMPRO 
FINCA 

RUSTICA

Labor-Caza. 
Más de 1.000 
Hectáreas.

Tfno; 
989/426461

DIRECTAMENTE 
ALQUILO 

APARTAMENTO 
NUEVO

- C/ Quijote, 45.000 
pts. 2 dormitorios.
- C/ Lentejuela, 
45.000 pts. 
1 dormitorio.

Tfno: 27.59.44

BOMBERO o Policía Lo
cal. Consigue un trabajo es
table. Próximas convocato
rias. Infórmate902101821.

CORREOS Personal par 
clasificación y reparto, como 
Auxiliares o Ayudantes Pos
tales. Próxima convocato
ria. Infórmate 902101821.

JUSTICIA Personal para 
trabajar como Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 902 10 18 21.

POLICIA NACIONAL o 
Guardia Civil. Próximas 
convocatorias ingreso. In- 
fórmate 902 10 18 21.

SOLDADO PROFESIO
NAL Próximas convocato
rias (miles de plazas). Sueldo 
superior a 100.000. Infór- 
mate 902 10 18 21.

CELADORES INSALUD 
Requisito: Certificado Es
colaridad. Próxima convo
catoria. Infórmate 9021018 
2L

AUXILIARES Bibliotecas, 
Archivos, Centros de Docu
mentación. Desde 18 años. 
Próxima convocatoria. In- 
fórmate 902 10 18 21.

ASEGURA tu futuro Joven 
(14-17 años). Ingresa en los 
Politécnicos de Ejército. 
Próxima convocatoria. In- 
fórmate 902 10 18 21.

AYUNTAMIENTOS Per
sonal de Auxiliares Admi
nistrativos. Próximas con
vocatorias. Infórmate90210 
18 21.___________________ 

ACCEDE a Bancos y Ca
jas de Ahorros. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902 10 18 21.

HAZTE Profesor/a de 
Autoescuela. (Bolsa de tra
bajo). Sueldo aproximado 
200.(X)0. Infórmate 902 10 
1821.

TRANSPORTISTA Obten 
el carnet de capacitación de 
mercancías. (Bolsa de traba
jo). Infórmate 902 10 18 21.

OFERTA EMPLEO PU
BLICO Para trabajar me
diante concurso oposición 
como: Limpiadoras, 
Auxilaires del Hogar, Recep
cionistas, Telefonistas, Ayu
dantes Postales, Peones Par
ques y Jardines, Ordenanzas, 
Conserjes de Colegios, Peón 
de Oficios, Sepultureros, 
Alguaciles, Vigilantes. Re
quisitos: Certificado Escola
ridad, edad entre 18 y 64 años. 
Constantes convocatorias. 
(BOE/BOP). Infórmate 902 
10 18 21.

Para SUS anuncios en

lALAl
PUBMOAD

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

!AH0RA¡
anúnciese en:

LaTribuna
de Ciudad RealC 8

|tZ
)

Camarín, 5, bajo E 
13001 CIUDAD REAL

C/ ESTRELLA 10 - 2°B CIUDAD RI 
TEL: 926/23.23.04

p^nciaMatrúno^

§
 13

¡lías 
n el

--------------------------------------- Kí.
PALOMA BLANU m, 
D 1 RECTOR! - 
ARACELI ROMEII ?’,

LA NUEVA AGENCIA MATRIMONIAL "PAIN 
BLANCA", con motivo do éstos Fleitai,^ 

vlornos 20, on la Discotoca Rokas, orgari 
una cona-coctail, dondo el buen ammim 
está asegurado. SI quieres y estás hIo 

séla, llámanos ya al Tino: 25 65 65, hari 
día 19. Ya sabes, el día 20, vente a cenan

lem
ma

^ná

nosotros, somos PALOMA BLANCA, tv af*
matrimonial amiga.

C/Cardenal Monescillo, 20 • 21
Ven a informarte, sólo por ello te obsequiaremos conun^

ELECTRICISTA Consi
gue el carnet de instalador, 
en un sólo examen. (Bolsa 
de trabajo). Infórmate 902 
101821.

INSERTE SU 

PUBLICIDAD EN 

La Tribuna
de Ciiidud ReaI

¡¡¡Su periódico!!!

hanc 
T! 

Ham 
icai

e 
tac 
ría
dur, 
et

Profesor, 50 años, separado, romántico y cariñoso, me p# 
Jar y salir a pasear. Me gustaría conocer a una mujercMü 
poder pasar estos momentos y otros que surjan. Tfn^92fr.

Funcionaria, 34 años, soltera, simpática y alegre. Con nuil 
dios y trabajo nunda ha podido encontrar a alguien queme 
ra pasar buenos momentos, pero no pierdo la 
tampoco lo has encontrado, puede que seamos nosotros-Tt» 
256565.
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Bellido vio ayer la sesión desde la 
banda, aquejado de una rotura de 
fibras, mientras que Antoñito 
tampoco pudo entrenar

j^s jugadores se incorporarán el próximo lunes a la disciplina del Albacete

án y Chito jiparan d domii^ 
último parido om d Mandi^

Publicadas dos 
órdenes de ayudas 
Sara la promoción 

el deporte en la 
región

La Tribuna

1 jugadores manche
tas Iván y Chito juga- 
el próximo domingo 

te al Fuenlabrada, su 
imo partido con la cami- 

aiul, ya que el lunes 
en previsto incorporar- 
káiscipUna del Albacete 
¡amados por Mariano 
nía Remón para refar
el equipo de cara a la

bJfl vuelta.

ÉfíWES CABAÑAS

^presidente del Manchego, 
nano Pérez Sauquillo, señaló 

TRIBUNA que "el lunes 
^^^Bamó Rafael Candel para co- 
•^wicamos que los dos se mar- 
jjanellunes para incorporarse 
íiiflW^te", aunque no concretó 

hasta final de tempora- 
iduianteun periodo de prue- 
Peiodos modos, todo pare- 
picar que Mariano García 
psehafijado en estos dos 

cedidos por el Albacete 
pchego para reforzar su 
pilla de cara a la segunda 
k por lo que el próximo 

en el trascendental 
R^s deberá disputar el 
ciudadrealeño ante el 

B^lírada, tanto Iván como 
loserán alineados por "Chi- 
B->nares por última vez.
By^nico mancheguista con- 

la marcha de estos juga- 
'^portantes para el equi- 

B^serán unas baj as que habrá 
Fwrlo antes posible, por- 
f testan yendo jugadores en

unreK-

Li 
ID! 
IOS 

«1
Iván ha sido requerido por Mariano García Remón para la próxima semana.

Con el objetivo de promocio
nar la práctica del deporte en la 
región la Consejería de Educa
ción y Cultura, a través de la 
Dirección General de Deportes, 
ha publicado dos Ordenes de 
ayudas dirigidas a clubes, fede
raciones, Ayuntamientos y de
portistas a título individual.

Con las subvenciones a los 
ayuntamientos se abre una do
ble vía de apoyo; por un lado las 
dirigidas a la celebración de los 
campeonatos de deporte escolar 
base; y por otro las destinadas a 
la contratación de monitores por 
un período de siete meses que 
programen una actividad depor
tiva semanal de 20 horas míni
mo, en los municipios.

Las solicitudes deberán pre
sentarse en las delegaciones 
provinciales de la Consejería de 
Educación y Cultura antes del 
día siete de enero.

Las novedades de estas Or
denes se centran en las ayudas 
que se concederán a título indi
vidual a los deportistas de espe
cial cualificación, las ayudas 
para estudios relacionados con 
las Ciencias de la Actividad 
Física y del Deporte, así como 
ayudas a la preparación técnica 
de deportistas.

las últimas semanas y no llega 
nadie".

Por otro lado, el equipo se vio 
obligado a entrenar ayer en el 
campo auxiliar de tierra del 
"Príncipe Juan Carlos", ante el 
lamentable estado que presen
taba el de hierba, lo que se repe
tirá en los próximos días para 
preservar el césped. "Chico" 
Linares señaló que la circunstan
cia comentada suponía "un in
conveniente para entrenar, pero 
si en estos días no llueve podre-

mos entrar en el campo de hier
ba a finales de semana".

Sólo faltó Raúl

En la sesión de ayer sólo fal
tó Raúl, con permiso del técni
co para estar ausente, mientras 
que Bellido siguió el entrena
miento desde la banda, aqueja
do de una rotura de fibras, y 
Antoñito, con una contractura, 
guardará reposo durante un par 
de días para después reintegrar-

se al trabajo.
Plantilla y técnicos esperan 

ya el partido del próximo do
mingo en que tienen la posibi
lidad de volver a situarse entre 
los cuatro primeros, ya que el 
Fuenlabrada aventaja a los 
ciudadrealeños en un punto.

Por cierto que en partido que 
se retrasó al pasado lunes. De
portivo B y Ferrol empataron a 
un gol, por lo que el Manchego 
es sexto clasificado en benefi
cio del Depor que se sitúa quinto.

£1 portero del 
Criptanense fue 
denunciado por 
insultos y agresiones 
en Quintanar

LM. OLIVARES-RAMOS

1 paralímpico Juan Francisco Jiménez,

^jor deportista ciudadrealeño del 96

Í05- 
150'

fedador ciudadrealeño 
^Wisco Jiménez Roma- 
Wlla de bronce en los 
"^l'iogosParolímpicos de 
^'fe elegido ayer, me- 
l''^fetamasculino del 96, 
Wdad entre los miem- 

li Junta Rectora del 
?^JoMunicipál deDepor- 
.^WdReal.

Romano es una de 
. btmes realidades de la 
^'^ española y su mayor 
'’^^du laña experimentado

este año, lo que le valió ser se
leccionado para los Juegos de 
Atlanta donde cumplió con una 
más que aceptable actuación.

La Junta Rectora se reunió 
ayer con diversos puntos en la 
orden del día, entre los que cabe 
destacar la elección de los pre
mios anuales del PMD, cuyo acto 
de entrega se celebrará el próxi
mo 27 de diciembre.

El Patronato también aprobó 
las actividades deportivas con 
motivo de las fiestas navideñas, 
en la que, al igual que sucediera 
en la Feria de Agosto, la partici

pación será lo más destacado de 
los actos programados, aunque 
la Carrera del Pavo, a celebrar 
el 31 de diciembre, volverá a ser 
la prueba "estrella" en estas fe
chas.

Por otro lado, la Junta Rec
tora del Patronato Municipal de 
Deportes, a laque asistieron once 
de sus dieciocho miembros, apro
bó una inversión de 2.638.000 
pesetas para el arreglo de cua
dros eléctricos de las depu
radoras de la piscina del 
Polideportivo "Príncipe Juan 
Carlos-, que en el plazo de dos 

meses pueden estar ya repara
dos.

Presupuestos

Por último, para la próxima 
semana está prevista la aproba
ción de los presupuestos para 
1997 en materia deportiva que, 
según indicaron fuentes del 
Patronato a este periódico, ex
perimentarán un incremento. Si 
el año pasado fueron ochenta y 
ocho millones de pesetas los 
presupuestados, pára el próxi
mo año pasarán de noventa.

Durante el encuentro que dis
putó el Criptanense ante el Cuen
ca, el pasado domingo, se hizo 
entrega a todos los medios de in
formación de una carta en la que 
se inicia el nombramiento de ins
tructor al Sr. Matías Antonio 
Rodríguez Andrade contra el 
portero del equipo del Criptañ- 
nense, Andrés Muñoz Alberca, 
por una denuncia realizada por 
la Guardia Civil de Quintanar de 
la Orden con motivo del encuen
tro disputado en aquella locali
dad por la cual insultó a los es
pectadores que se encontraban 
detrás de la portería, les escu
pía e incitaba, llegando incluso 
a agredir a un aficionado.

La realidad fue todo lo con
trario, ya que asilo pudimos com
probar personalmente, como 
también vimos que la pareja de 
la Guardia Civil no se movía en 
absoluto de su vehículo hasta no 
ser requeridos por el presidente 
del equipo criptanense.

M.C.D.2022
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El LAE Rivas 
tuvo que 
emplearse a 
fondo para ganar 
en Miguelturra

Efe - Miguelturra

0 - ADV Miguelturra: Ja
vier, Felipe, Mohedano, Julián, 
Diego, Antonio, Manuel, Do
mínguez, Luis Femando, Jesús, 
Víctor y Juan Angel.

3 - LAE Rivas: Ibáñez, Pin
tado, Martín, Zamora, F.J. Blan
co, Camacho, A. Blanco, 
Sánchez, García, Canet y Calud.

Marcador (parciales): Il
ló, 11-15 y 14-16.

Arbitros: Gómez y García 
Morato, de Castilla-La Mancha.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la novena jomada 
de la Primera División mascu
lina, jugado en el Pabellón Mu
nicipal de Miguelturra.

Comentario: El LAE Rivas 
tuvo que emplearse a fondo para 
sumar los dos puntos en 
Miguelturra, ya que pese al 3- 
0 para los madrileños el parti
do fue muy reñido de principio 
a fin, aunque la experiencia y 
veteranía de los visitantes, ya 
que su media de edad supera los 
30 años, fue determinante en 
los puntos decisivos de cada set.

El equipo local demostró una 
franja mejoría en su juego, aun
que aún no ha llegado a coor
dinar lo suficiente su juego.

Un momento del partido disputado entre ciudadrealeños y toledanos. T. FERNANDEZ

ib
1̂

Los visitantes colideran la Secunda de balonmano

El Mayol Toledo (tanino
siempre al BM Ciudad Real

La veteranía di 
BM Manzanal! 
pudo con el 
Tomelloso (U¡

Jesús GAIL

14 B.M. Tomelloso:! 
rales, Miguel Angel,Pé® 
Reguillo (2), Donoso(l),( 
(1), Moreno, Peroche 
Huertas, Jacinto (l),Ctiii 
(5) y Pedro (2).

29 B.M. Manzanara 
18): Quique, Cristóbal, Vic 
(1), Del Rey (3), Cabana 
Márquez, Moreno, Luis 
Kiko (4), Carbajal (3),Sá 
(4) y Valverde.

Arbitros: Balmaseda 
piador y Soto Naranjo.A 
nestaron a los locales Hoo 
y Chinche y a los visita 
Vicente y Moreno. Fm 
excluidos Morales, Mora

te, dos veces, Márquezy 
por los manzanareños.- 
dos descalificaciones pan 
tomelloseros Moreno y H: 
tas.

Comentario: Partido 
liga territorial de bata 
jugado el domingo porlai 
ñaña a partir de las Uys 
en el Pabellón de Sanios 
Tomelloso. Bastante frío)'i 
poco público en las gradi

El equipo 
femenino de la 
ADV Miguelturra 
se estrello con el 
Majadahonda

Efe - Ciudad Real

Efe - Majadahonda

0 - ADV Miguelturra: Ele
na, Rosalia, Antonia, María Te
resa, Cristina, VictoriaM., Vic
toria G., Gary, María José, Gema 
y Rosa.

3 - Majadahonda: Galacho, 
Callejón, Aparicio, Lucas, A- 
lonso. Matas, López y Merchán.

Sets: 8-15,5-11 y 7-15.
Arbitros: García y Gómez.
Incidencias: Partido corres

pondiente a la novena jomada 
de la Primera División mascu
lina, jugado en el Pabellón Mu
nicipal de Miguelturra.

Comentario: La ADV Mi
guelturra perdió una gran opor
tunidad de encaramarse en los 
puestos de cabeza al ser 
doblegada en toda regla por el 
Majadahonda, quedejóunamuy 
grata impresión y no dio casi 
ninguna opción a las de Manuel 
Casas, quienes encima estuvie
ron por debajo del nivel demos
trado en los anteriores partidos.

El primer set fue el único en 
el que las miguelturreñas estu
vieron en una aceptable línea, 
ya que le iniciaron muy bien, 
pero al final sucumbieron, mien
tras que los dos siguientes fue
ron muy sencillos para las ma
drileñas, que no necesitaron for
zar.

23 - BM. Ciudad Real 
(9+14): Toribio, Lozano (7), 
Rico (3), Alberto (5), Jorge, 
Gustavo (5), Ocaña (3) -siete 
inicial-, Moreno, Donoso, Luis, 
Femando y Lara.

27 - BM. Mayol Toledo 
(12+15): Mario, De Lucas (3), 
Antonio (7), Navas (1), Feman
do (1), Quique (8), Atalaya (7) 
-siete inicial-, Víctor, Juan J., 
Evangelio, Jesús y Lázaro.

Arbitros: Prado Taravilla 
Romero y Huerta Romero, de 
Cuenca. Mal, muchas exclusio
nes y 16 penalties en un parti
do correcto y deportivo. Amo
nestaron a los locales Rico y 
Ocaña, y a los visitantes De 
Lucas y Quique. Excluyeron por

dos minutos a los manchegos 
Rico (2), Gustavo (3) y Jorge 
(3), por lo que fue descalifica
do, y a los toledanos De Lucas 
(2), Antonio (2), Evangelio (2) 
y Fernando.

Incidencias:Partido corres
pondiente a la novena jomada 
de la Segunda Autonómica Mas
culina, jugado en el pabellón 
Puerta de Cuartos. Pobre en
trada.

Comentario :E1 BM. Mayol 
Toledo dominó al BM. Ciudad 
Real a lo largo y ancho de los 
60 minutos, pero sin nunca 
poder romper el marcador, es 
decir, con diferencias siempre 
muy cortas, lo que le hace 
colider el liderato del grupo 
junto al Gestesa Alcarreño y el 
BM. Puertollano, rival este al

que recibe el domingo.
La agresividad en la defen

sa 3-3 del Mayol rompió el veloz 
ritmo de ataque y la calidad de 
las fintas del conjunto de Ciu
dad Real, que pese a ello no 
acabó de perder la concentra
ción y siempre se mantuvo 
dentro del partido, hasta el punto 
de irse al descanso sólo tres 
goles abajo (9-12).

Segunda parte

En la segunda mitad se man
tuvieron las diferencias. Los 
ciudarrealeños intentaron por 
todos los medios romper el buen 
engranaje defensivo toledano, 
pero lo más que consiguieron 
fue mantenerse a tres-cuatro 
goles abajo.

El Roycan Socuéllamos se entrenó 
con el colista UPM madrileño (3-0)

Efe - Socuéllamos

3 - Roycan Socuéllamos: 
Parra, Muñoz, Sánchez, Delga
do, González, León -seis ini
cial-, Romero, García y Alman
sa.

0 - UPM.: Silca, Poti, Lo
rena, María Angeles, Cuca, 
Nane -seis inicial-, Vicky, Li
dia, Beatriz, Rosa y Yolanda.

Marcador (parciales): 15- 
8(15 minutos), 15-11 (20) y 15- 
9 (23).

Arbitros: Díaz Peco y Ru
bio Muñoz, de Ciudad Real.

Incidencias: Partido corres-

pondiente a la novena jomada 
de la Primera División mascu
lina, jugado en el Pabellón Mu
nicipal Roberto Parra. Buen am
biente, aunque poco público.

Comentario: En menos de 
una hora despachó el Roycan 
Socuéllamos al colista madri
leño U.P.M., dominando de 
inicio a fin a su rival, que no 
estuvo acertado en saque y re
cepción, pero derrochó gran 
lucha en todo momento ante un 
Roycan que acusó las bajas de 
Pili Moreno y Carmen, lo que 
hizo que las madrileñas hicie
ran más puntos.

El primer set fue un aperiti
vo para el Roycan, que se ade
lantó 13-5 y en una sola rota
ción se le anotaron en tan solo 
15 minutos.

El más reñido

El segundo fue el más reñi
do, pues las madrileñas se pu
sieron 5-9, pero dos fallos de 
María Angeles en saque los 
aprovechó el Roycan, y el úl
timo, con un UPM bajo de moral, 
fue coser y cantar para las lo
cales, que tardaron 23 minutos 
en cerrar el choque.

plicada, casi imposible^» 
mos decir, la que tenía 
chicos de Pablo frentealo 
Paco Navas, discípulo''' 
a maestro. Y es que la vi 
nía y experiencia de la® 
parte de los jugadora 
Manzanares era un ha» 
difícil de superar para el j 
po local. Aún así se trato 
jugar lo mejor posible)' 
un resultado honroso.

Pero el inicio delpa^^ 
decisivo para no sóloda 
tado final sino tambiénpj 
marcador, y es que unh 
de 0-5 en los minutos 10 
lo dice todo lo que rúe 
tido en los 60 w 
defensa ordenada de 
tantes, con muy P®^®^ J 
en ese 5-1 que se conv 
un 3-2-1 hacía que sej 
balones a los loc^®^L 
cuitase hasta Hegut^,« 
goles en el descanso, 
un bagaje muy P^J. i 
Tomelloso el hacer 
les en 30 minutos de

La ««^¿ 
cosa por que raco 
entrada a todos sus 
se bajó la tensión A 
al estar todo casi soRj 
Así que ese parcia 1 o , 
la segunda parte r 
poco el resultado. . 
formas es un pard 
los dos equipos pofHyj 
culó mucho balón y j 
tantes paradas pot, ^ 
francos. De 
superioridad manz 
manifiesta.

Un partido más y^l 
ta más del equipo o ^^^ u 
que mientras manti ^ 
Sión la hace b^wnip^ 
pierde demasiados ^ 
da mucha ventaja a ^^ 
ventaja que poj ^ i,„D 
necesitaba. Asi q uyit 
tado no demasía^

D.
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jJ Tarancón puso 
J apuros al líder 

ab Baloncesto 
mdad Real, 
10 perdió

Efe-Cuenca
oso:!
PéieJ

nares 
11,vá 
bañes 
Luis

B7CB Tarancón (30+27): 
(16), Ortega (13), 

Kguez (3), López (8), Ru- 
K), Alvarez (12) y Emiliano 
|ez(3).
mi ■ CB Ciudad Real 
KjZ): Torres (12), Mazuelas, 
Wnez(3), Jiménez, J. (15), 
Kigelista (13), Vega (5), 
Billo (8), Martín (6), 

níindez (2) y Pérez.
Arbitros: Ropero y 

y®'^ atilla,(Guadalajara). Seña- 
•sM® in 39 faltas personales, 22 
visitt Rancón y 17 al Ciudad Real,

endo eliminado Edu, del

sy'^^ ncidencias: Encuentro dis-
’ízyl do en el Pabellón Munici-

«Peña del Aguila» de
'spM uicóncon poca afluencia de 
loytfi lico,

minentario: Al equipo ciu- 
rtidol caleño cg Ciudad Real let ómás de treinta y ocho mi- 
)orlii 15 el doblegar al equipo de 
2y® incón, un equipo bravo y 
inJosi én.
fríoyi 1 Tarancón fue por delante 

marcador casi siempre, con
MKt lanteamiento defensivo muy

enía 
teate 
alo ti 
lav«

^ y un tiro exterior muy 
lado,

Encuentro incierto

llalli ^^''*íiGómez lograba llevar 
(¡Ofíi I^K|111DO* hlÍPíínHrx íi inr»ln <?/>. Oteando e incluso 
háw 'í^doasu rival.
raelí -n definitiva se ofreció un 
tratas lentromuy competido, que 
leyk»antuvo incierto hasta el 

® momento, mientras loso.
una

Los locales se impusieron en uno de sus me jores partidos

El Tomelloso sube puestos 
al vencer al Grupo 76

Jesús GALLARDO

88 C.B. TomeUoso (44 y 44). 
Dos canastas triples, 35 en jue
go y 12 tiros libres convertidos. 
21 personales, 9 en al primera 
parte. Sin eliminados. Jugaron: 
Tote (6), Femando (14), Bravo 
(13), Zafra (26), Novillo (15), 
Marco (2) y Raúl (12).

70 C.B. Grupo 76 (36 y 34). 
Dos canastas triples, 26 en jue
go y 12 tiros libres convertidos. 
27 personales, 11 en la primera 
parte. Eliminado Vela. Jugaron: 
Sánchez (1), Morales (81), 
Maldonado (22), F.J. Abengó
zar, Villarejo (8), J.B. Abengó
zar (1), Vela (14), Díaz-Rope- 
ro, Sánchez-Mateos (9) y Liza- 
no (14).

Arbitros: Parra y García.
Comentario: Partido de la 

liga autonómicajugado en el Pa
bellón San José de Tomelloso 
el sábado por la tarde. Comen
zaba la segunda vuelta de la com
petición en la primera autonó
mica de baloncesto y el equipo 
que dirige Vicente tenía un doble 
compromiso, por un lado ven
cer el partido para ir sumando 
y subiendo puestos en la tabla, 
pero por otro, el de lograr sal
var la diferencia de tanteo con 
sus rivales.

En este partido, uno de los 
mejores del equipo de Tomello
so en la presente liga se consi
guió salvar ese doble compro
miso quedándose la victoria en

-W:

Clara victoria del equipo tomellosero sobre el alcazareño.

casa y encima por más de esos 
diez puntos del partido de ida.

El partido fue bastante bien 
jugado por los locales y se con
siguió una ventaja suficiente 
como para llegar al final cómo
do. El comienzo fue igualado al 
jugar los dos equipos con bas
tante presión en su defensa y con 
pocos puntos al inicio.

De una defensa individual se 
pasó a otra en zona en la parte . 
final del primer tiempo y ahí los 
locales pudieron cobrar las pri
meras ventajas importantes que 
rondaban los 10 puntos. Se lle
gó al final de los primeros 20

minutos con 8 arriba los loca
les, 44-36.

La segunda mitad comenzó 
también con presión de los dos 
equipos pero con un mayor 
domino de Tomelloso, lo que 
hizo que se jugara a favor del 
tiempo y con la ventaja de ir 
virando el marcador.

Los locales jugaron con ven
taja en el marcador para llegar 
a los instantes finales jugando 
a dejar pasar el tiempo para 
vencer por esos cómodos 18 
puntos. Victoria importante que 
les hace dar un paso de gigante 
para la clasificación.

El Puerta de 
Cuartos decidió 
en la segunda 
parte ante el 
Alucal

Efe-Toledo

78 - Puertas de Cuarto 
(48+30): Fernández (4), Gon
zález (8), Merino (19), Areval 
(8), Rodríguez (7), Laborda (3), 
Cortés (26) y García (3).

63 -Alucal Miguelturra 
(40+23): Martín (6), Mora, 
Sánchez M.A., Sánchez J. C. 
(9), Amores, Muñoz (9), Do
nate (5), Velasco (2), Muñoz 
(18), Cortés J. (7) y Cortés M. 
P)- .

Arbitros: Llorente y 
García. Señalaron 55 faltas 
personales, 22 al equipo local 
y 33 al visitante. Eliminados: 
Merino, del Puerta de Cuar
tos, y Martín, Donate, Velasco 
y Cortés M., del Alucal.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la octava jomada 
de la Primera División Auto
nómica, grupo Impar, jugado 
en el pabellón municipal de 
Talavera

Comentario: El Puerta de 
Cuartos logró imponerse a un 
Alucal Miguelturra que le puso 
en serios problemas al princi
pio, llegando a disponer de 
hasta diez puntos de ventaja, 
solo rebajada por el buen tra
bajo de Merino y Hernán Cor
tés. La igualdad presidió la parte 
final de la segunda parte, y en 
los minutos finales, 6 puntos 
de Hernán Cortés y 2 de Meri
no, le dieron ventaja a los 
talaveranos (48-40).

En la segunda, el dominio 
en el marcador fue del Puerta, 
controlando a los ciudad- 
realeños, llegando a tener una 
ventajado 14 puntos, que man
tuvieron hasta el final.

: '1 Hermanos Robles daimieleño
osbuj 
nved^ 
ero'’í

aw

BO con apuros al CB Infantes
teis^

er
o Q 

-¿
1,

 ew
 co 02), Ana (14), 

I*«ffl p*^ 0), Mari 
¡(111,0?™®” Pilar (2),

Delí

Úhí ’^’ra (2).

V&^*"?«(31),San- 
'B Cha '’'’^ ■^'''co inicial-

'Bien. ^^^^^A-y Rome- 

División 
romenu • °’'^®sto.
S»1W ft“ ‘“'^*’ 
Sh?ganara

^^^Que, lle- 

por parte

k®®®estan4® ^'^^ parase a 
f puntos deí ^‘®Jabael marcador.

Quesos El Hidalgo cosechó 
la victoria ante el Criptana

El primer empate del parti
do llegó a los 14 minutos de 
juego. Era Susana, por parte lo
cal, la que ponía este marcador 
a 20 puntos en un buen momen
to de juego de las locales y so
bre todo de esta jugadora. Cua
tro minutos antes las visitantes 
habían solicitado tiempo muer
to con un marcador favorable de 
6-16 ante tres fallos-a canasta de 
sus jugadoras. Eran unos mo
mentos en que Susana, la mejor 
del equipo, estaba en alza de 
juego. A falta de dos minutos las 
daimieleñas mandaban en el 
marcador 28-27 para llegar a los 
primeros 20 minutos de juego de 
32-33 favorable a las de Infan
tes.

La segunda mitad comenzó 
con las mismas características 
que la primera y eran las visi
tantes las que encestaban llegan
do el segundo empate al minuto 
24, se perdían balones claros en 
ataque de uno y otro equipo, no 
se estaba jugando bien, no lle

gaban las canastas y se perdían 
muchas de ellas. Sólo había 
emoción en el partido por la 
marcha del marcador, muchas 
imprecisiones por ambos conjun
tos, se jugaba más con el cora
zón que con la cabeza y pasa
ban los minutos sin que ningún 
equipo encestara.

En el minuto 7 y medio Mar
ta veía su quinta personal y unos 
segundos después Chaparro. En 
el 34 las chicas que dirige Ber
nardo se adelantaban en el mar
cador 47-46 y ya fueron- por 
delante hasta el final del parti
do con el resultado de 62-54.

Un partido que no fue bueno 
y que las locales se apuntan su 
segunda victoria de la tempora
da en casa. Hubo bastantes per
sonales, teniendo que retirarse 
del partido, por quinta personal, 
Marta y Carmen Pilar por las de 
Daimiel y por parte del Infantes 
Chaparro, Plaza y Pérez. Desta
caron por los locales Susana y 
Ana y por parte visitante Arias.

P. MANZANARES

81 C.B. Manzanares Que
sos El Hidalgo: Antonio, Simón, 
Guijarro (10), Torres (22), Cano 
(17) -equipo inicial- Gómez (10), 
Maeso (5), Josti (2) e Iván (5).

59 C.B. Criptana: Pintor 
(12), Díaz, Rodríguez (3), Cam
pos (12), Palomar (8), Gómez 
(18) -equipo inicial- Alberca, 
Vela, Castiblanque, Díaz (4), 
Manzanares (2), Díaz Hellín y 
Violero.

Árbitro: 18 faltas personales 
para los locales y 22 por los 
visitantes. Beamut y Marchan
te. Bien. Colaboraron en su la
bor los jugadores en todo mo
mento.

Incidencias: Partido corres
pondiente al campeonato provin
cial masculino de baloncesto en 
su séptima jomada. Tres joma
das consecutivas llevaban los del 
Quesos El Hidalgo sin jugar, la 
última por no presentarse el 
equipo del Infantes dos horas 
antes del partido alegando la 
muerte del padre de un jugador.

Comentario: Primeros cin
co minutos con un balance de 
13-5 para los del Quesos El 
Hidalgo que siempre llevaron 
la iniciativa en juego y resulta
do.

Al meridiano de la primera 
mitad el electrónico era de 23- 
15. La primera máxima venta
ja se registraba a 10 puntos a 
7,35. De aquí al final de la pri
mera mitad el juego seguía acep
table para llegar a él con un 37- 
28.

En la segunda parte, el equi
po quesero tardó en reaccionar 
en los primeros minutos que 
aprovecharon los visitantes para 
acercarse al marcador. Sin em
bargo, los locales en un abrir y 
cerrar de ojos supieron poner
se con una ventaja de 18 pun
tos. De aquí hasta el final, los 
de Criptana acumulaban faltas 
personales en el intento de cor
tar el buen juego del Quesos El 
Hidalgo, algo que no consiguie
ron porque al final del partido 
registraba una diferencia de 22 
puntos.



DEPORTES Ls Ihii32 Miércoles, 11 de diciembre de 1996

PELOJ

J.M. OLIVARES-RAMOS

Jesús GALLARDO

Infantes

Alcolea

Poblete

.2022

EMF Criptana

Arbitro; Gómez Caminera 
.^Muy mal, casero y dejándó- 
-■..se influenciafpor el público.

Expulsó a tres visltantes;%

Infantes, y Reillo y Gustavp ^b 
del Criptana.

Incidencias:Partido corres-. > 
jjondiénte al grupo til dé la 

^ilgá provincial juvenil de'^' 
futbol. '

Los chavales de la EMF salieron soleados en su visita al campo infanteño

Infántes juv íTiil se adaptó mejor 
que d Cr^tana al barrizal del campo

El Club Quijotf 
AISA poco mi 

hacer ante ael < 
líder del grum 
Club Terns

INFANTES:González (Fran), 
José María, Sergio (Fernan
do), Luis, Jesús Antonio 
(José Miguel), Raúl, José Ig
nacio, Jiménez, Antonio (Ja
vier), David, Almazán (José 
Luis).

EMF CRIPTANA:Jorge (An
gel), Marti, Olivares (Josan), 
Javi, Jesús (Pachín), Reillo 
(Juanan), Fernando, Gusta
vo, Juanvi (José Andrés), 
Alberto y Paco.

Arbitro;Sevilla Lérida. Estu- ^'• 
vo bien pese a su juventud,W^ 

g siguiendo el juego bastante 
^ cerca, aunque tuvo algún 
fotro fallo en jugadas impor^f 
Ufantes. Enseñó tarjetas ama- ?. 
tirillas a Jesús Antonio del

1 «

Goles: 1-0, minuto 25:JÓsé1 
Ignacio; 2-0, minuto 40: Da-, ^ 

,^ vid; 2-1, minuto 62; Gustavo * 
%; introduce de cabeza el balón; 

3-1, minuto 67; contragolpe : 
por la derecha, el baló^lfe^í 
llega a David que marcá; 4ft' 

; 1, minuto 75;David marca aT 
'T placer; 5-1, minuto 77; Javier, ^' 
■^^ en fallo defensivo.

Mucho equipo para las iusadoras locales

El Carlos Eraña ganó al Tomelloso en 
la liga júnior femenina de baloncesto

54 C.B. Tomelloso: 23 ca
nastas en juego y 8 tiros libres 
convertidos. Jugaron: Noelia (2), 
Beatriz Cámara (2), Beatriz Pozo 
(15), Pili Olmedo, Vanessa (20), 
Pili Tébar e Inma Rodrigo (15).

78 C.B. Carlos Eraña: 36 
canastas en juego y 6 tiros libres 
convertidos. Jugaron: Arcos, 
Huertas (6), Muñoz, Heredia 
(19), Díaz (1), Expósito (5), 
Baños (25), Blázquez (8) y 
Melgar (14).

Arbitros: Beamud y Gonzá
lez.

Comentario: Partido de la 
liga provincial junior femenina 
jugado en Tomelloso, pabellón 
«San José», el viernes a partir 
de las 10 de la mañana. Muy poco 
público en las gradas y mucho 
frío en el Pabellón.

El Infantes juvenil se impuso con claridad al conjunto criptanense. RUEDA

i

a
La EMF Criptana se despla

zó hasta Infantes para jugar el 
encuentro de la liga provincial 
juvenil frente al conjunto local 
con la intención de conseguir al
gún punto, pero conforme esta
ba el terreno de juego enchar
cado y lleno de barro se compro
bó que iba a ser difícil.

Hasta el minuto 20 de juego 
de la primera parte el Criptana 
estuvo bien, ya que a los cinco 
minutos tuvo su oportunidad, en

Tercer partido de las chicas 
de Tomelloso en la presente 
competición y segundo en casa. 
Tercer partido y el encuentro más 
complicado de los que se ha te
nido hasta ahora. Si el primero 
fue frente a Puertollano y el 
segundo en Socuéllamos, este 
tercero frente al potente equipo 
capitalino se presentaba como 
complicado y fácil que se esca
para la victoria.

Y así fue y no se pudo evitar, 
la mayor experiencia y corpulen
cia de las chicas del Carlos Eraña 
fueron jugando cómodas y au
mentando poco a poco una ven
taja que les hizo mirar la segun
da parte como mucho más tran
quilas ya con el partido casi re
suelto.

Y es que el partido se puede 
decir que se resolvió en la pri
mera mitad en donde un parcial 

disparo de Paco, que Sergio sa
caba en la línea de gol. El Infan
tes conseguía inaugurar el mar
cador en el minuto 25 y a partir 
de este momento se hizo dueño 
del encuentro, ya que dispuso de 
dos claras ocasiones de haber au
mentado el resultado en el mi
nuto 30, en remate de Antonio 
de espaldas a la portería y en el 
minuto 33 en lanzamiento de 
Sergio al poste. Cuando faltaban 
cinco minutos para el descanso 
de nuevo aumentaba el resulta
do con un segundo gol.

de 26-42, con 16 puntos de ven
taja, deja todo visto para senten
cia casi sobrando la segunda 
parte. Un mayor dominio en el 
rebote y una mayor facilidad en 
el ataque hizo que las visitantes 
jugasen siempre a favor del 
marcador y sin encontrar a na
die en las locales que las pudie
ra parar.

Por las tomelloseras sólo tres 
jugadoras pudieron estar a la 
altura anotando más de 10 pun
tos, pero era poco bagaje ofen
sivo teniendo enfrente un equi
po seguro en defensa, con más 
altura y también anotador. Así 
que las ventajas fueron aumen
tando hasta sobrepasar los 20 
puntos y eso que en la segunda 
parte se jugó un poco mejor por 
las locales reduciendo a la mi
tad la ventaja visitante de la 
primera parte.

El segundo tiempo pudo ha
ber cambiado ya que el Criptana, 
sin realizar un buen juego, salió 
con la intención de acortar dis
tancias, estando a punto de con
seguirlo si el árbitro hubiese 
señalado en el minuto 58 un cla
rísimo penalti del portero a 
Juanvi, al que derribaba dentro 
del área pero no fue así. Algo más 
tarde acortaba distancias pero no 
le sirvió de mucho, ya que fa
llos defensivos continuos sirvie
ron para que el Infantes fuese 
aumentando el resultado.

Poco 0 nada podemosi 
de los representantes deK 
Quijote-AISA en su despi 
miento a tierras navanas,i 
de perdió ante el ClubTa 

Los partidos deparar# 
siguientes resultados:

Paleta: Club Tenis (Ma 
luce y Oroz), 35-Quijote-Al 
(Sancho y López), 13.

Pala-corta: Club Tenisf 
guria y Recalde), 40-Quiji 
AISA (Marugán y Castillo), 

Igual o parecida pueda 
las crónicas de ambos paró 
y dar una serie de disculpas 
mal juego que exhibieroara 
tros muchachos pone bis 
manifiesto que la victoria 
Pamplona, ni estabaprevist 
hoy por hoy es factiblepan 
nuestros.

El Club Tenis Pamplois 
el campeón del grupo pon 
ritos propios, han perdidot 
pocos partidos y tieneensuii 
muchos internacionales.

El próximo sábado alase: 
de la tarde tendrá lugarelpd 
mo partido de esta Divisé 
Honor, que para el Quíj’ 
AISA sólo ha supuestoso! 
manencia en esa divisii^ 
equipo, con la ausencii 
Echevarría, ha perdido a 
otras cosas su potenciay» 
todo su seguridad. Salen* 
cancha nerviosos y los oefl 
en este deporte son malos^ 

J
Aún hay esperanzasoefl 

dar cuartos en la clasiW 
final, ya que el VaHebM 
un punto más que los ci>J 
realeños, viajan a Zarage**!

Reparto de puntos entre el 
Alcolea Balompié y el PoW

ALCOLEA:Alvaro, Germán, ; 
'Antonio, Jesús, Plaza, José '' 
María, Javi, J.VÍctor, J. Ma
nuel, Flores y Cartu!a. >,, 

, También^jugáron, Davidfy^ 
** Santi.^ .

; POBLETE: Patón, Raúl,^,, 
I?'José Juan, Eugenio, Enrique, :£ 

Aceñár Menacho, Dant^Mi-4 
guel/ Antonio'y David.'

: Tambión jugaron, Quesada^' ^^ 
> y'Eduf^/?^«.^^„_.^^g 4

^ Goles: 0-1: Minutó 30. Da^íM 
L,vid; t7l¿ Minuto ^ José. "^''^

^ poridleritéí a Íá Segunda Dk 
visióníAutohómica de fútbol i 
jupdo en él campo de "El 
Reloj* de AlcÓiea^l

El partido comenzó 
dominio del Po^^^^^Lj 
ría demostrar su pne ^ 
clasificación y ya«^ 
ros minutos gozo ue d 6 j 
otra oportunidad 
lo, aunque echaba en 
goleador Torres. . J

El 0-1 llegó en el *jj^ 
en centro de Miguel a J 
de bonito cabezazo ni A jj 
marcador y así se 
cunso. pgfteJ

En la segunda ^^ 
Poblete se vio pc^.^nuepil 
la actuación del .¡,stij^ 
el ritmo del partido y 
Poblete con 
tarjetas hasta el PH’^ jolesJ 
sar a tres de sus JUe ^^^tf 
empate llegó en el mj 
una falta inexisten -^jdi

En resumen, ma r^gijosij 
hasta entonces lider q ^j^jj^ 
estar a la altura de * z gimii’ 
tancias y que sc 
y se autoexpulsú. ’ Jo. 
la ayuda del coleg
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ieviUa llegaron 
¡un acuerdo 
jara el traspaso 
Je Prosinecki

Efe ■ Barcelona

losi EIFC Barcelona y el Sevi- 
delj a alcanzaron ayer un total

raj; stacroata Robert Prosinecki 
Meen el conjunto hispalense)Tei 

aroi

te-Ai

edei

irloque resta de esta tempo- 
daylapróxima, es decir has- 
juniode 1998.
El acuerdo fue rubricado 

ferpor el presidente del Con
jo de Administración 
villista, José María González 
iCaldas, y el administrador 
tneral del FC Barcelona,

pjjj ame Parés, y no trascendie- 
las cifras del traspaso.lipa:

bia 
toril 
;«í

«Prosinecki es un gran ju- 
«iory esperamos que demues- 
esu valía en Sevilla. Se trata
:un centrocampista muy re- 

p2ii^'’'’ivo y carismático y nos 
lede ir muy bien para orde-

ploiy a nuestro juego de ataque», 
mentó González de Caldas.

idoi sevillista no
isusi uso referirse en ningún mo- 

Kutoalas cuestiones econó-J5 -uvu u laa vucóiiuiics econo- 
125ci icasde la operación y única- 
elpí ¡^''ts explicó que el Barcelo- 
isiíi «mucho menos» de 
juijj Waliones de pesetas por el 
)soj ’W, cifra que se había 
siM p^^ocomo el montante total 
jjii acuerdo.

lyri 
JeH fe abandona

fútbolJos

ide

ido, 
ci 
agí

Efe - Lisboa

portugués 
Tvir^j^’i®’ actualmente al 
cid’'^^^^ ^urn inglés, 
¿o abandonar el fútbol 
,b??’’!^tlebidoasuspersis- 
is ^'^^^ ^” ^”^ ^® ^^^ 

ai’ ^r ^ ^^ temporada pa- 
¿fe del Milán, pa-

dedos años 
P^°^^^”^^^ físicos a

Reggiana.

El Athletic de Bilbao considera que era "lo previsto”

Competición abre un 
expediente a Simeone

Efe - Madrid

El comité de competición 
abrió ayer un expediente ordi
nario a Diego Simeone por la 
entrada que realizó sobre Julen 
Guerrero el pasado domingo en 
San Mamés y da al Atlético de 
Madrid cinco días para alegar 
en defensa de sus derechos.

Simeone, también, al ver el 
domingo la quinta cartulina 
amarilla fue castigado hoy con 
un partido de suspensión. El 
asunto de su entrada a Julen 
Guerrero se tratará una vez que 
el comité reciba las alegaciones 
del Atlético de Madrid.

Radomir Antic, técnico del 
Atlético de Madrid, ha sido 
suspendido con un encuentro 
por dirigirse al equipo arbitral 
en términos de menosprecio, al 
final del encuentro de San 
Mamés.

El Athletic de Bilbao consi
dera que la apertura de un ex
pediente ordinario al jugador del 
Atlético de Madrid Diego 
Simeone «era lo previsto» tras

I

Simeone, blanco de las críticas.

■<
!

la presentación de la denuncia 
por parte del club bilbaíno.

Fuentes del Athletic Club 
indicaron a EFE que la deter
minación inicial tomada por el 
Comité de Competición «es la 
prevista» dentro del proceso que 
tiene que seguir el caso, «en el 
que el Atlético de Madrid ten-

drá cinco días para la presenta
ción de alegaciones, una vez que 
hayan trasladado la denuncia».

El Athletic de Bilbao tomó 
la decisión de denunciar a 
Simeone como consecuencia de 
un pisotón que el jugador del 
Atlético de Madrid propinó a 
Julen Guerrero.

La Selección española, preocupada 
la recuperación de los jugadores

Efe - Valencia

La selección española de 
fútbol preparará en las instala
ciones de El Saler el partido del 
sábado entre España y Yugos
lavia, clasificatorio para el 
mundial Francia ’98, con la 
mente puesta en la recuperación 
de los jugadores y preocupada 
por el estado del terreno de juego 
de Mestalla.

Clemente inspeccionó el 
campo de Mestalla en la tarde

de ayer y decidió que la selec
ción no se entrene allí para pre
servar el estado del terreno de 
juego, que presenta deficiencias 
en varias zonas y que se encuen
tra muy blando por el exceso de 
humedad.

El campo de Mestalla se 
deterioró con la disputa bajo la 
lluvia del encuentro Valencia- 
Extremadura y el césped no se 
recuperó, ya que tres días des
pués se jugó el partido Valen- 
cia-Besiktas, lo que unido a la

posterior disputa del Valencia- 
Celta, provocó la resiembra del 
campo para su posterior recu
peración.

El otro tema que preocupa a 
Javier Clemente es el estado de 
los jugadores, sometidos en sus 
clubes aun trabajo intenso, por 
lo que necesitan más recuperarse 
que entrenar. Por ello, el traba
jo de la mañana del martes, 
realizado ante doscientos aficio
nados, no duró más de una hora 
y fue muy suave.

Real Madrid* 
Valladolid, partido 
más destacado en 
la tercera ronda de 
la Copa del Rey

Efe - Madrid

El emparejamiento entre el 
Real Madrid y el Valladolid es 
el más destacado de la tercera 
ronda de la Copa del Rey, cuyo 
sorteo se efectuó ayer, martes, 
en los locales de la Federación 
Española de Fútbol.

Resultado del sorteo:
Granada-Betis; Lleida-Hér- 

cules; Villarreal-Athletic de 
Bilbao; Osasuna-Ray o Valleca
no; Celta-Logroñés; Real Ma- 
drid-Valladolid; Oviedo-Com- 
postela; Zaragoza-Racing San
tander; Espanyol-Sporting; 
Sevilla-Deportivo. Exentos: 
Las Palmas y Extremadura.

Los partidos de ida se dis
putarán el día 8 de enero en los 
campos de los equipos citados 
en primer lugar y los de vuelta 
el 15 del mismo mes.

En esta ronda no participan 
los equipos que siguen en com
peticiones europeas, es decir. 
Atlético de Madrid, Barcelo
na, Tenerife y Valencia.

El enfrentamiento con el 
Real Madrid en la próxima 
eliminatoria de la Copa del Rey 
ha sido recibido en el seno del 
Real Valladolid con plena sa
tisfacción y sólo el entrenador, 
el chileno Vicente Cantatore, 
ha señalado que era «el peor 
rival que nos podía tocar en 
suerte».

El consejero-director del 
club, Angel Fernández 
Fermoselle, manifestó a EFE 
que le parecía muy bien enfren
tarse al Real Madrid, «porque 
es un reto superbonito y soy 
optimista con respecto a la eli
minatoria porque tenemos 
nuestras opciones», dijo.

«No nos podemos lamentar 
porque ya es inamovible y eco
nómicamente nos va a venir 
muy bien y son ellos los que 
tienen que estar preocupados 
con este emparejamiento», 
añadió Angel Fernández.

Vicente Cantatore, explicó 
que el Real Madrid es el líder 
de la competición y «el más 
difícil que nos podía tocar».

POLIDEPORTIVO PRINCIPE JUAN CARLOS

ex

isug

DOMINGO, 15 DICIEMBRE
PEO TO NACIONAL

4,30 TARDE

re d
 

9 n i

MEDIA JORNADA ECONOMICA--------------------------------------------
SUPLEMENTO SOCIOS: Tribuna Central 1.500 ptas., Tribuna Lateral 1.000 ptas.

NIÑOS HASTA 14 AÑOS GRATIS - SEÑORAS Y JUBILADOS 1.000 ptas.
^Ü^^i'po sábado y domingo por la mañana, se abrirá una taquilla en el Bar España, dónde podrán retirar sus entradas

ó b
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Donde hablará de su último trabajo, "Al cruzar el límite"

Hugh Grant, ahora 
médico, en ”Lo+Plus’’

I

Lola SANTAELLA

Consagrado como actor en 
«Cuatro bodas y un funeral» y 
famoso en todo el mundo al haber 
sido detenido hace poco más de 
un año, en Los Angeles, por su 
aventura sexual en plena vía 
pública con «Divine Brown», 
Hugh Grant estará hoy en «Lo + 
Plus» con Máximo Pradera y 
Fernando Schwartz. El actor 
londinense, hijo de un vendedor 
de alfombras y de una maestra 
de escuela, acudirá al programa 
de Canal+ para hablar de su 
último trabajo: «Al cruzar el 
límite». En su nueva película, en 
la que encama a un médico, Grant 
se enfrenta a un serio dilema 
moral, ser fiel a su juramento 
hipocrático o silenciar unos 
medios ilícitos en aras de un final

"Cortina de humo" es el título de esta noche 
del espacio "Documentos TV", de La 2 de TVE

■T. PRIETO

Durante 29 años, el progra
ma «60 minutos» de la cadena 
CBS gozó de buena reputación. 
Era el mejor espacio de actua
lidad de periodismo de investi
gación de la televisión estado
unidense. Ahora, su fama ha 
quedado en entredicho al sus
pender una entrevista en un re
portaje sobre la industria del 
tabaco. Los ejecutivos de la CBS 
levantaron la entrevista ante el 
temor de una posible querella 
multimill onaria por haber influi
do en un ex ejecutivo de la in

Hugh Grant.

supuestamente satisfactorio. La 
película ha sido producida por 
«S imian Films», la empresa que 
comparten el actor y su novia. 

dustria del tabaco a que rompiera 
un acuerdo confidencial con su 
antigua compañía. Dirigido-y 
presentado por Pedro Erquicia, 
"Documentos TV", el progra
ma de la 2 de TVE, emitirá hoy 
«Cortina de humo», un repor
taje de información, presión, 
dinero y poder, que analiza el 
futuro del periodismo de inves
tigación. La decisión de la CBS 
se produjo tres meses después 
de que la cadena ABC se enfren
tara a la Phillip Morris en una 
demandado 10.000 millones de 
dólares por unas manifestacio
nes en el informativo «Day

Elizabeth Hurley, y dirigida por 
Michael Apted, autor de «Gori
las en la niebla». En esta nueva 
película, Hugh Grant comparte 
protagonismo con Gene 
Hackman, que interpreta a un 
célebre cirujano cuyas prácticas 
médicas causan el problema ético 
de Grant.

Divulgación en TV

La televisión debe ser algo 
más que informativos, películas 
o concursos... también puede 
asumir una función didáctica o 
divulgativa. Al menos, así lo ha 
entendido TVE, la única cade
na nacional que dedica sema
nalmente diez horas y media a 
llevar a los espectadores cono
cimientos sobre distintos ámbi
tos del saber.

One». En el programa se decía 
que las compañías de tabaco ma
nipulan los niveles de nicotina 
en los cigarrillos. Las dos cade
nas tomaron decisiones muy con
trovertidas en medio de unas 
fusiones multimillonarias; CBS 
con Westinghouse, y ABC con 
Disney. Muchos norteamerica
nos se preguntan ahora si ha sido 
sacrificada la integridad de los 
informativos por los intereses 
corporativos de sus respectivas 
cadanes de TV, o si han conse
guido las poderosas compañías 
de tabaco intimidar a los medios 
informativos de EE.UU.

"El trece-trece"
La 2. 10,45 **
Dir.: Luis Lucía. Int.: Marta 

Santaolalla, Rafael Durán. ESP. 
1943.

Dos agentes del servicio se
creto presentan una gran rivali
dad. Sin saber quién es quién 
están enamorados el uno del otro. 
Casualmente, él encuentra la 
fotografía de ella''en el despa
cho del jefe.

como protección, y descubieíf 
la hija ha grabado accidenu 
mente el asesinato deundipl 
mático panameño a manosi 
la mafia. 1

"Digan lo que digan"
La Primera. 12,00 *
Dir.: Mario Camus. Int.: 

Raphael, Serena Vergano, Su
sana Campos. ESP. 1968.

El cantante Rafael viaja a 
Argentina para encontrarse con 
su hermano, pero cuando llega 
allí, éste ha desaparecido mis
teriosamente y el cantante ten
drá que dedicarse a su búsque
da.

"Doce del patíbulo" j
La Primera. 18,15 ***
Dir.: Robert Aldrich.Ia 

Lee Marvin, Ernest Borgniá 
Robert Ryan. EEUU. 1967,j

La guerra entra en su fi 
final, pero una misión suicS 
tras las lineas alemanas pud 
acelerar el desenlace. Parall 
varia a cabo, se ofrece la libí 
tad a los que sobrevivan dei 
comando formado por dd 
hombres condenados a raud

"Encuentro mortal"
Antena 3. 15,35 s.c.
Dir.: Sandor Stern. Int.: 

Jimmy Smitsy, Markie Post. 
EEUU. 1988.

Un policía del departamento 
de homicidios marcha a Puerto 
Rico para recuperarse de unas 
heridas, y allí revive un roman
ce con una antigua amiga. Has
ta allí le ha seguido un psicópa
ta al que encerró años atras.

"Imagen fatal"
Tele 5. 16,00 s.c.
Dir.: Thomas J. Wright. Int.: 

Michelle Lee, Justine Baterman, 
francois Duroyer. EEUU. 1990.

Una madre y su hija, están de 
vacaciones en París. La hija 
graba todos los lugares que vi
sitan en video. Un día son obje
to de un intento de atraco, y más 
tarde descubren que su habita
ción de hotel ha sido desvalijada. 
Un inspector les es asignado

Lee Marvin.

"Asuntos internos ^^
La Primera. 21,45
Dir.: Michael Tuchne.

Richard
Capshaw, Clipp
EEUU. 1988. , ■El Departamento de A 
tos Internos de 
investiga varios caso , 
rrupción dentro del . 
cuerpo de policía- ^
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Por 150 Ptas*, un día de calor.
★Gasto medio diario en calefacción todo el año para vivienda de 90 m^.

Así es el Calor Económico de Unión

Serrano González se lo pone aún más fácil porque 
además de ocuparse de todo, podrá pagar los 
acumuladores en 12 meses sin intereses, al 
ptecio de contado.

Fenosa, en Serrano González

Instalación de vivienda tipo de 90 m^.
3 acumuladores de 1,5 Kw.

1 acumulador de 3,5 Kw.
Importe total aparatos; 162.000 ptas.

13.500 ptas. al mes
IVA incluido. El precio estimado de la instalación, 

incluyendo IVA, es de 80.000 ptas.
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UNION FENOSA
Empresa colaboradora Y ahora, teléfono móvil gratis 

al efectuar el contrato de alta.

.C.D.
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)6,00 EURONEWS
7,30 TELEDIARIO 

MATINAL
9,10 LOS DESAYUNOS 

DE RADIO 
NACIONAL 
Programa de 

'' entrevistas.
10,00 ABIGAIL 

Telenovela
12,00 CINE
i «Digan io que

P?»^5

07,05

09,15
09.30

LA AVENTURA 
HUMANA 
ULTRAMAN 
CON MUCHA

Ir^
67,60 NOTICIAS
6lf,20 CLUB MEGATRIX 

' Espacio infantil
presentado por 
Ingrid Asensio.MARCHA

THAT’S ENGLISH 09,30 EL PRIMER CAFE
TV EDUCATIVA: LA-
AVENTURA DEL 
SABER

Programa de 
entrevistas.

digan 
(Esp,1968,93’)'^ ;
D: Mario Camus '-‘^
I: Rphael y Serena j 
Vergaño

13,45 VIDEOS DE .^ 
i PRIMERA ' ^ 
15,00 TELEDlARlO-1 "
15,39 EL TIEMPO 
L >

06,00 ENTRE HOY Y 
MANANA

06,25 LAS NOTICIAS
* TITULARES
07,30 LA TORTUGA
b D’ARTAGNAN
07,40 EL LOBO HOKEY
07,46 LOS MEGA 

AGENTES X

08,05 ABC WORLD 
NEWS

08,25 PLUSVALIA
08,30 DIBUJOS 

ANIMADOS
06,55 REDACCION. 

NOTICIAS
09,06 LO + PLUS 
09,52 REDACCION.

07,45 CARTA DE 
PRESENTACION

08,00 LA BANDA DEL 
SUR 
Programa-club 
Infantil

09,00 BUENOS DIAS, 
ANDALUCIA 
Magazine de los 
servicios 
informativos.

12,00 EL CLUB DE LAS 
IDEAS.
Nuevo espacio 
dedicado a la 
educación.

12,50 THEA 
Serie

13,20 CONOCER 
ANDALUCIA

14,00 EL DIAR10-1 tJ

11,20 MATLOCK 
Serie

E,2OCHEERS 
Serie 

iS5ELEQUIP0A 
^«EI trece-trece» I Serie estadouni-

10,30 EMPLEATE A
1 ar^ <' FONDO *
10,45 LA PELICULA DE

D: Luis Lucia 1, • dense de acción
: I: Marta Santaolalla 14,00 ALF « >

y Rafael Durán 
2,00 HISTORIAS DE LA 

tele
3,OO CON MUCHA - 

MARCHA
íSS&4Sí¿<w^4. -.iSícic^wwiMi^msnwtmMi**^^

^1^ Serie de humor.
M0 COSAS DE CASA

Serie de humor
S,1to NOTICIAS 
B^":Gon Olga Viza.

09,00 LAS CHICAS DE AL NOTICIAS
LADO 10,00 CINE:

09,30 CON OCHO BASTA "El inocente"
11,56 CINE: "RomanceSerie

11,25 LA HORA DE 
ARAMIS

* DIA A DIA.
: <h Magazine.
14,00 SONRIA POR 

FAVOR
14,30 LAS NOTICIAS 
h5,0S EL TIEMPO

< anónimo" 
M 3,30 LOS 40 

PRINCIPALES 
14,00 TELESERIE:

01

Padres forzosos 
MAS DEPORTE 
REDACCION. 
NOTICIAS

15,45 MARIA MERCEDES.15,15 ROMPECOCOS 
Telenovela * *|15,45 GRANDES

i interpretada por DOCUMENTALES
I; Thalia, Arturo ^< < -4 "Cazadores, el^ -
L Peniche y Laura ' '' peligroso mar" J,

Zapata. ^^ "Vecinos naturales, 
118,15 CINE ^ » . osos de confianza"

«Doce del patíbulo» !1Z,15 .OFICIOS 
■ (Usa, 1967,143') ^S PERDIDOS

D: Robert Aldrich^

l

r El cuchillero,<IosJl 
"cañiceros. «^ ¿^J: Lee Marvin y «

Ernest Bofgnlne^^^ 17,SO PARA NOSOTROS |
•1944. La Guerra
“ entra en su fase «¿38

Bario Sésamo

5,35 TELECINE 
««Encuentro mortal 

(Usa, 1988, 96‘) 
D: Sandor Stern

^M’MSmltsyy 
'/"** Markie Post

Los pequeños ^^11

6,00 LAS NUEVAS 
AVENTURAS DE 
FLIPPER
Serie

9,.OOXOS SIMPSONS 
^w Serie de dibujos 

^ animados.

jl5,10 iQUE ME DICES!
16,00 TARDE DE CINE 

«Imagen fatal»
>;^^lc D: Thomas J.
^^ Wrioht 
z ^||^i| I: Michael Lee, 

/T ’ Justina Baterman
, ^.,^ Francois Duroyer

i 17,60 ANA
^.íábe tL Magazine

‘IH^W ELSUPER, 
r ¿a' HISTORIAS DE
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«Las cosas que 
nunca mueren»

<16,38 CINE:

15,00 EL CHAPULIN 
COLORADO

15,30 DE TARDE EN 
TARDE

01 
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«Rastro 
sangriento» 
CINE.
«Pareja de tres» 
PROGRAMA MAS 
0 MENOS 
MULTIPLICADO O 
DIVIDIDO

fe final, pero una.j^lK'L^ Picapiedra" »^8 
B mísipón suicida- MlO AVENTURAS EN'll 
pitras las líneas, <^^ EL PACIFICO '^^HI' 

alemanas puede í 
acelerar el . Ls

0 FARMACIA DE 
^GUARDIA *^ 
“ Serle

£■ desenlace. W^¿ 
’.MTELEDIARI0-2^

«.M EL TIEMPO

9,40 COLEGIO MAYOR
35 LINGO ^ - 1

1,00 LAS AVENT
* DE BRISCO

D: Vicente Aranda «^ 
I: Maribel Martin, ^^

'1.45 ESPECIAL CINE »tóu 2 NOTICIAS
< «Asuntos internos» MgELTIEMPO 

(Usa,1988) j 22,30"^ SUPERVIVENCIA
f p: Michael TuchneiUI^^EL PLANETA
' h Richard Cfenna yl «2 SOLITARIO 

KateCapshaw ^«^"Zimbaue, 
5I departamento iflili* Bostwana, Nanibía'

: de Asuntos 66,30 DOCUMENTOS TV 
Internos de Nueva 61,30 CINE CLUB.

L York investiga f . GRANDES
P varios casos ^ .>».-DIRECTORES 
i [®lacionados con | r , «La novia ^" 
h Jcorru pelónensangrentada»
< dentro del cuerpo . F» ''‘^ '■• “’‘’'

LAS NOCHES
ih.SS'ayíOQNARitól

ó > 

>É
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. n Alexand ra Bastedo 
c’ .3 Simon Andreu, 
f^ Monserrat Julio, 
At Dean Selmier.
^5" DESPEDIDA Y
’'*';"* CIERRE

Magazine diario de 
tarde, presentado 
Eor Irma Soriano.

A BANDA DEL 
.SUR 
'Programa-club 
infantil.

18.30 NOTICIAS
, Avance informativo.
18,35 TAL COMO SOMOS, 
’ ' Un diario desfile de 
^ ios pueblos,

, •. ciudades y barrios 1 
- - de nuestra región.

26,30 EL DlARIO-2 
Con Esther Martín y 

r ¿ José Manuel 
/¿ V/Lupiáñez.

[. /¿ TODOS LOS DIAS I 
^ Serie.

19,50 LA RULETA DE LAM 
^ FORTUNAS ®

9

NOTICIAS c Concurso
Informativo de las «20,30 LAS NOTICIAS 
noticias nacionales "^1,15 EL TIEMPO 
e Internacionales |t,26 TELECUPON 
más destacadas de|^>J Con Carmen 
la jornada.'^ 3% L’lp^T Sevilla.

ti

infantil

, ^< REDACCION
20,05 TELESERIE:

Ei mundo de Dave
5^,30 LO + PLUS 
|gl,30 REDACCION.
3 ^^ NOTICIAS
1^1,53 CONTRARRELOJr

^|t30 SORPRESA 
P^n>ISORPRESAI 
8,36 NOTICIAS

,00 EN EL CALOR DE
L. LA NOCHE
C^,55 TELEVENTA 
04,50 CINE DE 

AMADRUGADA 
\J¿“ M «Belle star»

j 81,35 WALKER TEXAS ^,00 
. RANGER - .F •

. 'Serie ^
i 23,30 ESTA NOCHE
^ CRUZAMOS EL 

MISSISSIPPI

21,15 ¿POR QUE? 
m-jEspacio de

"^V's ¿información y , 
Íi*'^-e ntreten i mie ntd’í^ 

que ofrece
g^*7elernentos de 

interés general y 
más específico 
para el púbiico 
andaluz. Presenta

ESTRENO CANAL 
PLUS:
«El favor» 
I: Harley Jane 
Kozak, Elizabeth 
McGovern, Bill 
Puiman, brad Pitt, . 
Larry Miller, Kan 
Wahl.
CINE:”
«Un asunto de 
amor»

Espacio de 
'4Í variedades 

presentado y 
dirigido por Pepe 

Irving Cummings Navarro
JI: Randolpg Scott yr23,50 CINE
-Gene Tierney 01,30 ENTRE HOY Y 
iFinallzada la guerra . MAÑANA
Íde secesión de los ^2,05 LA HORA MAGINA 
ÍEE. UU. un grupo ; DE ARAMIS

1* 
23,33I|(Usa, 1941,83') 

gD: Irving Cumm , Consuelo Berlanga.
23,15 MEDIAS DE SEDA 

N.B.A. EN ACCION 60,05 EL DIARlO-3
01 <50 BALONCESTO: Con Pilar Vergara.

N.B.A. 00,30 NOCHE
65,00 CINE:"¡Toquemos .FLAMENCA 

¡desoldados ^63,10 MADRUGADA DE ^; un Vals"! ‘V^:¿,i.,' * Programa dedicado
A sudistas se niega a. CINE / 06,31 CINE: ^ alfiamenco.

rendirse y busca h «Recuerdos de '^’ í "Fugitivas" 01,35 PERSONAS 
!refugloenlas | guerra» | I: Tia Carrere, Usa DESAPARECIDAS

. cismontanas. 94,36 NOVEDADES 1 , Dean Ryan, Tricia 02.30 DESPEDIDA Y
66,15 TELENOTICIAS f -INCREIBLES. L Leight Fisher. j CIERRE

01,22

Hierras y Aceras CmiaAHeal, S.L
Venta de:

Redondee - Lisos y Corrugados
Mallazos - Vigas doble T y URBI 

Tubo Y - Chapas lisas y corrugadas 
Ferralla - Lamas de Puertas

¡ fc^iedrabuena, km. 1,5 - Telfs.: 21
57 - 21 29 08 Fax: 21 5714 -13002 CIUDAD REAL
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MESA
, Calatrava. 27 Tetf.: 22 0042 - Lanza, 1 Tbif.; 22 27 52 <^- 

_Pza. AcuStfnSaltóo, 7 Tirif.; 23 Q3aV2r Fax: 25 66 98, CIUDAD REAL

¡UKeatgae ya!

Coa ClMioiNtao

do oa eatpteoa

UDW NUESTROS CATALOGOS

Plaza del Pilar
Presentación de la oferta turística valenciana

Sm luces

Consiguiendo de este modo 
el que la gente se envicie 
en las grandes superficies. 
(Que no escatiman adornos).

Ya llega la Navidad.
Ven las ciudades presencia 
de luces que maravillan.
En la nuestra también brillan 
pero, brillan, por su ausencia.

Ya llega la Navidad. 
Propone el Ayuntamiento 
de forma, casi, tajante ’ 
que paguen los comerciantes 
el montaje del evento.

Les hacen flaco favor 
sin poner plazas y calles 
que hasta revienten y estallen 
de luces y de color.

EI Arra de San Juan de Avila.

La Comunidad Valenciana, a través de la Consejería de Turismo, presentó 
ayer en Ciudad Real su oferta turística para el próximo año. En la presentación 
participaron más de 25 hoteleros valencianos que también dieron a conocer sus 
instalaciones. Tras el acto, realizado en un conocido hotel de la capital, se ofreció 
una cena con platos típicos valencianos. Castilla-La Mancha es la segunda
Comunidad Autónoma del mercado turístico de Valencia. RUEDA

LA TRIBUNA 
ofrecerá mañana 
el Arra de San 
Juan de Avila

LA TRIBUNA ofrecerá 
mañana a sus lectores la déci
ma pieza de la colección de 
arras, con la imagen de San 
Juan de Avila.

San Juan de Avila, nacido 
en Almodóvar del Campo ha
cia 1500, fue un gran predi
cador y un clérigo locuaz, que 
incluso llegó a predicar en las 
plazas de los pueblos.

Marmi ve positivo el acuerdo 
en el CRDO 'Valdepeñas'

Efeagro

La directora general de 
Comercialización e Industria
lización Agroalimentaria, 
Elisa Martín, mostró ayer su 
conformidad al acuerdo inter
no alcanzado por los sectores 
productor e industial en la 
Denominación de Origen 
«Valdepeñas» para altemar- 
se en la presidencia del Con

sejo Regulador. Martín seña
ló que le parece bien este 
acuerdo «si sirve para favore
cer el que todos participen y 
el que se trabaje mejor» y 
manifestó que la Consejería va 
a respetar la decisión adopta
da por los vocales del Conse
jo Regulador de la Denomi
nación «Valdepeñas».

En una reunión celebrada 
el pasado lunes, los diez vo

cales del CRDO «Valdepeñas» 
acordaron que industriales y 
productores se alternarán en la 
presidencia del Consejo. De 
este modo, los dos primeros 
años ostentará el cargo Enri
que Martín-Peñasco, por los 
industriales, y el 10 de enero 
de 1999 presentará su dimi
sión irrevocable para ser su
cedido por Penando Prieto, por 
el sector productor.

Tazos
* Unas 20 personas, con 

banderas de CCOO comenza
ron la huelga muy temprano, 
a las doce y media de la ma
drugada por las calles de la 
capital, gritando "¡Huelga, 
huelga!" y tirando petardos, 
seguidos de una unidad de la 
Policía, que vigilaba el man
tenimiento del orden.

* Para la próxima vez es
peramos que los sindicalistas 
respeten el derecho que tene
mos todos los ciudadanos a 
disfrutar de silencio a partir 
de las doce de la madrugada 
igual que los ciudadanos res
petan el derecho a la huelga.

* Una idea más loable que 
la de tirar petardos de madm- 
gada es la de unos 30 funeiO' 
narios de la Agencia Tributa
ria, que se han sumado a la 
iniciativa de hacer una "huel
ga a la japonesa", y donaran 
sus retribuciones a Cáritas.

* Esperemos que el próxi
mo sábado haya más vigilé’' 
cia en el mercadillo de la ca
pital, ya que el sábado pasa 
do robaron el monedero 
numerosas persoiias queac 
dieron al mercadillo a b 
sus compras.

* La gobernadora de Ciu
dad Real, Mercedes CuéH^ 
en su visita de ayer a la 
carera, repitió unas cu 
veces que sería una buen 
llevar a los escolares a 
brica para que la vieran.

*Tal vez no hayac^®^ 
gobernadora, pero, como j 
se encargaron de 
de ser peligroso que 1 
lares -revoltosos e 
muchos casos- se paseen k 
la fábrica, porque pu^ 
ber peligro para ello •

* A ver si tiene otras 
pero mejores.

o*

SERVICIOS INFORMATICOS

RONDA DE CALATRAVA, 36 - CIUDAD REAL

- 16 MB de EDO RAM
-1,6 GB de Disco Duro
-Procesador INTEL PENTIUM 150 ^|o
-Placa madre INTEL TRITON VX

5 ti 
* - Disquetera 3" 1/2 HD

- Ratón compatible Microsoft 
- Teclado 105 teclas Windows 95 

- Monitor 14" SVGA Baja Radiación

>1

OFERTA VALIDA PRESENTANDO ESTE ANUNCIO.
COMPROMISO CHT: SI ENCUENTRA UNA OFERTA MEJOR. LE ABONAMOS LA DIFERENCIA EN SU SIGUIENTE COMPRA. OFERTA VALIDA DURANTE 7 DIAS A PARTIR DE LA PUBLICACIO5L2^
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